
Habla el juez de la 
sentencia del practicante: 
«Si me hubiera arn1gado 

se habría creado 
un precedente» 
,..----..,...,...,--~__,..........,, Graves incidentes por la droga en Juan de vergara: 

\ . -::e~e:':, «Aquí puede haber sangre» · 

Mercedes Rodrigo, Entierro de un capitán de la · 1 

directora de la OMIC: Guardia Civil alcalaína: 
«Unión Fenosa tendrá que Rodolfo López Tello 
reintegrar 10 CObradO lft LOS empleados municipales amenazan con huelga murió al estrellarse 
e1cesoenelrecibodeluz» ¡se cargaron de cadenas! su .helicóptero 



Un amigo da 
...,,.. 

mas. 
Ahora nuevos motores, de inyección 

1.2 y 1.5 de 70 y 92 C.V. En 3 y 5 puertas. 

Equipado de serie con todo lo que necesitas. Todo 

incluido a un precio de amigo. m centralizado. 

1.200 
C:-C:-

Toda la facilidad de un simple giro de llave. 

C$ :§}:1 iunas eléctrico. Máximo confort en su interior. 

liiiim visores exteriores regulables interiormente. Para 

disfrutar cómodamente y con toda seguridad de una 

completo cuadro de instrumentos, con preinstalación 

de radio incluida. Mi! 
~-~-iiiiil:ftl Un amigo lo da todo. De serie. 

ibtza Friend 1.21. 3 ..p. PNdo tln8f: lA AMBICION DE SUPERARSE 

TALLERES y -VENTAS: Ctra. Madrid-Barcelona, km. 31 '600 
Tlfs. 888 14 38 - 888 14 70 - 888 15 16 - 889 31 47 - 888 13 10 

~!!!!!!~-. . --~ Más de 1.000 puntos de asistencia técnica. 
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¡Mayaría absoluta del 
PSOE en Alcalá? 

Esta pregunta puede ser 
simplemente estúpida, dado 
que todos sabemos que el 
PSOE sólo tiene trece conce
jales sobre veintisiete. Pero 
podría llegar a tener algún 
sentido en el futuro tal como 
va «la marcha» política y des
pués de haber oído «entre lí
neas» la-s declaraciones sobre 
la Nueva Izquierda. 

Hay que tener en cuenta 
que Izquierda Unida no es un 
partido, sino una coalición, y 
que en ella se dan corrientes 
y hasta contracorrientes, y lo 
mismo se detecta a veces en al
gunas de ellas cursos que hu
yen del PSOE que cursos que 
pretenden aproximarse. Para 
las elecciones municipales fal
ta aún mucho y en los próxi
mos dos años y medio van a 
producirse muchas idas y ve
nidas ideológicas y operativas 
en los diferentes partidos, con 
sus posibles consecuencias de 
«posicionamientos» -como 
les gusta decir a ciertos polí
ticos con evidente mal gus
to-. Todos sabemos que los 
elementos constituyentes de 
Izquierda Unida distan de es
tar tan estrechamente unidos 
como el nombre parece indi
car, y cabe sopesar la posibi
lidad de que algunos decidan 
que lo más conveniente, para 
sus propios fines o para frenar 
lo que parece constante avan
ce de la derecha, es arrimarse 
sin tapujos al PSOE. 

De esta manera, hasta po
dría ocurrir que, al fin y al ca
bo, el Partido Socialista ter
minara por tener mayoría real 
en el ayuntamiento alcalaíno, 
puesto que se encuentra sólo 
«a tiro de uno» y hasta las pró
ximas elecciones municipales 
queda tiempo suficiente para 
maniobrar estratégicamente. 

· Por ahora es política ficción. 
Pero ya veremos cómo se de
sarrollan las cosas en el futu
ro político. 

uz 
A CA----

El alar del retrete 
en el pasma 

Hace unos meses, el presi
dente de la Asociación de Em
presarios del Henares decía 
muy gráficamente que tener 
la depuradora de aguas resi
duales industriales -y algu
nas de las otras- a la entra
da de la ciudad, según se vie
ne de Madrid, era «como te
ner el retrete en la entrada de 
la casa». De esta forma, sin
tetizaba las quejas de gran 
parte de los vecinos de tal ins
talación, todos ellos industrias 
con deseos de estar enclavadas 
en una zona físicamente pri
vilegiada por mucho11 moti
vos, como las características 
del terreno, paisajísticas o co
municaciones. Lo malo es que 
tan cómodo y .acogedor para
je del término municipal tie
ne una depuradora que suel
ta unos olores pestilentes, tan 
acentuaclos que estropean to
do el ambiente, de modo que 
estas empresas industriales se 
encuentran a la hora de reci
bir a sus visitantes, decía Ja
vier Hernández, como si uno 
en su casa «recibiera a las vi
sitas en el retrete». 

La situación de la dep:ura
dora no tiene remedio. Está 
ahí y ahí se va a quedar, en 
lo que es el pasillo de entrada 
a esa casa de todos que es Al
calá. Pero, ya que no hay ma
nera de evitar que «el retrete» 
esté ahí, al menos se debería 
hacer algo para evitar sus ma
los olores, que siguen paten
tes. Porque en estas condicio
nes no se trata sólo de «reci
bir a las visitas en el retrete>>, 
sino de recibirlas en un «retre
te pestilente». 

Manifestaciones 
a granel 

En los últimos tiempos se 
suceden en Alcalá las manifes
taciones reivindicativas has
ta configurar un panorama 
ciudadano de conflicto perma
nente. No hay que dudar que 
los manifestantes tienen sus 
buenos motivos para divulgar 
sus reivindicaciones. Lo que 
hace falta pensar es si tanta re
petición de manife1taciones 
-de las que no hay que olvi
dar que tienen por objetivo 
llegar a la conciencia ciuda
dana- no terminará por en
callecer la sensibilidad de esa 
conciencia, una vez que los 
ciudadanos se han acostum
brado a que siempre haya 
«movidas» en las calles por un ' . motivo o por otro. 

Claro que los manifestantes 
podrían argüir que en muchos 
casos, si no hay por medio 
una buena manifestación 
-o, mejor, varias- los res
ponsables de atender sus pe
ticiones no les hacen maldito 
caso. 

Cabe preguntarse: ¿No po
drían plantearse todas estas 
reivindicaciones razonada y 
serenamente alrededor de una 
mesa? ¿No podrían los res
ponsables en cada caso consi
derar con la máxima atención 
las posibilidades de atender 
las peticiones sin necesidad de 
esperar a hacerlo cuando se 
expresen mediante las protes
tas callejeras? Porque real
mente no se entiende que en 
las negociaciones normales se 
diga que no es posible algo 
que sí resulta serlo cuando 
hay manifestaciones callejeras 
por medio. 
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La encanada 
batalla en torno al IAE 

Esto del Impuesto sobre 
Actividades Económicas va 
camino de convertirse en to
da una batalla con diversos 
frentes abiertos contra él. El 
lector ya está informado de 
que unos tres mil pequeños 
empresarios se manifestaron 
la semana pasada en Madrid 
contra el IAE. Pero ahora 
puede abrirse en Alcalá un 
frente local si Izquierda Uni
da decide recurrir contra los 
coeficientes de recargo apro
bados en el pleno sobre las ta
sas. Si se produce este recur
so, se puede complicar aún 
más la confección del próximo 
presupuesto municipal. 

A primeros de año el Par
tido Popular montaba una 
mesa en la calle Mayor con el 
objetivo de recoger cinco mil 
firmas contra la aplicación de 
este impuesto. En el pleno 
municipal, el Partido Popular 
proponía una reducción de los 
coeficientes para 1993, pro
puesta que fue rechazada co
mo consecuencia de la absten
ción de IU. Si ahora la coali
ción recurre -como dice
contra el acuerdo plenario ad
hiriéndose a la propuesta del 
PP, la recaudación municipal 
por IAE en 1993 puede verse 
reducida en varios cientos de 
millones de pesetas. 

Si todo lo anterior se con
juga con el endeudamiento del 
ayuntamiento y su necesidad 
de atender a obligaciones ya 
contraídas, el presidente de la 
comisión de Hacienda, To
más Sánchez, puede verse 
obligado a hacer algunos «en
cajes de bolillos presupuesta
rios», a no ser que el ayunta
miento decida meter la tijera 
aquí y allá con la máxima de
cisión y atender en el presu
puesto a lo que no tiene más 
remedio que atender para ol
vidarse de gastos cuya necesi
dad y hasta cuya convenien
cia son discutibles. 

Si el .mismo producto . 
lo encuentra más barato ... 
¡Le devolvemos su dinero! 

1 e/. Cánovas .del castillo, 7 · Tlf.: 882 8Z 83 (abierto incluso sábados de 9'30 a 14 y 16'30 a 20 h.) - e/. Clavel, 1 · Tlf .: 881 26 78 I 
PARA ILUMINACION COMERCIAL E INDUSTRIAL, CONSULTE. CON NUESTRA DIVISION TECNICA 
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Aunque gastó seis millones más que lo que ingresó. 

El ayuntamiento afirma que el resultado económica de 
las festejas taurinas es positiva en 1.737.339 pesetas 
Según nota remitida por el ayuntamiento, la Comisión de .Asuntos Taurinos ha elaborado el balance 
económico de la feria de 1992, cuyos montantes quedan repartidos de la siguiente manera: 

- El capítulo de ingresos incluye las cantidades obtenidas por venta de entradas y carne correspon
dientes a los diversos festejos que se han realizado en la feria de agosto y en la festividad de la Virgen 
del Val, así como otros ingresos, indemnizaciones, seguros y venta de un toro de propiedad municipal. 
La suma total de los ingresos obtenidos se eleva a 63.087.104 pesetas. 

- En el apartado de gastos figuran, además de los pagos a toreros y ganaderos, los costes de organi
zación (seguros sociales, permisos, personal de plaza, etc.) Con todo ello, el volumen final de gastos 
es de 69.368.258 pesetas. 

Si bien la diferencia inicial 
entre ingresos y gastos arroja 
un balance negativo por la 
cantidad de 6.281.154 pese
tas, la nota municipal dice 
que es necesario e(ectuar algu
nas aclaraciones sobre el capí
tulo de ingresos para obtener 

un resultado más exacto. tocolo, respondiendo a la po
lítica de promoción que la co
misión de asuntos taurinos 
viene desarrollando. El im
porte de dichas subvenciones 
se eleva a 6.018.493 pesetas. 

Según la nota, en primer 
lugar hay que cuantificar las 
subvenciones otorgadas en los 
precios de las entradas para 
peñas, niños, jubilados, así 
como los pases de cortesía dis
tribuidos entre prensa y pro-

Por otra parte, dado que es
te año no ha habido patroci-

CONCESIONARIO CITROEN 

AUTOMOtlON AltAl.A l.l. 
Vía Complutense, 113 - TU.: 880 10 12 I 95 - 881 67 55 - ALCALA " HENARES 

. g EurocasJon 
* FINANCIACION DE 6 A 60 MESES, CON O SIN ENTRADA * VEBICULOS PROCEDENTES 

DE DIRECCION DE EMPRESAS * GJUlANTIA EUROPEA BASTA. 2 AÑOS 

PRESENTANDO ESTE ANUNCIO CH LA COMPRA DE su VEHICULO 

NUEVO o DE OCASIM, REGALAMOS UN TV. COLOR PARA su COCHE 

,,, ~: 1 (3 iJ ~.}Ju ¡M, J • l Mi i f J 1] J ti 1 u ;1 f t;f J 
OFERTAS DE LA SEMANA 1 

• AX GT 5 P. A/A, llantas, elevalunas. Mayo 92 
3.000 Km. 27 .000 Pts/mes. 

• AX GT 3 P. AJA, llantas, elevalunas. Mayo 92 
5.000 Km. 

/ • AX 14 TZS. AJA. Año 91. 23.000 Pts/mes. 

• BX 19 GTI. AJA M·NL. 4.000 Km. 

• BX 16 TRS. AJA. Año 90. 27.000 Pts/mes. 

• BX 19 TZD TURBO. Año 92. FULL EQUIP. 

• BX 19 GTS. Año 91. 17.000 Km. 

• ZX. 1.6 AURÁ. AJA. Año 92. Seminuevo. 

• ZX VOLCANE FULL EQUIP. 

INDUSTRIALES 

• C 15. Año 91. 875.000 Pts. 

• C 25. Año 91. 1.675.000 Pts. 

• NISSAN VANETI'E COMBI. Año 88. 

875.000 pta. 

• RENAULT TRAFIC COMBI. Año 89. 

975.000 Pts. 
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VEHICULOS PROCEDENTES DE CAMBIO 
A PRECIO DE COSTO 

• VOLKSWAGEN ESCARABAJO. 575.000 Pts. 

• BX 19 TRD AJA. Buen estado. 775.000 Pts. 
•VOLVO 760 GLE FULL EQUIP. 1.500.000 Pts. 

• BX 14 E (88). 675.000 Pts. 

• SEAT 131 SOFIN DIESEL. 70.000 Km. 

• SEAT MALAGA DIESEL. 475.000 Pts. 

• AUSTIN METRO 375.000 Pts. 

.• PEUGEOT 309 GTI. AJA. Año 89. Seminuevo. 

• PEUGEOT 205 XLD. Año 88. 675.000 pts. 

• R·21 TXE 7 PL AJA. 1.575.000 Pts. 

• Máxima tasación de su vehícalo usado al 
adquirir uno de nuestros vehículos 
nuevos o de ocasión. 

* Amplio stock de vehículos industriales y 
turismos. 

* Compramos vehículos en buen estado. 
* Admitimos su moto a cambio 

de un vehículo 

según las cuentas 
municipales, 

el ayuntamiento 
gastó más de 

& millones 
en invitaciones 
y subvenciones 
para promoción 

nador de los espectáculos tau
rinos, la comisión ha dejado 
de ingresar en relación con las 
temporadas precedentes, otros 
dos millones de pesetas. 

Así pues, aplicadas estas 
puntualizaciones, según la no
ta municipal el balance final 
de la feria taurina arroja un 
resultado económico positivo 
de 1.737.339 pesetas. 

Aquí termina la nota, que 
suponemos suficientemente 
explicativa para que los lecto
res saquen sus conclusiones. 
Porque también se podría de
cir que, si no hay patrocina
dor, no hay patrocinador y 
punto. Y que si la gente no pa
ga porque se la invita, pues no 
paga. Del mismo modo que 
podría recordarse que este año 
el ayuntamiento se ha ahorra
do ocho millones de pesetas 
correspondientes al alquiler 
de la plaza de toros, que ha si
do simbólico; o podrían des
glosarse los espectáculos de 
vaquillas, muy superavitarios 
en ferias, con lo que las corri
das «serias» arrojarían un sal
do mucho más negativo. Pe
ro todo eso es marear la per
diz y presentar unas cuentas 
que podría firmar tranquila
mente el Gran Capitán como 
con sus picos palas y azado
nes. 

Lo único que parece claro, 
a tenor de las cifras que ma
neja la nota informativa mu
nicipal, es que el ayuntamien
to ha perdido con los festejos 
taurinos este año 6.281.154 
pesetas. O, si prefiere decirlo 
de otra forma, puede decir 
que los ha invertido en pro-

.' moción de la fiesta taurina . 
Del mismo modo, sería 

conveniente saber· cuántos es
pectadores han ido a la plaza, 
aunque no sea más que para 
juzgar con seguridad si aque
llo de la promoción de la fe
ria funciona positivamente o 
no, ya que se invierte en ese 
empeño un puñado de millo
nes. En fin, que el hecho que 
parece quedar claro -sus in
terpretaciones son otra cosa y 
puede haberlas para todos los 
gustos- es que este año con 
los festejos taurinos se han 
perdido más de 6 millones. 

PUERTA de Madñd 



Al alcalde, a los señores Sáez y López Gal y a la opinión pública 

Tres cartas del grupo de concejales del Partido Popu:lar 
El Partido Popular ha desenfundado esta semana la máquina de escribir y ha difundido varios co
municados sobre diferentes asuntos de actualidad. Traemos a esta página tres de esos comunica
dos, uno de los cuales está dirigido al alcalde, otro a los señores López Gal y Sáez Ballestros de 
FSP-UGT, y el tercero al público en general. Be aquí estas cartas. 

Carta 
al alcalde 

Nos dirigimos a Vd. como 
responsable y Jefe de Perso
nal de este Excmo. Ayunta
miento en relación con el in
cidente protagonizado con la 
Funcionaria Dª Gema Jura
do, Secretaria del Grupo 
Socialista. 

Como bien sabe, varios 
concejales de este Grupo, na
da más ocurrir el hecho en 
cuestión, mantuvimos con 
V d. una conversación para 
explicarle nuestra versión y 
para solicitarle su interven
ción en el mismo sentido que 
ha actuado en temas simila
res. Es decir, que Vd. hubie
ra oído las dos versiones y 
actuado en consecuencia. ' 

Nuestra desagradable sor
presa ha sido comprobar su 
actuación absolutamente 
partidista en este caso otor
gando a esa Funcionaria una\ 
serie de privilegios a los que \ 
no se hacen acreedores el res
to de funcionarios de esta ca
sa. Nos referimos al hecho de 
haberse inhibido en el tema 
(no abriendo el correspon
diente expediente), haber 
consentido la publicación 
por parte de esa persona de 
una carta insultante contra 
miembros de esta Corpora
ción (por tanto, superiores 
también de esa Funcionaria) 
y, también esa persona ex
ponga en los medios de co
municación un escrito que, 
nos reservamos la interposi
ción de las posibles acciones 
legales al respecto. 

Creemos firmemente que 
su actuación como Alcalde-

Presidente de esta Corpora
ción no ha sido correcta, por 
lo que le solicitamos perso
nalmente su rectificación y 
la apertura del consiguiente 
expediente disciplinario a 
esa persona. 

Réplica del grupo a 
los Sres. Lápez Gal y 
Sáez Ballesteros · 
de F.S.P. · U.G.T. 

Ante las malas interpreta
ciones que se vienen hacien
do sobre el incidente ocurri
do entre miembros de nues
tro Grupo y la secretaria del 
Grupo Socialista, queremos 
manifestar lo siguiente: 

1.- Carecen Vds. de toda 
credibilidad, ya que han 
emitido juicios y tomado po
siciones, cuando en ningún 
momento se han preocupado 
por saber más versiones que 
la ofrecida por una de las 
partes; si ésta es su línea nor
mal de actuación dentro de 
la Organización que repre
sentan, más vale que dimi
tan y se marchen a sus casas. 

2.~ Su misión, que noso
tros sepamos, es la de velar 
por los intereses de los tra
bajadores, evitar agravios 
comparativos, etc. 

Sobre los agravios compa
rativos nos vamos a explicar: 
Recientemente se inauguró 
la Feria del Libro y la Cor
poración fue invitada a este 
acto y a un Vino ofrecido 
por la Asociación de Libre
ros, en la cafetería de la Uni
versidad Cisneriana; pues 
bien, nuestra sorpresa fue 
mayúscula cuando nos en-

contramos a la Srta. Gema 
Jurado en el centro de la reu
nión, sentada al lado del Al
calde y pasando la bandeja 
como si fuera la anfitriona. 

El Grupo de Concejales 
del Partido Popular reivin
dica para el resto del funcio
nariado de este Ayuntamien
to el mismo trato de favor y 
consideración que se emplea 
con esta funcionaria y que, 
por ejemplo, el Sr. Alcalde 
invite a cada acto de la Cor
poración a un funcionario 
distinto. 

3.- Sres. López y Saez, su 
cometido no es hacerle el 
juego al Partido Socialista 
entrando en un asunto que 
carece de importancia, dedí
quense a: agilizar la cobran
za de los pluses de informa
fica, solucionen el problema 
del sueldo de los inspectores 
de consumo, negocien un 
convenio digno para los tra
bajadores, etc. 

También queremos hacer
les saber que las medidas 
contra los concejales no las 
toman ni Vds. ni el Alcalde, 
las toma el pueblo soberano, 
por eso a sus compañeros so
cialistas les va como les va. 

comunicado 
de prensa 

El Grupo de Concejales 
del Partido Popular denun
ciá-a, la opinión pública las 
irregularidades que se están 
produciendo en la Conceja
lía de Juventud que ostenta 
el socialista Jesús D!>mín
guez Lazo. 

Todas las subvenciones 
concedidas a entidades juve-

niles, que hacen un total de 
veintidós, para las activida
des del pasado año 1991, a 
estas alturas están pendien
tes de pago, salvo la corres
pondiente a la Federación 
Alcalaína de Estudiantes 
(F.A.E.) , a la que se le hizo 
efectiva el verano pasado. Se 
da la circunstancia de que en 
la Junta Directiva de la ci
tada Federación, figuran dos 
hijos del Alcalde Socialista 
de la Ciudad, Isidro Floren
cio Campos Corona, lo cual 
indica, claramente, un tra
tamiento de favoritismo y 
presunto «tráfico de influen
cias» del Equipo de Gobier
no Socialista hacia esta aso
ciación. 

Por otra parte y en rela
ción a esta misma F.A.E. , 
queremos denunciar que el 
Pleno del Ayuntamiento, 
por mayoría de votos (PP e 
IU) negó por dos veces con
secutivas la adjudicación a 
esta asociación del servicio 
de dinamización de centros 
docentes, por considerar que . 
no cumplían los requisitos 
de las bases de la convocato
ria. No obstante, los socialis
tas, saltándose los más ele
mentales principios demo
cráticos y haciendo gala de 
la prepotencia, soberbia, en
chufismo y nepotismo a que 
nos tienen acostumbrados, 
adjudicaron a la F.A.E. ese 
servicio a través de la Comi
sión de Gobierno (en la que 
únicamente están los miem
bros del Equipo de Gobier
no Socialista). 

Una vez más tenemos que 
denunciar irregularidades de 
los socialistas en la gestión 
municipal y, al margen de 
las responsabilidades legales, 
hacer saber la falta de ética 
que supone la concesión de 
estos privilegios a una aso
ciación en la que figuran los 
hijos del máximo responsa
bles de la Ciudad, el Alcalde. 

MONTAJES ELECTRICOS • INSTALADORES AUTORIZADOS • PROYECTOS 
:cALEFACCION ELECTRICA P OR ACiJMU_LACION 

Comunicamos a nuestros clientes la inauguración de nllestras nuevas instalaciones 
de atención al público en JUAN DE GUZMAN, 7 (Junto Plaza Juan XXIII) 

28804 -~LC.AL.A DE HENARES Telf.: 888 48 12 
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A la directora 
del hospital 
«Príncipe de Asturias» 

Distinguida Sra. : En los 
meses del verano pasado nues
tro Grupo de Concejales y res
ponsables del Area de Sanidad 
de IU, visitaron el Hospital 
para interesarse por la reduc
ción de 60 camas y el consi
guiente deterioro de la asis
tencia sanitaria a la población 
alcalaína. 

Posteriormente nos hemos 
puesto en contacto telefónica
mente con su secretaria para 
visitar nuevamente el hospi
tal y realizar un seguimiento 
del desarrollo de la 11 fase de 

==-==-=:.;;.:_ 
--=~-==.:.::.-.:.: 

ampliación y la consiguiente 
elevación del número de ca
mas hasta las 550 prometidas 
en su día. 

Como no hemos recibido 
respuesta a nuestra iniciativa 
y han pasado ya dos meses 
desde nuestra petición de en
trevista, es por lo que volve
mos a insistir en dicha peti
ción y esperamos contar con 
la respuesta en breve. 

Atentamente le saludan, 

Marisa SAIZ ROBLES 
Resp. del Area de Sanidad IU 

Francisco GONZALEZ 
ADRADA 

Concejal miembro 
Cº de Salud 

eros v trofeos 
Sr. Director del semanario 

PUERTA DE MADRID: Me 
dirijo a V d. con el fin de que 
si a bien lo tiene , publique en 
el semanario que dirije, este 
comentario alusivo al desen
canto sufrido por mi hija y 
creo que por todos los atletas 
ganadores de las pruebas ce
lebradas el sábado· día 28 de 
noviembre, con ocasión de un 
«cross» celebrado en el Parque 
O 'Donnell de esta ciudad. Es
te tipo de pruebas, se celebran 
por categorías lógicamente, y 
una vez finalizadas, los tres 
primeros reciben en compen
sación al tremendo esfuerzo 
realizado, trofeos que perpe-

Inviernos solucionados 
El gas es una excelente energía 
para calefacción debido a su 
limpieza y elevado poder calorífico. 
Y Roca es la máxima garantía 
de confort, con el mínimo 
consumo. 
Porque con Roca, usted calienta 
toda la casa, graduando 
la temperatura a voluntad 
y controlando el calor, habitación 
por habitación. Y se beneficia, 
al mismo tiempo, de agua caliente 
sanitaria en baño y cocina. 

Por ello, instalar Calefacción 
Roca a gas, es la solución 
definitiva para todos los inviernos 

Vea la solución definitiva en: lag uaraia 
Ctra. Barcelona, Km. 34'200 - Teléf.: 888 34 00 ALCALA DE HENARES 

MADRID - LUGO 
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túan y adornan para siempre 
las vitrinas de sus casas. 

Estas pruebas, parece ser, 
las organizaba el Colegio Es
colapias, con la colaboración 
de otras entidades y personas, 
figurando en una mesa ex
puestos todos los trofeos que 
serían entregados a la fina
lización de las mismas, vien
do con estupor que reserva
dos a los tres ganadores de 
cada prueba, había unos de
terminados trofeos , y en otro 
expositor junto al anterior, 
se encontraban otros trofeos, 
éstos reservados a los prime
ros clasificados que pertene
cieran al colegio organizador, 
siendo estos últimos de no
toria superioridad a los ante
r1ores. 

En mi opinión, la grande
za del triunfo, no tiene medi
da material, por lo que cual
quier trofeo es válido recuer
do de la gesta protagonizada, 
siendo todos los participantes 
merecedores a ellos, si bien 
por razones obvias, solamen
te son los tres primeros los lla
mados al podio, y deben ser 
éstos los que reciban los me
jores trofeos, ahora bien, si el 
centro organizador estima 
premiar a los mejores clasifi
cados que pertenezcan al mis
mo, es muy loable que lo ha
ga, fomentando así la prácti
ca del deporte entre los alum
nos, pero por favor, respeten 
la dignidad e ilusión de los 
atletas que hayan ganado las 
pruebas, ya que lo que hicie
ron ese día es ofensivo e insul
tante para unas personas, mu
chos de ellos todavía niños , 
que día a tras día, con enor
mes sacrifios, robando tiem
po de donde ya no lo tienen 
debido a sus estudios, acuden 
regularmente a sus entrena
mientos, de una forma des
interesada, siendo su recom
pensa esos trofeos y el poder 
representar a esta ciudad, 
cuando en las filas de sus res
pectivos clubs de atletismo, 
acuden a otras localidades a 
competir. 

Quisiera finalmente man
dar un saludo y agradecimien
to a las personas y entidades 
que colaboraron en la celebra
ción de las mencionadas prue
bas , y mi más enérgica repul
sa a los responsables del Co
legio Escolapias que distribu
yeron los premios. 

Reciba Vd. un cordial salu
do. 

Isabel PEREZ CELADA 

PUERTA de Madrid 
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La rotonda 
de la BRIPAC ' 
la carretera de Meco 

Hace unos días se inaugu
ró la iluminación de una par
te de la carretera de Meco, 
con farolas a ambos lados de 
la carretera y acordándose por 
parte de la comisión de obras 
erigir un monumento a la Bri
gada Paracaidista y bautizar 
con este nombre a la rotonda 
existente junto a la entrada de 
vehículos de la misma en la 
carretera de_ Meco. 

Me parece muy acertada y 
aplaudible esta idea del con
cejal) osé Macías Soto, pero a 
simple vista parece de muy 
poca valía este pequeño reco
nocimiento, por parte del 
Ayuntamiento para una uni
dad tan ligada y que tanto re
nombre está dando a Alcalá, 
ya que desde su creación ha 
paseado por toda España y 
por tres continentes el nombre 
de Alcalá de Henares. 

Esta idea podía estar mejor 
rematada y para redondearla 
se podría poner el nombre de 
Avenida de la Brigada Para
caidista, desde la bajada del 
puente hasta la rotonda don
de se piensa instalar el monu
mento a la misma, sería una 
prolongación a la A venida de 
la Caballería Española, otro 
cuerpo u arma que tanto pres
tigio ha dado a Alcalá. 

En cuanto a la iluminación, 
no hace mucho tiempo se qui
taron las farolas existentes en 
el lateral derecho desde el 
puente hasta la Hípica, que
dando en este tramo con la 
iluminación muy deficiente. 
Tal vez se podrían reinstalar 
de nuevo ya que aún existen 
los anclajes de las mismas. 

Y ya metidos en faena se
guiremos. Hace unos años se 

pavimentó la acera de este tra
mo de la carretera pero tan só
lo la mitad de la misma en an
chura, la otra mitad sirve hoy 
de jardín para matojos e hier
bajos, de papelera y escom
brera, estando pidiendo a gri
tos una limpieza y adecenta
miento de la misma, esta pa
vimentación quedó muy bien, 
pero a consecuencia de las su
cesivas obras se han abierto 
zanjas, instalado farolas, pos
tes y señales, dejando sin re
matar o reparar los desperfec
tos causados en la misma, por 
lo que poco a poco se va de
gradando la misma. 

Sería conveniente para re
gular el tráfico de esta zona la 
instalación de dos semáforos, 
uno a la altura del Patronato 
San José y otro a la salida de 
la Brigada Paracaidista, así 
como intentar solucionar un 
pequeño pero peligroso obs
táculo para el peatón exis
tente en la acera derecha; se 
trata de una caseta de la so
ciedad Hípica Militar que so
bresale de la misma, estando 
construida sobre la acera, de 
tal modo que el peatón para 
salvarla, tiene que invadir 
la carretera con el consiguien
te peligro para el automovi
lista y peatón y cada día 
más por la intensidad de trá
fico que tiene este tramo de 
carretera. 

Asímismo, se podrían plan
tar árboles en aquellas partes 
que lo permita la anchura de 
la acera, limpiado de árboles 
existentes. Quedaría así una 
avenida integrada en la ciu
dad y dando a esta entrada de 
Alcalá otro aspecto diferente 
al que tiene ahora, en parte 
dando sensación de descuido 
o abandono. 

Rafael FERNANDEZ 
LO PEZ 

HOTEL 
PASTE LE RIA 
-CAFETERIAS 

RESTAURANTES 

PUERTA de Madrid 

La situación real 
de las escuelas taller 

Cuando en julio se asumió 
en Pleno, la creación de talle
res para ciertos centros esco
lares con alto índice de fraca
so escolar, sólo se estaba po
niendo de manifiesto una ne
cesidad de ciertos centros es
colares. 

La Sra. Galeote, concejala 
de IU en las Comisiones In
formativas solicitó estudios 
sobre zonas concretas y posi
bles soluciones a la problemá
tica escolar. 

Esta solución sólo es una de 
las cuatro propuestas que hi
zo el equipo psicopedagógico 
de Alcalá de Henares. 

A pesar de lo restringido de 
' las soluciones para paliar el al

to fracaso escolar, lo conside
ramos un paso adelante, pero 
a la vez se estimaba y así lo 
entendimos que comenzase a 
principio de curso. 

El excesivo retraso de estos 
talleres a pesar de estar el pro
fesor preparado, es lo quemo
tiva a la Sra. Galeote a decir
lo públicamente a primeros· 
de noviembre. Como vemos, 
ha pasado una considerable 
demora desde septiembre (fe
cha que debía haber comenza
do). 

Cuando la Sra. Galeote, a 
pesar de no haber asistido a 
una comisión informativa por 
motivos de salud, lee el acta 
donde se dice que comenzarán 
en noviembre, pasa a compro
bar la situación real de estos 
talleres prometidos y el de las 
aulas-taller del Centro FIA. 
Unas in situ, otras a través de 
la comunidad escolar. 

La situación objetiva actual 
es la siguiente, dejando apar
te adjudicaciones, tabiques, 
proyectos y otras burocracias, 
que las hay, pero que tenían 

que haber estado concluidas 
en septiembre. 

Centro FIA: se debía haber 
comenzado las aulas-talleres 
en octubre. Las aulas comen
zaron antes, los talleres han 
comenzado el lunes día 23 de 
noviembre. Los cursos de Ga
rantía Formativa, si bien ha 
comenzado el de jardinería, el 
de carpitería ha comenzado el 
1 de diciembre. 

Colegio Manuel Azaña: 
han comanzado ya con pro
blemas y retrasos, pero se han 
iniciado las clases. 

Colegio Puerta de Madrid: 
El taller se puso en funciona
miento el lunes día 30 de no
viembre, por diversos moti
vos. Otro defecto que acusa 
este Centro , es que a pesar de 
estar el gimnasio «inaugura
do» antes de comienzo del cur
so, todavía no está dotado de 
material, a pesar que se dijo 
por parte del MEC que esta
ría a comienzo de curso, o sea, 
septiembre. Lo que sí hay es 
una carta de compromiso de 
dotación y especifica los ma
teriales, pero hoy, día 26 de 
noviembre, no es palpable el 
material. 

Como se puede comprobar, 
cuando la Sra. Galeote lo di
ce públicamente en este se
manario a principios de No
viembre, no está haciendo 
más que constatar una reali
dad: el retraso excesivo de es
tas aulas. 

Por otro lado, los votantes 
de Izquierda Unida y de la 
Sra. Galeote pueden estar 
tranquilos, seguirá denun
ciando aquellas anomalías 
educativas que merezcan ser 
resaltadas , para así contribuir 
a dar una mayor agilidad a la 
solución de los problemas 
planteados. 

Teresa GALEOTE 

• C/. CAN OVAS DEL CASTILLO, 4 
• C/. EL TINTE, 15 
• C/. MAYOR, 5 
• CTRA. DE DAGANZO, KM. 1.100 (El Chorrillo) 
• CENTRO COMERCIAL LA DEHESA 

ALCALA DE HENARES 

Reservas a los Tlfs.: 

889 27 62 
888 45 25 
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OBRA CULTURAL 

«CASA DE CULTURA» Libreros, 10-12 ALCALA DE HENARES 

DIA 

Viernes, 4 

. 

Jueves, la 

Viernes, 11 

Sábado, 12 

PROGRAMA DE ACTOS 
Diciembre de 1992 

ACTO 

Ciclo «La canción de concierto en la primera mitad 
del siglo XX>>. CARMEN OUINT.ANILL.A (soprano), 

SANTIAGO INCERA (tenor), MIGUEL BUSTAM.ANTE 
(conferenciante), LUIS CELAD.A (piano). 

Compositores del Norte. Otaño, Guridi, Prieto, Leoz. 

Recital Grupo C.AM.AR.ATANGO . 
COCO DOMINGUEZ y Mª ESTHER BELTR.AN. 

Tango, Milonga 

Ciclo «La canción de concierto en la primera mitad 
del siglo XX>>, CARMEN OUINTANILL.A (soprano), 

SANTIAGO INCERA (tenor), MIGUEL BUST.AMENTE 
(conferenciante), LUIS CELAD.A (piano). 

Compositores de Cataluña y Levante. 
A. Vives, F. Mompou, E. Toldra, F .J. Ohradors 

Concierto Grupo Vocal GREGOR. «Hispanoamérica 
cinco siglos de música». CAROLINA DEL SOL.AR 
(soprano), ALEXIA JUNCAL (soprano), SUS.ANA 
SIMOES DINIS (alto), DANTE .ANDREO (tenor), 

W.ALTER LEON.ARD (barítono) 

EXPOSICIONES: Del 2 al 15 de Diciembre 

HORA 

a tarde 

a tarde 

a tarde 

Btarde 

Sala «A»: MONTSERRAT PALAU. Pinturas 
Sala «B»: ARACELI M. APARICIO. Oleos • Acuarelas 

Horario: laborables de 18 a 21 horas 

= ENTRADA LIBRE = 
:A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 



Soluciones para la 
Escuela Oficial de 
Idiomas y 
conservatorio 
de Música 

El Sr. concejal de Educa
ción no para de escribir cho
rradas y llorar de que no tie
ne dinero ni sitio para poner 
en funcionamiento de una vez 
por todas, la tan traída y lle
vada Escuela Oficial de Idio
mas y Conservatorio de Mú
sica. 

Y o le voy a dar una idea pa
rá poner el Conservatorio de 
Música. Lo ideal es que se 
quedara, bien acondicionado, 
en su sitio. Pero si no quiere 
dejarlo en la calle Daoíz y V e
larde, mire usted, tiene el edi
ficio de «INTERPRINT» que 
está abandonado, (claro que 
no sé las condiciones en que 
se encuentra, condiciones le
gales). 

Si quiere otro lugar, pues al 
final de Diego Ros y Medra
no (lugar que se denominaba 
«La Mina» o por ejemplo, en 
la Finca de los «Gilitos»). 

Tiene muchos sitios, terre
nos municipales para cons
truirlo sin que moleste a los 
vecinos. Por tanto, D. Urba
no, déjese ya de chorradas y 
lloriqueos, porque cada vez 
que habla o escribe es para 
eso, para decir chorradas; 
muchas palabras «bonitas», 
muchas palabras de política 
que no las entiende nadie, pe
ro en definitiva chorradas. 

Al Sr. Concejal de Urbanis
mo y Planeamiento: sobre la 
actuación que tuvo hace unos 
quince días, en las obras del 
Poblado Antonio de N ebrija 
(Campo del Angel), preten
diendo paralizar obras por ca
recer de licencia de obras, 
creemos que metió la pata 
hasta dentro. Porque además 
de no costarle un duro al 
Ayuntamiento dichas obras, y 
de ahorrar unos cuantos mi
llones, al hacer las obras el 
IVIMA no creemos lógico que 
se pretenda pararlas por un 
mero «requisito burocrático». 
Más cuando estas viviendas 
aún no han sido entregadas 
del todo a sus correspondien
tes inquilinos. 

Creo que tiene otras cosas 
en que preocuparse, por ejem
plo, pedir licencia de obra en 
el Cementerio-Jardín, polígo
no JUMAPI, ampliación de 
Alcampo, etc. ¡Eslas sí que 
le cuestan al Ayuntamiento! 

PUERTA de Madrid 
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¿Por qué no se paralizan es
tas obras? Tal vez sería bue
no investigar ... Así como in
vestigar las obras realizadas 
por Ferrovial. 

En cuanto a la noticia apa
recida la semana pasada «Ma
cías quiere traer unos artísti
cos faroles al Ayuntamiento 
de Alcalá», parece que el ami
go Pepe tuvo un lapsus de me
moria cuando no recordó que 
estos faroles si vienen a Alca
lá, a su Ayuntamiento o Cen
tro de Salud, es gracias a la 
gestión y saber hacer de doña 
Araceli Piquet Salamanca, 
que supo moverse por donde 
fuere menester y tratar con los 
máximos responsables de di
chos faroles hasta conseguir
los. 

Por tanto, «a Macías lo que 
es de Macías, y a Araceli Pi
quet lo que es de Araceli Pi
quet». ¡Y si puede ser un fa
rol para la puerta de la Aso
ciación de Vecinos! 

Narciso VERGAZ 
MARTINEZ 

Vocal de la AA.VV. 
Campo del Angel-Chorrillo 

Problemas con 
el guardia de la grúa 

Señor Director: le envío es
ta carta confiando que sea de 
su interés y esperando verla 
publicada en su periódico. 

A mis veintidós años creía 
conocer la realidad de la situa
ción en nuestra ciudad, pero 
después de un incidente ocu
rrido con un guardia del or
den, pienso que debo seguir 
estudiando porque todavía me 
queda mucho por aprender. 

Me produce indignación el 
que la policía municipal mi
da con diferente rasero a los 
alcalaínos, que se salte las le
yes a la torera y por si fuera 
poco, que hagan abuso de su 
autoridad .. 

Me refiero al gran «recau
dador municipal» encargado 
de las grúas en la ciudad. A es
te señor no le basta con recau
dar, cuanto más mejor, aun 
incumpliendo las normas que 
prohíben llevarse un coche, si 
no crea peligro o entorpece la 
circulación. Pues bien, infe
liz de mí, ciudadano sin vehí
culo, que se me ocurrió decir
le, que estorbaban más las 
grúas, que el coche que se lle
vaban: creaba un atasco des
de la calle Escritorios hasta 
casi la Puerta de Madrid. 
Bien, pues ante esta falta de 
respeto a la autoridad, siem-

~ 
pre según él, me toma los da- 2° .- Que los plenos de los 
tos, cosa que hoy en día bien ayuntamientos que componen 
pudiera haber hecho desde esta Mancomunidad, así co
cualquier ordenador de la Ad- molos que se abastecen de ella 
ministración en el cual segu- sin formar parte de la misma, 
ramente sabría la talla de los aprueben una resolución en el 
canzoncillos que uso. mismo sentido expresado en el 

Acaso nadie le dijo nunca apartado nº 1 y se dirijan a 
que en ese trabajo era un em- las instituciones mencionadas 
pleado nuestro, de los alcalaí- en el mismo. 
nos. 

Escúcheme: Si fue para in.e
terme miedo, no lo consiguió, 
y si fue para ponerme una de
nuncia· y multa, sepa que de 
mí no va a recaudar un duro 
más, ya que mi insolvencia 
rebasa los límites d!! su ima
ginación. 

Dedíquese a la grúa, que es 
lo suyo, que así nos seguirá 
yendo a los alcalaínos, que ya 
nos tienen hasta las mismísi
mas ... 

Se despide suy':l, 

Gonzalo GARRIDO 
DE ORO 

Propuesta · 
a la Mancomunidad 
de Aguas del sorbe · 

El sábado día 21 de no
viembre una representación 
de Izquierda Unida, en Alca
lá de Henares, visitó el cauce 
del Río Sorbe, desde el Azud . 
del Pozo de los ramos hasta la 
cola del embalse de la presa de 
Beleña pudiendo observar 
que a 1'5 kilómetros del Azud 
y a unos tres de la cola del em
balse de Beleña hay unas ca
licatas y dos pistas a ambas 
márgenes del río, lo que indi
ca el lugar elegido por la Con
federación Hidrográfica del 
Tajo, para construir la nueva 
presa. 

Ante hecho tan preocupan
te para Izquierda Unida, y su
ponemos que para todas las 
fuerzas políticas representa
das en esta Mancomunidad, 
proponemos lo siguiente: 

1° .- Que esta Mancomuni
dad se dirija a: Presidente del 
Gobierno, Ministro de Obras 
Públicas, presidentes de co
munidades autónomas de Ma
drid y Castilla - La Mancha, 
presidente de la Confedera
ción de Aguas del Tajo, gru
pos políticos con representa
ción parlamentaria en el Con
greso de los Diputados; para 
mostrar su más enérgica opo
sición a la construcción de es
ta presa en el lugar indicado, 
o en cualquier otro señalado 
por el estudio elaborado por 
los técnicos del Canal de Isa
bel 11. 

3 °. - En dicha resolución 
quedarían recogidas las alter
nativas elaboradas por los téc
nicos de Mancomunidad de 
Aguas del Sorbe. 

4° .- Instar a los Munici
pios afectados y a sus respec
tivas Corporaciones Munici
pales a que emprendan movi
lizaciones y medidas de pre
sión encaminadas a rechazar 
la construcción de la presa en 
los lugares indicados en los es
tudios realizados por los téc
nicos del Canal de Isabel 11 y 
sí apoyar la construcción de la 
misma, en los lugares indica
dos por los técnicos de Man
comunidad de Aguas del Sor
be y con la capacidad por és
tos indicada. 

Joaquín ARIAS 
ABEN GOZAR 

Consejero de MAS por IU 

PISO 
SE VENDE 

MUY CENTRICO 

• A estrenar. • Duplex. 
• 180 m/2 • Tres baños. 
• Patio interior. 
• Zona alta abuhardillada 
• Aire acondicionado 
• Plaza de garaje · 

Telf.: 880 88 46 

SE TRASPASA 
POR JUBILACION 

Negocio en pleno 
funcionamiento de 

fotografía y 
apuestas deportivas 
-ZONA CENTRO-

Alquiler actualizado de 
26.000 pts. con IVA incluido 
s.aaa.aaa Pb. negociables 
Telfs.: 888 38 32 y 889 08 25 
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Inventario de Chapuzas 
Más «no-aceras» 

Tal como prometimos, volvemos a traer esta semana una nue
va zona de la ciudad necesitada urgentemente de aceras. No es 
la única, pero sí es una muestra de cómo están algunas calles. 

La calle de Escobedos, ¿acera? sustituido por un pe
concretlr:IDente, por ejemplo. gote de cemento; un registro 
Esta callecita, céntrica a más sobresaliendo sus buenos 
no poder, ha estado tradicio- veinte centímetros; los ci
nalmente muy abandonada mientos del edificio vecino 
y olvidada por los responsa- invadiendo la acera ... Y de 
bles municipales, a pesar de remate, los coches subidos 
que, por su pequeño tama- permanentemente a las ace
ño, sería muy poco costoso ras, lo que termina de hacer 
arreglarla. Vean, si no, algu- imposible el intento de cami
nas muestras: Un trozo de nar por las mismas. 

CHALm ca1 PAICBI Plivw, PISClllA, JllDllES a11u•ES 
EN LA MEJOR ZONA DEL VAL 

PROMUEVE:. 
WWWMUCMS . 

Pinar de Chamartín, S.L. 
el Caleraega 39. 'l'Jb.: 882 9916 - 383 90 02 

llPOlllACIOl Y VEITA 
El PROPIA BA · Tlf .: 882 99 ti 

s de dldelllbre de 1992 

25.500.000 Ptas. (Facilidades 17 años) 

CONJUNTO RESIDENCIAL 

C\lti~ [)E CERV~tiTf.S 

* Calefacción y agua c:alieDte a gas. 
*Instalación para TV, FM y Vía Satélite, en toma c:om1ÍD 
* Cupinteria exterior de almninio lacaclo. 
* Carpinteria interior en maderas rojas. 
* Puerta de entrada principal blindada. 
* Suelo y entrepaño de madera. 
* Garaje solado C:OD tenazo . 

-ENTRADA MINIMA-

PUERTA de lladrld 



Gacetillas complutenses 
El· m Encuentro 
de historiadores 
del valle del Henares 

El pasado fin de semana 
tuvo lugar en Guadalajara el 
111 Encuentro de historia
dores del valle del Henares, 
organizado por la Institu
ción Marqués de Santillana, 
el Centro de Estudios Se
gontinos y la alcalaína Ins
titución de Estudios Com
plutenses. Como participan
te en el mismo he de felici
tar al comité organizador 
por el desarrollo del mismo, 
y como miembro de la 
I.EE.CC. he de congratu
larme de que una vez más 
haya salido adelante esta 
importante iniciativa con
junta cuyo fin es el de her
manar a tres entidades cul
turales que tienen tanto en 
común y que tan cercanas 
están en todo, y no sólo en 
la geografía. 

Sin embargo, me queda 
un cierto sabor agridulce. A 
pesar de que el ayuntamien
to de Alcalá figuraba como 
uno. de los patrocinadores, 
nadie representó oficial
mente al mismo en ningún 
momento del Encuentro, al 
tiempo que éste ha pasado 
completainente desapercibi
do en nuestra ciudad ... 
Aunque, justo es recordar
lo, cuando hace dos años tu
vo lugar el segundo Encuen
tro en Alcalá pasó exacta
mente lo mismo pero a la in
versa. Y es que, por encima 
de este hecho concreto 
-puede que a los ayunta
mientos no les interese na
da de aquello que ocurra 
fuera de los estrechos lími
tes de su términ~ munici
pal-, es muy triste consta
tar cómo dos ciudades tan 
cercanas en todo como son 
Guadalajara y Alcalá conti
núan viviendo prácticamen
te de espaldas la una a la 
otra sin que nada o casi na
da se haga por remediar es-

. ta absurda situación. Mu
chas veces me he quejado 
airadamente de la frontera 
que unos políticos intrusos 
-de Madrid y Toledo res
pectivamente- nos impu
sieron a la altura de la ven
ta de Meco; pero mucha más 
frontera es si cabe esa acti
tud de una buena parte de 
las poblaciones de las res
pectivas ciudades, y no só-
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lo de los dos ayuntamientos, 
empeñados en ignorar olím
picamente a los otros. Por 
mucho que se empecinen los 
señores de Madrid es mucho 
lo que nos une a Guadalaja
ra y es mucho también lo 
que ganaríamos estrechando 
lazos con la vecina ciudad, 
relación que además de 
fructífera para ambas partes 
sería infinitamente más 
equilibrada que la que ja
más podamos tener con la 
desmesurada -en todos los 
sentidos- villa madrileña. 

Una pintada polémica 
Soy plenamente conscien

te de que voy a abordar un 
tema espinoso, y es por esa 
razón por la que deseo ma
tizar perfectamente mi co
mentario diferenciado con 
toda claridad entre el conte
nido y el continente. El te
ma no es otro que el de los 
cuatro individuos a los que 
la policía muinicipal sor
prendió haciendo pintadas 
racistas -en realidad xenó
fobas, pero esto no deja de 
ser una matización semán
tica- hace un par de sema
nas, hecho que mereció una 
generosa cobertura informa
tiva en los medios de comu
nicación nacionales y pro
vinciales que para sí quisie
ran otras muchas noticias 
que ocurren en nuestra ciu
dad; pero éste es ya un pro
blema distinto. 

En cuanto al contenido, 
es decir, al mensaje en sí, 
nada he de decir que no se 
haya dicho ya hasta la sacie
dad; este talante insolidario, 
egoísta y violento es total y 
absolutamente reprobable 
y, desde luego, merece la re
pulsa de todo aquél que 
sienta siquiera un mínimo 
de respeto por la dignidad 
humana. Y yo, por supues
to, lo rechazo sin ningún ti
po de paliativos. 

Otra cuestión es el conti
nente, es decir, las pintadas 
en sí; poque ocurre que, al 
menos en un caso, estos in
dividuos no realizaron una 
de las pintadas sino que se 
limitaron a retocar una an
terior cambiándole, por su
puesto, su significado inicial 
por uno diametralmente 
opuesto. Y, qué quieren que 
les diga, por mucho que es
té de acuerdo con el inicial 
espíritu antixenófobo de la 

aludida pintada, que lo es
toy, no puedo convenir que 
el fin justifique los medios 
por lo que, en lo que al ve
hículo respecta, siempre lo 
encontraré reprobable inde
pendientemente de cuál sea 
su mensaje. Esto es lo que 
quiero decir, y no otra co
sa: No hay pintadas buenas 
y pintadas malas, hay sim
plemente un respeto obliga
torio hacia la estética de la 
ciudad que en ningún caso 
ha de tolerar que se gua
rreen las paredes. Y si se 
quiere defender algo, por 
muy legítimo y muy respe
table que sea, siempre será 
preferible que se recurra a 
otros medios más civilizados 
y más respetuosos con nues
tro entorno. Así, todos sal
dremos ganando. 

Más aceras irredentas 
Se me pasó la semana an

terior, y no será porque no 
sufra también el cáncer de 
los coches subidos en sus 
aceras: Estoy hablando de la 
calle de Talamanca, una 
céntrica vía urbana con un 
denso tráfico peatonal y en 
1a cual lo difícil es no ver al 
coche de algún Jistillo subi
do en la acera. Si hay sitio · 
suficiente, recórtense las 
aceras y habilítense aparca
mientos; y si no lo hay, im
pídase que los coches se su
ban a las aceras destrozán
dolas e impidiendo el paso 
a los peatones. Pero así no 
se puede seguir. 

Y como no todo van a ser 
coches, vaya también el ca
so de las vallas de obra que 

· interrumpen durante meses, 
si no años, el paso por algu
nas aceras obligando a los 

·peatones a bajarse a la cal
zada; es el caso, por ejem
plo, de las calle Eras de San 
Isidro o del paseo del Val, 
aunque se trata de un pro
blema bastante extendido. 
Creo recordar que existe 
una normativa acerca de an
damios aéreos que dejen ex
pedito el paso mientras tie
ne lugar la obra, y lo cierto 
es que en algunos casos se ha 
obrado así en beneficio de 
los peatones; el problema, es 
que esto no ocurre siempre 
sino, más bien, muy pocas 
veces. 

José Carlos CANALDA 
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NAVIDEÑOS, 
COTILLONES 
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«EL DINOSAURIO» 
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Telf.: 888 63 15 - 889 88 48 

VENDO PISO 
ZONA REYES CATOLICOS 
• 3 dormitorios • 1 cuarto de 

baño • 109'22 m/2 
-PRECIO INTERESANTE

Telf'.: 8-82 62 03 

s de diciembre -de 1992 



DIORGAS, S.L. 
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La política y los políticos 
Decía Iñigo López de Recalde: ffen tiempos de cambio no ha

gas mudanza». Naturalmente que no es tiempo de ff!lludanzas>1. 

Sin embargo, hay que clarificar la vida pública para dignifi
carla. 

Son muchas las cosas que se di-· 
cen de los políticos después de los 
casos de corrupción que se han 
destapado en Italia, Francia, Es
paña ... No juzgamos las intencio
nes obsesivas de la prensa, ni 
tampoco la de aquellos nostálgi
cos, revanchistas o que vieron 
frustradas sus falsas ilusiones o 
esperanzas con el llamado cam
bio. Otros, sin embargo, ideoló
gicamente se sienten engañados. 
¡De todo hay en la viña del 
Señor! 

Centrándonos en el título de 
encabezamiento, señalemos que 
de los políticos, a raíz de aque
llas corrupciones, se dicen entre 
otros improperios, que todos son 
iguales y que se les ve la mugre 
desde el cuello de la camisa has
ta el elástico de los calcetines. 

Negamos lo primero por prin
cipio y por principios. 

Los políticos de antes, los de la 
dictadura, no son iguales a los de 
ahora, los de la Democracia. 
Ahora, la Democracia permite 
descubrir, acusar y enjuiciar las 
conductas corruptas. Antes no 
había mecanismos de control, ni 
polulares, ni institucionales. 

Lo segundo, lo de la mugre, es 
notorio pero también es esper
péntico. 

Entre todos esos pocos políti
cos corruptos viven miles de al
caldes y cientos de concejales 
que, a pesar de todo, también son 
políticos, y en su inmensa mayo
ría, honrados, honestos y limpios 
de toda sospecha, y que limpian 
la política con su trabajo diario. 
Muchas veces, como yo mismo 
dije en otro escrito en este sema
nario, a costa de ellos mismos y 
de sus familias. 

Ha aparecido, últimamente 
por todas partes, un antisocialis
mo que no se ha encargado de en
salzar a los otros sino de meter a 
todos, especialmente a los socia
listas, en el saco del mismo tío de 
la corrupción. No juzgan su ma
yor o menor eficacia en la ges
tión, lo que juzgan son los abu
sos, inculpando a todos y excul
pando los abusos ajenos a los 
socialistas. 

De la política se dice que es al
go sucio, podrido. No es verdad. 
Es una teoría perversa, undida 
por las ideologías nazis para im
poner las dictaduras, y que pre
valezcan. Es el descrédito de la 
clase política, haciendo caer so
bre las espaldas de todos toda la 
ponzoña, suciedad y porquería 

posibles para que apeste. No es 
verdad. Es verdad que algunas 
personas que se dedican a la po
lítica no deben vivir, no ya en la 
política, sino ni siquiera, donde 
viven las personas, deben vivir 
en las pocilgas. La política es un 
bello quehacer. La política es la 
llamada de los ciudadanos para 
resolver los problemas planteados 
en la sociedad: infraestructuras, 
cultura, educación, sanidad, vi
vienda, etc ... La política cuida 
del bienestar de los ciudadanos. 
La política ayuda a las gentes a 
resolver sus problemas cotidia
nos. Esa es la Política con mayús
cula, la que responde a la llama
da del civismo ciudadano con ilu
sión, voluntad, grandes y gran
diosos deseos de resolver los pro
blemas de nuestras gentes. Con 
vocación. La política, con sus fa
llos, con sus imperfecciones, es la 
garantía del sistema democrático. 
Y la política se sustenta en el plu
ripartidismo. Sin partidos no hay 

. democracia. Según consta en 
nuestra Constitución, la vida po
lítica se ejerce a través de los par
tidos políticos que presentan a 
sus hombres y mujeres, los cua
les son elegidos en votaciones po
pulares, secretas y libres. Si to
do esto, el descrédito de la clase 
política, va calando en el tejido 
social ¿cuáles pueden ser las con
secuencias? Pues la aparición de 
fundamentalistas, salvadores, xe
nófobos y nazis. No es de extra
ñar que apareciese 1 ° el fenóme
no Ruiz Mateos y, tampoco es de 
extrañar, que aparezca ahora el 
fenómeno GIL, para vergüenza 
de tirios y troyanos. 

Creemos nosotros que las acti
tudes y comportamientos de los 
políticos, transmitiendo a la so
ciedad una sensación de respeto, 
seriedad, sosiego, honestidad, a 
la vez que la necesidad de la crí
tica y de la participación, reivin
dicar sin agredir, con método, ra
zonamientos y lógica, son la con
dición necesaria y suficiente pa
ra que los ciudadanos recuperen 
la confianza en la política y en los 
políticos, pues serán ellos los que 
reivindicarán, calmados, los in
tereses colectivos. Se reflejará en 
ellos la imagen de honestidad, 
respeto y seriedad que tienen que 
transmitir los políticos, sintién
dose así partícipes de la vida co
lectiva. Ahí queda como un reto 
de futuro. 

Urbano BRIHUEGA 
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Esto -y me refiero a 
todo- da la impresión de 
que es una irremediable rui
na. Dicen -y cada día que 
pasa aumenta el número de 
los que lo dicen- que tene
mos hoy cuarenta y cinco 
mil parados más que el mes 
anterior pero algunos miles 
menos que el próximo, y que 
estamos a punto de sobrepa
sar el escandaloso listón de 
los tres millones, con lo que 
nos situaremos en ese punto 
de equilibrio inestable que 
supone tener igual número 
oficial de desempleados que 
de trabajadores reales, quie
ro decir que trabajen de ver
dad; porque no debe ser mu
cho mayor la cifra de los que 
producen para sostener el 
peso de este edificio nacio
nal, a punto de derrumbar
se según cuentan. 

Y eso que todavía no he
mos llegado al año 1993, da
to terrible con el que se nos 
amenaza desde poco tiempo 
después de aquellos días va
namente esperanzadores del 
cambio y de la movida. 

La prensa no para de 
anunciar que la balanza co
mercial española tiene el pla
tillo de las deudas en el fon
do del pozo y el otro -el de 
ingresos por exportacio
nes- en las nubes, de puro 
vacío; que el déficit de los 
presupuestos públicos lo ten
drán que soportar hasta 
nuestros tataranietos si es 
que no se largan antes en 
busca de mejores aires; que 
quedan fondos para seis o 
siete años de pensiones por 
jubilación y que la actividad 
empresarial anda, más o me
nos, en una UVI con el en
cefalograma plano. 

La imagen moral proyec
tada de la mayoría de nues
tros políticos es tan digna y 
decente como la de Mesali
na, el Conde Drácula y Al 
Campone juntos y revueltos; 
los españolitos en general, 
con alguna excepción incom
prensible, sueñan únicamen
te con tener un cuñado con
cejal o u"n pariente diputa-

A contraviento 
• Declaración de ruina 

do que les ayude a meter la 
mano en el cajón del estado 
para hacerse prósperos. Di
cen -decimos los que tene
mos que pasar, de vez en 
cuando, por ese trago- que 
las ventanillas de la adminis
tración son un martirio cien 
veces más despiadado que el 
de antaño, que la sanidad 
pública parece estar dirigi
da por un oscuro complot 
empeñado en que huyamos 
de ella como huyen las ardi
llas de un pinar en llamas. Y 
qué contar de la opinión pú
blica sobre el tráfico, los 
transportes públicos y la ve
locidad de la justicia, produ
ciendo disgustillos, un día sí 
y otro también. 

En fin, nadie cree ya en 
nada y en lugar del Padre
nuestro de los moribundos, 
se reza hoy en todas partes 
un sálvese quien pueda, de
sesperado y cínico, que tie
ne su reflejo en la insopor
table lista de programas te
levisivos llenos de bromas, 
burlas, timos, chirigotas, 
inocentadas, chistes y circos 
en general; como esas juer
gas insensatas y embrutece
doras con las que se embria
gan las víctimas ignorantes 
del peligro que les acecha, 
cuando está a punto de pre
sentarse una catástrofe defi
nitiva. 

Es como si nos hubiera 
mirado un tuerto. Vamos ti
rando, viviendo de saldos de 
lo poco que nos quedaba y 
nadie se atreve -ante el 
riesgo de parecer marcia
no- a insuflar a esta socie
dad un poco de confianza en · 
sí misma. Y menos aún, pro
poner remedios quirúrgicos 
y terminantes contra esta en
fermedad social, lenta yago
biante, que nos mantiene 
postrados en un lecho 
pre-agónico. 

En estos momentos se me 
viene a la cabeza el cuento 

de «La cigarra y la hormi
ga». La única canción que se 
escucha en las discotecas de 
este otoño es la de que el ve
rano cantarín ha durado 
diez años justos y, al final, 
resulta que mientras otros 
tienen una cantidad razona
ble de trigo en sus graneros, 
nosotros, educados en la fes
tiva holgazanería, nos hemos 
quedado a dos velas. Y lo 
que es muchísimo peor: afó
nicos también. 

Diríase que casi nadie tie
ne ya fe en nuestra salvación 
y que -en ese aspecto- los 
más descreídos son precisa-

' mente quienes resultaron 
elegidos para conducirnos a 
esa tierra donde se decía que 
manaban la leche y la miel. 
No hay más que ver sus apa
gadas expresiones de-Moisés 
derrotado, su convencimien
to de que están en un calle
jón sin salida; el discurso 
subterráneo de algunos de 
ellos en plan toma el dinero 
y corre. 

Hasta el más pequeño rin
cón de nuestro espacio na
cional parece haberse conta
minado de ese decaído clima 
general que solemos definir 
como estar en las últimas. Y 
eso no es lo peor. Que va. Lo 
peor es que aquellos que tie
nen la obligación de ir des
pejando el terreno y de an
ticiparse al peligro que nos 
aguarda -como los guías 
del Séptimo de Caballería se 
anticipaban a la emboscada 
de los comanches- son los 
que andan más hundidos de 
moral, los más convencidos 
de la hecatombe; se compor
tan como si estuvieran total
mente seguros de que vamos 
todos unidos y derechitos al 
precipicio y no hay nada que 
hacer. 

No conozco a nadie que 
sepa, de verdad, quienes van 
a ganar las próximas eleccio
nes pero todo el mundo da 

por seguro quienes son los 
que las tienen prácticamen
te perdidas de antemano. Y 
tengo la sensación de que eso 
se debe a que estos presun
tos perdedores nos miran y 
hablan como si ya estuviesen 
recogiendo los objetos perso
nales de sus despachos. 

Pero puestos a decir algo, 
no sé si a contracorriente o 
constructivo, uno piensa que 
no estaría de más un poco de 
capacidad de reacción en es
tos supuestos fracasados pa
ra asumir la responsabilidad 
de sus errores. Y, sobre to
do, la de enmendarlos. In
cluso echo en falta, en todos 
ellos, unos cuantos gramos 
de ambición para no dejar a 
otros el protagonismo de las 
correcciones necesarias y 
convenientes. 

Estamos, desde hace tiem
po, muy acostumbrados a 
enfadarnos con las medidas 
desagradables de los que nos 
gobiernan -medidas que no 
suponen casi nunca solucio
nes efectivas- así que no 
nos moriremos del berrinche 
si son ellos mismos los que 
toman rápidamente algunas 
otras de las que únicamente 
son calificadas de impopula
res por ciertos funcionarios, 
por ciertos sindicatos o por 
ciertos empresarios. Si con 
tales medidas consiguieran 
mejorar una pizca la situa
ción del país, durante el 
tiempo que les queda de 
mandato, se lo agradecería
mos muchísimo. Y, a lo me
jor, hasta nos olvidábamos 
de lo malo anterior. Somos 
muy agradecidos. 

Y o, la verdad, me confor
mo con poca cosa. Por ejem
plo: si vamos cuesta abajo y 
en un coche sin frenos, me 
gustaría que el conductor 
nos enseñase un carné de 
conducir a su nombre y que 
apagase la radio. Primeros 
pasos así, ayudan mucho a 
tranquilizar los nervios de 
los pasajeros. 

Sergio COELLO 
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• Máquinas de escribir. 
• Equipos informáticos. 
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Sr. Director del semanario 
«Puerta de Madrid», ante el 
artículo aparecido en el n ° 
1.311 de fecha 21 de Noviem
bre de 1992, bajo el título 
«Campos visitó las obras de la 
colonia del Campo del Angel» 

.la Asociación de Vecinos Cam
pos del Angel-Chorrillo, que 
abarca todo el distrito VIII, 
hemos de manifestar lo 
siguiente: 

1.-.AI no haber asistido a di
cha visita a las obras de la co
lonia Campo del Angel ningún 
periodista o reportero gráfico 
de su semanario; creemos que 
tanto la fotografía como el tex
to del artículo le han sido re
mitidos por el gabinete de 
prensa del Ayuntamiento de 
Alcalá de Henares, puesto que 
éstos sí estuvieron en la citada 
visita. 

2.- Partiendo de la premisa 
anteriormente expuesta, en
tendemos claramente la falta 
de rigor periodístico en la que 
incurre dicho artículo (fotogra
fía incluida) ya que en el mis
mo. no se hace mención alguna 
que a dicha visita-inspección 
además del Sr. Alcalde, de los 
responsables del ulVIMA» y 
del concejal del distrito, acu
dieron también el presidente 
de la asociación de vecinos y 
otro miembro de su junta di
rectiva. 

Decimos que la fotografía 
también carece de rigor, por
que en la misma aparece el Sr. 
Alc.alde en el centro, con el 
brazo levantado, como dando 
instrucciones o explicaciones 
y, alrededor suyo, figura todo 
un equipo de alumnos que mi
ran boquiabiertos las instruc
ciones y consejos del sabio 
catedrático. 

Invitamos a los lectores a 
que examinen la fotografía y 
reflexionen sobre la misma. 
¿Verdad que llegan a la misma 
conclusión que nosotros? 

Pues nada ·más lejos de la 
realidad, el que recibía las ex
plicaciones era el profesor, de 
manos o mejor dicho de boca, 
de los alumnos aventajados 
que le rodeaban. 

3.- Las obras de rehabilita
ción y acondicionamiento en la 
citada colonia del Campo del 
Angel, así como las de la colo
nia de Santa Margarita, llevan 
ejecutándose desd1! hace mai 
de ocho años, y como conse
cuencia direc~a de negociacio
nes entre esta Asociación de 
vecinos y el «lvima», sin que 
en momento alguno el Ayunta
miento interviniera en el 
asunto. 

Pero, he aquí que el Sr. Al
calde ve la posibilidad de salir 

Sin acritud, 
con mala leche 
en la foto y, a través de esta 
Asociación concierta una reu
nión con los responsables del 
IVIMA para ver la posibilidad 
de visitar conjuntamente las 
obras. Se fija el día y la hora 
y el Sr. Alcalde se desplaza has
ta la colonia Campo del Angel 
(gabinete de prensa incluido), 
pretende marcar un gol y pe
nalty injusto y en el último mi
nuto del partido, apareciendo 
ante la opinión pública como 
el artífice de las impresionan
tes obras de rehabilitación y 
acondicionamiento.· 

No, Sr. Alcalde, aquí los 
únicos artífices son por una 
parte donjuan Luis Vera y su 
equipo, en representación del 
IVIMA, y por otra parte los 
miembros de esta Asociación 
de Vecinos, representando a 
los vecinos del distrito. 

Por cierto, Sr. Alcalde, ha
ce tiempo que tanto esta Aso
ciación de Vecinos, como la 
Delegación del Distrito, solici
tamos que una calle de esta co
lonia llevara el nombre de 
u.Juan Luis Vera», el Sr. Legui
na ya nos contestó hace tiem
po apoyando la idea, ¿cuándo 
van a pronunciarse ustedes? 

4. - U na vez que interviene 
el Sr. Alcalde en el asunto, el 
Sr. concejal de Planeamiento, 
don Crescencio Vicente Abad, 
no le quiere dejar solo y con su 
eterno afán de protagonismo 
mete las narices allí donde pue
de y no se le ocurre otra feliz 
idea más que la de solicitar al 
IVIMA la licencia de obra. 

Como resulta que desde el 
inicio de la obra, hace más de 
ocho años, y por un acuerdo 
con el concejal de aquella épo
ca, el IVIMA no tenía obliga
ción de solicitar la citada licen
cia, pues ésta no existe, ante lo 
cual el citado don Crescencio 
envía un mandamiento de pa
ralización de obra, ni más ni 
menos, paralización automáti
ca de la obra, con todo lo que 
esto puede suponer, zanjas 
abiertas, bloques enteros ter
minados y otros sin terminar, 
algún bloque sin empezar, etc., 
etc. 

Puestos en contacto con el 
concejal del distrito, don José 
Luis García Graván y a través 
suya con el Sr. Alcalde, se 
acuerda dejar sin efecto la ci
tada paralización, dada la 
transcendencia del asuntó, y 
así se lo comunican a los res
ponsables del IVIMA, pero 

debe haber un error en los cau
ces de información, porque 
don Crescencio sigue erre que 
erre con la licencia y se llega a 
exigir incluso a la directora ge
rente del IVIMA, la cual había 
sido informada días antes por 
sus ·servicios técnicos, de . que 
las obras seguirían su curso 
normal ¿es esto normal? 

Sr. Vicente Abád, ¿por qué 
en lugar de querer engordar las 
arcas municipales con temas 
como este, no desarrolla de una 
vez el Plan General Municipal 
de Ordenación Urbana? Esto 
daría trabajo en Alcalá, el 
Ayuntamiento cobraría im
puestos, tasas, etc., y además 
se vería incrementado el patri
monio inmobiliario del Ayun
tamiento con lo que redunda
ría en beneficio de todo el 
municipio. 

Sr. Vicente Abad, si se de
sarrolla el Plan, el Ayunta
miento no tendría que pagar 
alquiler por los locales destina
dos a delegaciones de distrito, 
sino que con las nuevas cons
trucciones y tal como prevé la 
Ley, los constructores o pro
pietarios deberán donar gra
tuitamente el 15 % de su apro
vechamiento tipo al Ayunta
miento. ¿Ha hecho alguna vez 
cuentas sobre lo que esto po
drfa suponer de ingresos para 
el Ayuntamiento de Alcalá? 
¿Por qué obstaculiza el desa
rrollo del Plan? 

Don Crescencio ¿por qué no 
arregla de una vez el problema 
del aparcamiento del cemente
rio? ¿por qué no pone tanto 
énfasis en cuidar que las obras 
que ejecuta la empresa FE
RROVIAL se realicen y termi
nen perfectamente? 

Mire usted, don Crescencio, 
allí donde Jllete sus narices, 
mete también la pata y en ese 
caso es mejor que se vaya del 
cargo que ocupa. 

5. - Esta Asociación de V eci
nos, en más de una ocasión ha 
manifestado públicamente que 
prefiere como herramienta de 
trabajo la mesa de negociación 
a la de confrontación, así que 
por favor, no nos hagan cam
biar de idea, dejen que siga
mos defendiendo los intereses 
de nuestros vecinos de una for
ma pacífica, y les recordamos 
que son y somos trabajadores, 
no somos el barrio del «Conde 
Orgaz», somos el Distrito VIII 
de Alcalá de Henares. 

Esperando sea publicada es
ta aclaración, le damos las 
gracias. 

Asociación de Vecinos 
Campo del Angel-Chorrillo 

La Junta Directiva 
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Tras las valerosas operacio
nes concuerizantes de nuestra 
policía defendiéndose del Alcal
de de Soto y de las malvadas Al
meida y Vilallonga en «modé
lica» actuación - _dux dixit
bajo la vieja consigna de «la ca
lle es mía», y una vez termina
da la temporada taurina -sin 
ánimo de meternos en el terre
no de nuestro amigo Paco 
Juanes- vamos a hacer un re
sumen de nuestras anotaciones 
en relación con la fiesta de los 
toros en este año de 1992. Con 
nuestro respeto a quienes no 
gustan de ella y con la -petición 
de un igual trato por parte de 
los detractores para con los afi
cionados, cada día más, al pa
recer, a esta fiesta sin igual. 

Y en este emblemático año, 
a la vista del aumento en el nú
mero de aficionados -cuanto 
más se ataca, más atrae- ha 
aumentado el número de feste
jos en toda España: sólo en co
rridas de toros se han dado 586 
festejos. En todas las Comuni
dades, excepto en Canarias. 
Con el mayor número de corri
das de toros en Andalucía, 136, 
seguida por nuestra Comuni
dad con 105 corridas. Donde 
menor número se dieron, como 
es tradicional, fue en Galicia 
con sólo 5 festejos. Por plazas, 
la Monumental de las V en tas 
dio 45 corridas, seguida por la 
Real Maestranza con 28 tardes. 

Es digno de mencionar el 
aumento en el total de los fes
tejos televisados , que si puede 
suponer una difusión y capta
ción de afición taurina, puede 
también suponer un retrai
miento de aficionados tibios 
por la comodidad derivada. Y 
más aún si se añade la voraci
dad de algunos empresarios que 
prefieren asegurar el beneficio 
elevando abusivamente los pre
cios y evitando pérdidas pese a 
celebrarse muchos festejos con 
menos de una cuarta parte del 
aforo. Menos mal que aún los 
precios de una corrida de toros 
son inferiores a los de un par
tido de fútbol. Pero, me pre
gunto ¿no se estará poniendo 
en inmediato peligro a la galli
na de los huevos de oro? 

El 28 de febrero de este año 

PUERTA de Madrid 

Las confidencias de Don Miguel 

'I'e>r<Js / 92 
NOTA PREVIA: Leo el SOS angustiado de Sergio Coello, pare

ce que próximo al infarto o tal vez a la neurotización, sumergido 
en bárbara duda cartesiana: ¿Llevará recargo? ¿No llevará re
cargo? Aclaro y tranquilizo. Pero por puntos. En primer lugar no 
se trataba de un vendedor profesional (razonable duda pues po
dría tratarse de profesional vejado individual o colectivamente 
en situación de queja en Pleno Municipal); simplemente es Enri
que, empleado municipal, que me vendía participaciones de lo
tería, en tanto el avieso Jesús inmortalizaba la transacción. En 
segundo lugar, eran participaciones de CC.00., de a libra, y para 
más puntualizar del nº 64.106. Y finalmente claro que LLEVA RE
CARGO, naturalmente, o ¿es que las hay sin recargo? Eso sí, el 
recargo es moderado en estos tiempos de abuso y explotación. 
Simplemente es un recargo del 10%, que los chicos de Comisio
nes son buena gente. Con la aclaración, mi deseo de que tu zozo
bra termine. Y un abrazo. 

bisiesto se aprobó por el Con
sejo de Ministros el nuevo Re
glamento Taurino. Para que 
del ministro del ramo no se di
ga que sólo ha dejado el asunto 
ese de la patada policial en la 
puerta. Y bajo su normativa, 
después de romper todas las 
marcas en años anteriores «Es
partaco», ha ocupado la cabe
za del escalafón de matadores 
de toros ese maestro con cara de 
niño y sabiduría de veterano 
que se llama Enrique Ponce y 
que, esperamos, está llamado a 
formidables gestas, a ser la gran 
figura de este final de siglo, a 
poco que los toros le respeten y 
corrija alguno de sus escasos de
fectos, como puede ser la suer
te suprema. 

Ponce llegó a los cien feste
jos, cortando más de cien ore
jas, teniendo tardes antológicas 
en San Isidro y la Beneficencia, 
así como en Valencia, Bilbao o 
Salamanca entre otras. Arriba 
quedaron también Rincón, 
Mendes, Joselito y Litri. José 
Mari Plaza sumó cuatro tardes, 
cortando dos orejas. En el esca
lafón aparecen 156 diestros de 
los que más de sesenta sólo se 
vistieron de luces en una o dos 
tardes. Dura profesión ésta. 

Más de doscientos noville
ros, con picadores, ocupan el 
escalafón novilleril. A la cabe
za Higares, alternativo en la 
Feria de Otoño, con el valen
ciano de la Rosa y el Cordobés. 

Con ellos triunfó el vallisoleta
no Manolo Sánchez, doctorado 

Hriunfalmente en Pucela, cor
tando con Roberto y Espartaco 
diez orejas a los toros de Joa
quín Núñez. Y en el escalafón 
novilleril tenemos en su tercio 
superior a Jesús Romero con 15 
actuaciones y 28 orejas y a Re
gino Ortés, debutante en nues
tra Feria con caballos, que se ha 
vestido de luces tres tardes co
sechando ocho orejas. Suerte 
para ambos y que en la próxi
ma temporada rompan yaca
paren los primeros puestos. 

Unos cien rejoneadores sal
taron a los ruedos. A la cabeza, 
con más de setenta festejos se si
tuó Fermín Bohórquez, junto a 
Cartagena y Moura, un trío 
que llega a los públicos pese a 
sus plenas diferencias en la con
cepción del toreo a caballo. Y 
de las más de doscientas gana
derías de bravo que lidiaron en 
el 92, fue la de Salvador Do
mecq, la de «El Torero», la que 
más toros lidió, con 83, segui
da por la de Carlos Núñez, Jan
dilla, Cebada Gago y Sepúlve
da, quedando cerca la de Vic
torino, Miura, Pablo Romero y 
demás clásicos. · 

No sólo se produjeron en la 
temporada la aparición del 
nuevo Reglamento o la corrida 
del año en Valladolid, con la al
ternativa de Manolo Sánchez. 
En la Real Maestranza, ese án
gel de la guarda de los toreros 

que es el Dr. 
Villa, tuvo 
que certificar 
la muerte de 
«Montoliú» 
en la Feria 
sevillana, 
mortalmente 
corneado en 
el corazón 
por «Cubatista» de los Hdros. 
de Atanasio, y en septiembre 
también la de Soto Vargas, otro 
hombre de plata, también cor
neado en el corazón por el no
villo «Avioncito» del Conde de 
la Maza. El abulense/salmanti
no Julio Robles, recibió desde 
su silla de ruedas dos emotivos 
y multitudinarios homenajes 
en Salamanca, en abril, y en 
Las Ventas en octubre. Hubo 
alternativas , retiradas, llegada 
a la banderillería de algún 
maestro, graves cornadas y de
tenciones de matadores y subal
ternos acusados de tráfico de 
drogas. Hasta gran faena en la 
Monumental de Curro Rome
ro. Y fracaso del triunfador 
Ponce en la misma plaza al en
cerrarse con seis descastados 
Sepúlvedas , haciendo además 
el pinchaúvas. 

De la catedral taurina madri
leña, sólo salió por la puerta 
grande, en su feria de mayo, el 
novillero Manolo Sánchez. 
Consiguieron trofeos nada más 
Ortega Cano, Lozano y Espar
taco. Se declaró triunfador de 
San Isidro al del año: Ponce. 
De todas formas, escaso botín 
para tan luenga feria. 

En resumen, sin ánimo de 
ser exhaustivo y como un sen
cillo repaso a lo que fue el mun
do de los toros en el 92, valgan 
estas simples anotaciones. Y el 
deseo de que la fiesta siga 
aupándose en el año de nuestra 
integración europea, en el ya 
cercano 1993. Y a ver si es po
sible que espabilen nuestras 
autoridades locales para dar la 
feria de San Bartolomé en el 
nuevo coso de la Carretera de 
Meco, aunque más graves pro
blemas políticos les acucien 
ahora. 

Manuel GAL VAN 
FRADEJAS 

DIRECTO DE 
FABRICAllTE 

DESPACHO COMPLETO 
PORTAN SOLO 59.!GG * Ptas. 
*Mesa 1'60 con cajones: 22.000.- Sillón de Dirección: 14.400.-2 sillas confidentes: 7.000.- Librería 1'30: 15.900.-

••• Y MUCHAS OTRAS OPORTUNIDADES MAS. VISITENOS 
Ctra. Da anzo, Km. 1'700 "unto a Centro de Em resas)-Tlf.: 888 06 00 -ALCALA DE HENARES 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá . . . . . . . . . . . . . . 880 06 22 I 62 
Casa de Socorro . . . . . . . . . . . . . . . . . 888 15 21 
Cruz Roja . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 888 15 02 
Urgencias Seguridad Social . 

(a partir 17 h.) ........... . 
Centro Municipal de Salud .. 
Policía Nacional ................ . 
Policía Municipal .............. . 
Guardia Civil .................... . 
Guardia Civil Servicio centralizado 
lle>llll>ere>s ......................... . 
Bollll>eros Servicio centralizado ••• 
Protección Civil ................ . 

· A"YU.ntamiento .................. ~. 
'l'a.>cis ••••••••••••••••••••••••••••••••• 
RADIO-TAXIS ..............•..... 
RENFE ............................. . 
Autobuses urbanos ............ . 
Continental Auto ............... . 
Cementerio ....................... . 
Correos y Telégrafos ......... . 
Centro Atención a la Mujer . 
Cita para tramitar .DNI ....... . 
Casa de la Juventud .......... . 
Ciudad Deportiva Municipal 
Cámara de Comercio ......... . 
Parque Municipal de Servicios 
Servicio Recogida Muebles. 
Teléfono contra Tráfico Droga 
Fundación Colegio del Rey .. 
C>MI~ ............................... . 
INFORMACU ALCALA ..... . 
Oficina de Turismo ............ . 
CIDAJ (Centro Información Juventud) 
OADE (Organismo Autóñomo 

Desarrollo y Empleo) ••••••• 
Cementerio Jardín ............... . 
Programa Municipal Drogas .. 

061 
888 50 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 54 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 I 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 53 94 

882 00 06 I 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
889 25 77 
882 11 00 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 

881 34 61 
882 75 00 
889 11 00 

· * SOLICITUD DE LINEAS TELEFONICAS 
* TELEFONOS MOVILES 

TELVC<> · 
~,e-...;,,. 

* CENTRALITAS TELEFONICAS 
1*FAX 
' 

~ BUSCA PERSONAS 
* TELEFONOS CON MEMORIA 
* CONTESTADORES AUTOMATICOS 

1 

l ! ... 

!t VARIEDAD DE EQUIPOS TELEFONICOS 

OFERTA FAX: sa.aaa Ptas. 1+1vA1 

TELYCO ALCALA 
C/ Daoíz y Velarde, 7 - Tlfs. 882 38 '75 / 43 68 

Fax: 889 78 72 - 28807 Alcalá de Henares (Madrid) 
C/ Soria, l. Tlf. 677 68 59 

28850 Torrejón de Ardoz (Madrid) 
GMWO Tt:Ll•OHtC.A _____________ __ 

5 de diciembre de t992 
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A la izquierda, Carmen Cuesta y Dori Sánchez, presidenta y tesorera de la asociación, con sor Isabel del Pozo, promotora de todo el pro

yecto, entre ellas; a la derecha, los dos únicos exalumnos que se atrevieron a participar: Carlos Rivas y Luis Vargas. 

Esta nueva asociación se puso en marcha en septiembre 

La Asociación de Antiguas Alumnas de las Escolapias 
celebró su primera comida de hermandad 

Una nueva asociación acaba de ver la luz en nuestra ciudad: la Asociación de Antiguos Alumnos 
del Colegio Calasanz MM. Escolapias, que celebró su primera comida de hermandad el pasado 27 de 
noviembre en el Círculo de Contribuyentes. La idea de crear la Asociación de Antiguos Alumnos del 
colegio Calascmz MM. Escolapias surgió hace un .año, en la celebración de la festividad de San José 
de Calasanz. Un grupo de antiguas alumnas, animadas por una escolapia comienzan a gestar la idea, 
comienzan a relacionarse con otras alumnas y alumnos, buscan direcciones, proyectan estatutos, re
parten comisiones ... El proyecto ya estaba en marcha. 

Carmen Cuesta, presidenta de 
la asociación, asegura que la pro
pulsora fue una escolapia. «La 
idea surgió de Sor Isabel que nos 
convocó a tres ex-alumnas. La 
idea nos pareció estupenda pero 
al principio nos encontramos con 
muchas trabas. La gente estaba 
algo reacia, incluso la directora 
del colegio, pero finalmente cam
biaron de opinión». 

Desde julio del 91 se está tra
bajando. En reuniones mensua
les se han confeccionado los es
tatutos y la primera asamblea se 
celebró en el mes de septiembre, 
donde se aprobó la primera jun
ta directiva: Carmen Cuesta, 
presidenta; María Teresa Altés, 
secretaria; y Dori Sánchez, 
tesorera. 

Dos meses después , la asocia
ción cuenta con 200 socios de to
das las edades. La más antigua 

1 ex-alumna tiene 81 años y las 
más jóvenes 17. El objetivo de 
esta asociación es «mantener la 
relación de amistad, que la gen
te se junte no para recordar tiem
pos pasados, sino que las una el 
mismo ideal. Haremos una serie 
de cursillos para que la gente es
té ocupada, porque la mayoría 
son mujeres maduras no incor
poradas al mundo laboral y que 
realizan actividades por su cuen
ta. Tendemos a centralizarlo en 
el colegio, ampliando el abanico 
de posibilidades: conferencias, 
mesas redondas, cinefórum, en
cuentros de oración, manualida-

PUERTA de Madrid 

des, grupos de teatro, activida
des deportivas, excursiones cul
turales y turísticas, fiestas socia
les ... Ese es nuestro ideal: poner 
en marcha la antigua amistad de 
la gente, iñtegrando a los jóve
nes de las recientes promociones 
para que aporten su dinamis
mo». 

Solamente dos hombres estu
vieron presentes en la comida de 
hermandad, las féminas ganaron 

por aplastante mayoría. «No se 
han atrevido>>, asegura la presi
denta, aunque en su opinión 
«tampoco se les puede tomar 
muy en cuenta porque s'ólo han 
estado en el colegio hasta ingre
so, porque hasta hace tres años 
el colegio no era mixto». 

La dirección del colegio les 
ha cedido un local como sede. Si 
algún lector está interesado, pue
de dirigirse al colegio Calasanz, 

en la calle Santiago n ° 29, y pre
guntar por la madre escolapia 
Isabel del Pozo. 

Be aquí a la exalumna más anti
gua del colegio de las Escola
pias. Una señora con 81 años co
mo 81 rosas. 
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• 
C/ Angel Martín Puebla, n. º 28 

Nuestras 
• promociones 

destacadas 
son: 

fa 

"ª Viviendas, Jardines y Comercios. 

EN GUADAlAIARA 
Centro Residencial y Comercial 

Residencial Pastrana 
\ ; ( \ i \. i J l H f ' \ R ! ' 

• EN ALCAIA DE HENARES 
Centro Residencial y Comercial 

EN GUADAlAIARA 
Chalets 

(junto a la antigua cárcel de mujeres) 
Tels.: 22 53 72 - 23 13 94 



VMENDA TIPO 

58 

BUHARDIUA 

VIVIENDA TIPO 

58 

PLANTA PRIMEAA 

VMENDA TIPO 

58 

PLANTA BAJA 

VMENDA TIPO 
. 5 8 

SEMISOTANO. 

Hoy 
Residencial 

Pastrana: 

En Alcalá de .Henares 
51 viviendas de lujo, 2.300 m 2 de 

parque y un gran Centro Comercial. 
En la Carretera de Pastrana, 

Km. 1,300. 
Acérquese a visitarnos. 

Puede visitar 
nuestro Chalet Piloto. 

Disfrútelo. 



cena en el XIV aniversaria de la casa de Andalucía en Alcalá El homenaje se hizo extensivo 
al alcalde de Alcalá, Florencia 
Campos; al presidente del Cen
tro Militar Deportivo Cultural 
de Suboficiales 'Miguel de Cer
vantes', Manuel Rico, y al redac
tor de PUERTA DE MADRID 
Jesús Manuel Cámara; a todos 
ellos en agradecimiento por su 
colaboración. 

Homenaje a tres ex-presidentes de la entidad 
Con una cena social en el Centro Militar Deportivo Cultural de Suboficiales 'Miguel de Cervantes', 

la Casa de Andalucía celebró el XIV aniversario de su fundación en Alcalá en la noche del viemes 
27 de noviembre. La fiesta sirvió para homenajear a los tres expresidentes de la entidad que se mantie
nen .como socios de la misma en Alcalá, José Femández Salado, Manuel Benavente y Manuel Pérez Gil. 

Pl.NTUUS CIRSA, S.L. 
ALMACEN MAYORISTA 

VENTA DE PINTURAS, HERRAMIEN:TAS, 
MAQUINARIAS Y 

· UTENSILIOS PARA .EL PROFESIONAL 
DESCUENTO.ESPECIAL SOCIOS CASAS REGIONALES 

iiiVISITENOS!!! · 
Polígono· Industrial Camármilla, nave 18 

Antigua N-11, Km. 28'300 - ALCALA DE HENARES 
Teléfono: 881 16 98 
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Según algunos historiadores, 
en la antigua corona de Aragón 
se alcanzaba la mayoría de edad 
a los 14 años. Desde esa perspec
tiva, y aunque Andalucía no per
teneció nunca a la corona de Ara
gón, sí cabe extrapolar esta cu
riosa circunstancia para decir 
que la Casa de Andalucía ha en
trado en su mayoría de edad. Su 
presidente actual, José Pedro 
Fernández Marín, manifestó a 
este respecto que «nuestra edad 
nos hace tener ya solera. De he
cho estamos intentando dar todo 
lo que tenemos para Alcalá y pa
ra los ciudadanos de esta ciudad 
a lo largo de estos catorce años de 
existencia que llevamos como en
tidad cultural. 

La Casa de Andalucía tiene en 
la actualidad 630 socios con sus 
respectivas familias, lo que ele
va el colectivo que forma la en
tidad a cerca de 3.000 personas, 
según cáculos del presidente. Y 
según el censo municipal de Al
calá, la población de andaluces 

En Alcalá de Henares 

SE VENDE • 

EDIFICIO A ESTRENAR 
· DE USO COMERCIAL 

* 500 m/2. 
*Junto a Facultad de Económicas 

* Muy céntrico 
ENTRADA A CONVENIR, 

Resto hipoteca de 70.000.000.
Teléfono: 889 45 45 
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de origen en la ciudad complu
tense está cerca de los 30.000, en 
datos transmitidos por el propio 
José Pedro Fernández. 

cultura de Alcalá llegue hasta An
dalucía, pues pensamos que tie
ne la suficiente entidad como pa
ra enriquecer al pueblo anda
luz». José Pedro Fernández Ma
rio es el séptimo presidente de la 
Casa de Andalucía desde su crea-

ción. Tres de ellos siguen vivien
do en Alcalá - José F ernández 
Salado, Manuel Benavente y 
Manuel Pérez Gil- y recibieron 
ese homenaje al que no pudo 
asistir como homenajeado el al
calde, Florencio Campos, quien 

esa madrugada se desplazó a 
León para asistir a la capilla ar
diente del capitán de la Guardia 
Civil Rodolfo López-Tello He
rrera, alcalaíno fallecido en el ac
cidente de helicóptero de la pro
vincia de León. 

Y es a partir de estos momen
tos cuando las casas regionales, 
y concretamente esta Casa de 
Andalucía que tiene catorce años 
de vida, van a vivir un momen
to trascendental dentro de su 
existencia con la creación del 
Centro de Comunidades, una en
tidad que a la espera de cedérse
les el antiguo edificio del mata
dero municipal, una vez que es
té ya rehabilitado, se está crean
do jurídicamente con estatutos: 
«Se ha compuesto ya la junta di
rectiva y de hecho estamo11. tra
bajando desde hace varias sema
nas en la confección de los .esta
tutos que nos permitan convivir 
a todos dentro de un mismo lo
cal. Nuestro objetivo como colec
tivo de casas regionales es el de 
dar a Alcalá nuestras culturas, 
estando identificados cada uno 
con su origen pero formando un 
colectivo capaz de hacer de Alca
lá una ciudad cultural y con pro
yección. Además se trata de que 
en este caso, Andalucía suene en 
Alcalá, y que Alcalá suene en An
dalucía. La junta de Andalucía 
tiene conciencia de que somos la 
primera casa regional constitui
da legalmente en la comunidad 
de Madrid. Queremos que la Manuel Pérez Gil, José Pedro Fernández, Manuel Benavente y José Fernández Salado. 

RESTAURANTE 

EL PORCHE 
En las instalaciones del 

Polideportivo de Meco (Madrid) 
Telf.: 886 00 70 

Durante este mes 
abierto de tt mañana a & tarde 

Parkins propio 
(motos en el interior del recinto) 

Colu.mpios para los pequ.es 

PUERTA de Madrid 

Ya puede comer al más puro estilo segoviano 
COCHINILLO, CORDERO Y CABRITO 

Sábado y Domingo 
menú especial: 1.500 Pts. 

-COMIDAS A LA CARTA-

MENU DIARIO: 900 Ptas. 
4 primeros, 4 segundos, 4 postres (a elegir) 

- Vino, ~ café y copa 
¡¡y a la nora i'el vennouth paella de aperitivo! 
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se trata de un pueblo paisajístico y monumental de Córdoba 

Fotografías sobre Montara en la casa de Andalucía 
El sábado 28 de noviembre se inauguró en la Casa de Andalucía una exposición itinerante de foto

grafía sobre la localidad de Montoro, una muestra gráfica que permanecerá en los salones de la enti

dad hasta el día 8 de diciembre. La exposición está organizada por la Casa de Andalucía de Alcalá, 

patrocinada por el ayuntamiento de Montoro y cuenta con la colaboración de PUERTA DE MADRID. 

Esta muestra se puede visi
tar del martes al viernes, des
de las 18 horas y los sábados, 
domingos y festivos, todo el 
día. 

Los autores de la exposición 
son los fqtqgrafos Cristóbal Fre
genal Cazorla, Martín Madue
ño Madueño, Martín Calero 
Lara y Bartolomé Yépez Casas. 
Con ella pretenden presentar su 
ciudad milenaria, que por su si
tuación estratégica y sus restos 
arqueológicos, se sabe que des
de los túrdulos y los tartessos, 
por ella pasaron todos los pué
blos que han habitado la penín
sula ibérica. 

Montoro recibió la ciudada
nía romana al ser declarada 
municipio federado de Ro
ma. Su casco antiguo está con
siderado como conjunto histó
rico artístico. Es importante su 
tradición y dedicación al olivo 
y la producción de aceites, así 
como la celebración de su Se
mana Santa. 

El tabaco, el alcohol, el stress, la polución, A cada caso, una solución. 
Llama al 882 75 75 o ven 

La ciudad cuenta con más de 
10.000 habitantes y está a un 
kilómetro de la nacional 11 le
vantándose sobre cinco colinas. 

Al término de la inaugura
ción de la exposición, se cele
bró una actuación del grupo de 
baile de la Casa de Andalucía 
de Torrejón. 

las infecciones ... Está científicamente 
demostrado que casi todo influye en la caída 
del cabello. Te proponemos una solución 

directamente a la Plaza de Cervantes, 7 

al pelo: Instituto Capilar Mercedes Prado, 
en Alcalá de Henares. 

INSTITUTO CAPILAR 

PUERTA de lladrld 

Si pierdes una oportunidad así, se te puede 
caer el pelo. 

M E· R CE O ES PRADO 
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Julián Moreno presentó su primer libro, «En nombre de la imprudencia» 

«Los de fuera de Alcalá tienen todo el apoyo, 
los de aquí no tienen el apoyo de nadie» 

Uno de los miembros fundadores del colectivo de poesía «ll Duen~e11, Julián Moreno, presentó el sá
bado 28 de noviembre, a las 19'00 horas su primer libro de poemas 'En nombre de ra imprudencia'. 
El acto, que fue un éxito de público, se celebró en la Capilla del Oidor y fue apadrinado por el conocido 
poeta alcalaíno Luis de Bias. 

Un sencillo acto sirvió para 
presentar el primer libro de poe
mas de Julián Moreno. Tras la 
intervención de María Jesús Bar
bero, miembro del grupo «El 
Duende» y en esta ocasión maes
tro de ceremonias, Luis de Bias 
presentó el libro y a su autor. 
Cuatro poemas del nuevo libro 
leídos por otro colaborador del 
citado colectivo poético, Eladio 
Gorrochaga, se intercalaron en la 
intervención del poeta alcalaíno. 

Un libro: 
un esfueno personal 

El interés de este joven por la 
poesía asegura que viene de muy 
atrás, hace 28 años cuando se en
contraba en el seno materno. 
Mal estudiante, prefería presen
tarse a los concursos de poesía del 
instituto. 

Después llegó una época de 
crisis en la que se planteó qué ha
cer y qué escribir. Se encontra
ba desorientado por el poco am
biente poético que encontraba en 
Alcalá. 

Hace un año encontró el cami
no: ganó el premio 'José Chacón' 
de poesía y conoció a Antonio, 
otro joven con las mismas moti
vaciones que Julián. Juntos de
cidieron fundar el colectivo de 
poesía «El Duende», motivación 
principal para que Julián More
no se decidiese a editar su libro. 
«Le debo mucho al colectivo. El 
libro en gran medida se debe a 
ellos y a su apoyo» asegura este 
joven poeta. 

Julián Moreno Iia sacado ade
lante su libro exclusivamente con 
su esfuerzo. Las instituciones 
han defraudado a este ilusionado 

PUERTA de lladrld 

poeta novel: «Estoy muy decep
cionado con respecto al ayunta
miento. Yo puedo entender que 
la Fundación Colegio del Rey, 
unida a la concejalía de cultura, 
se gaste equis millones en un ac
to muy pomposo y bonito ya sea 
bueno o malo. Lo que no entien
do es que luego llegue un 'perso
na jete' -llámese yo- y le pide 
una cantidad birriosa de dinero 
-25.000 pts- para hacer unas 
invitaciones y se lo denieguen. 
No lo entiendo y más si me ale
gan que no tienen dinero». 

Mª Jesús Barbero, miembro 
del colectivo de poesía «El Duen-

de», quiso romper una lanza en 
favor de su compañero: «No hay 
derecho a que cualquier persona
je que venga de fuera de Alcalá 
tenga todo el apoyo, tanto econó
mico como moral, para hacer lo 
que sea y sin embargo una per
sona como Julián que está lu
chando por una serie de objeti
vos que son buenos para él pero 
también para la ciudad no ha 
conseguido apoyo absolutamen
te de nadie. Para conseguir que 
nos dejasen la Capilla del Oidor 
ha sido una verdadera lucha, 
porque no era suficientemente 
importante el acto en sí como 

para abrir la capilla cuando es al
go que está ahí para cualquier 
persona que lo pueda necesitar». 

«En nombre de la impruden
cia» es el primer 'bebé' de este 
escritor novel, al menos él así lo 
asegura. Es una recopilación de 
25 poemas de entre todos los que 
hasta ahora ha escrito. «Es un li
bro crítico sobre problemas ac
tuales no sólo de Alcalá sino a ni
vel universal, como el hambre. 
Y o creo que la poesía tiene cosas 
que decir al respecto». 

Los proyectos más inmediatos 
de Julián Moreno son «que el li
bro salga como es debido, que la 
gente tome conciencia de que 
hay personas que como yo quie
ren hacer cosas por la poesía, ha
cer una animación a la lectura y 
seguir escribiendo. Muchos me 
preguntan porqué me he metido 
en esto y que puede que nadie 
compre mi libro. Y o siempre les 
contesto que no sé porqué lo ha
go, pero sé que lo tengo que 
hacer». 
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El ayuntamiento y la CAM pagaran parte de la adeudada 

se suspendieron los paros previstos por 
las Escuelas Infantiles Municipales 

La pasada semana les informábamos del calendario de paros propuesto por las Escuelas Infantiles 
Municipales para el mes de diciembre, en protesta por el retraso en los pagos del ayuntamiento y de 
la CAM. Las movilizaciones finalmente no fueron necesarias, ya que el lunes 30 de noviembre se sub
sanó el problema. 

El pago de parte del dine
ro adeudado por la CAM y el 
Ayuntamiento de Alcalá a las 
Escuelas Infantiles Municipa
les ha supuesto la inmediata 
suspensión de los paros pre
vistos. «La resolución del pro
blema iba a llegar, el proble
ma era cuándo. Creemos que 
las movilizaciones influyeron 
en la rápida solución del con
'hicto», asegura el director de 
una de las escuelas infantiles 
alcalaínas. 

El lunes día 30, un día an
tes del primer paro previsto, 
se recibía el primer dinero. 

Los directores de las tres es
cuelas infantiles municipales 
han solicitado una reunión 
con el concejal de educación, 
Urbano Brihuega, para bus
car una solución definitiva al 
problema. 

Por su parte, los padres de 
alumnos de las citadas escue
las infantiles se concentraron 
frente al ayuntamiento el pa- . 
sado viernes en apoyo de las 
reivindicaciones del profeso
rado. Los padres portaban 
una pancarta exigiendo el 
pago inmediato de los atrasos' ' 
que el ayuntamiento adeuda-

1 
REPARACION DE AUTOCARES 
Y VEBICULOS INDUSTRIALES 

SERVICIO OFICIAL · 

1§1 UNIBUS Y SERVICIOS. S. l 

Pol. Ind. Camino de la Esgaravita, na~e 15 
Pol. Ind. Europa, nave 4 

PUERTA de Madrid 

~UN:AR~ 
Tlf.: 882 58 42 

Alcalá de Henares 

ha a los profesores de las es
cuelas infantiles. 

Los padres conocían de so
bra la problemática de los 
profesores: «En general este 
problema se ha tenido bastan
te en secreto. para no enrare
cer ambientes, pero los miem
bros del consejo estábamos 
enterados. de todo esto», ase
gura una madre miembro del 
consejo escolar de una de las 
escuelas infantiles municipa
les de Alcalá. 

Las soluciones que se han 
d<;tdo hasta ahora -saegún 
nos dicen- han sido 'par
ches' que no han ofrecido una 
salida definitiva al problema. 
Los padres agradecen a los 
profesores que no hayan to
mado medidas más dr~sticas 
pensando en el bien de los ni
ños y en los perjuicios que 
causarían a más de un pa
dre/madre trabajador. «Lle
van sin cobrar desde septiem
bre, demasiado es que estén 
trabajando y no hayan hecho 
un paro más drástico. Han 
pensado en los niños y en no
sotros, porque la mayoría tra
bajamos y saben los trastornos 
que nos causarían si las escue
las estuvieran cerradas. ¿Dón
de dejaríamos a nuestros 
hijos?» 

Los servicios 
municipales 
de juventud 
siguen en 
huelga de celo 

Los trabajadores de los 
servicios municipales de 
juventud que a continua
ción se detallan: Centro 
de Formación Recursos y 
Actividades (FRAC), 
Centro de Información a 
la Juventud (CIDAJ), Ta
ller de Artes Plásticas, 
Taller de Danza, siguen 
en huelga de celo, según 
una nota que envían a 
nuestra redacción. La no
ta explica lo siguiente: 

«Continuamos en esta 
huelga porque, a pesar de 
que se nos han abonado 
dos meses de la deuda 
pendiente, esto sólo ha si
do un pequeño parche 
que no soluciona el pro
blema. Todavía se nos 
adeudan mensualidades 
desde el mes de agosto. 
Aun así, entendemos es
te abono como muestra de 
buena voluntad, por lo 
que no adoptamos otras 
medidas de presión más 
contundentes. 

Seguimos reivindican
do tan$o el pago de las 
mensualidades pendien
tes como la adopción de 
un sistema de pagos que 
asegure la continuidad y 
puntualidad en los mis
m~s y no que éstos depen
dan de .coyunturas más o 
menos favorables como 
hasta ahora. 

La huelga continúa por 
tanto en los mismos tér
minos: cumplimiento es
tricto de horarios, no 
atención telefónica y pa~ 
ralización de proyectos 
que aún no estén en mar
cha, limitando nuestro 
trabajo al mantenimien
to de los proyectos o ac
ciones actualmente en 
marcha en los que exista 
compromiso con jóvenes. 

Queremos mostrar 
nuestra solidaridad con 
otros colectivos depen
dientes de otras conceja
lías, fundamentalmente 
de Educación, que se en
cuentran en las mismas 
condiciones que noso
tros». 
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GONHER 
INFORMATICA 

C/. SAN ISIDRO, 4 
Tel. y Fax: 882 9173 
Alcalá de Henares 

REGALA BICICLETAS 

ó IMPRESORA 
AHORA, si te compras todo un ordenador Olivetti te llevas 

una magnífica MOUNT.AIN-BIKE DE REGALO 

CARACTERISTICAS 
Olivetti M 300-04 386 SX/20 Mhz RAM 3 MB HD 80 MB 
VGA Color Teclado Ratón MS-DOS 5.0 + WINDOWS 3.1 

+ MOUNTAIN-BIKE Shimano 18 velocidades 

POR SOLO 139.900 t ptas.+ IVA 
CONSULTE OTRAS CONnGURACIONES 

IOTEBOOI OLIVml 
<UM 2 MI, HDO 40 Mb 

99.• Pms + IVA 

• iiJ ¡fj•f-W ·1ji4·1 ¡~ Ú FAt3 [.] ~. 
MS-OOS, INFORMATICA BASICA, WORD PERFECT, LOTUS 1,2,3, 
dBASE IV, WINDOWS • Hasta fin de existencias 

: . : ·'. ·'. .... .-:-:·:.: ·'.·'..: ..... · . .-:-:-:·: ·'. ... · ... · .. ..... :.:·'. ..... informa 
-:-:·:-:·:-:-:::-:·.·.·.·.·.·.· .. . .... .. . 

En los Boletines Oficiales del Estado y de la Comuni
dad de Madrid de fechas 24 y 26 de noviembre respecti
vamente, aparece publicación relativa a convocatorias 
efectuadas por este Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares relativas a los dos concursos siguientes: 

- Selecció de una empresa para la adjudicación de 
Plan de Jubilación. 

- Contratación de una empresa gestora de Fondos 
de Pensiones. 

Las plicas se presentarán en la Sección de Contrata
ción de este Excmo. Ayuntamiento de 10 a 13 horas y 
hasta el próximo día 22 de diciembre de 1992. El expe
diente podrá examinarse en la referida Sección también 
de 10 a 13 horas. 

Alcalá de Henares, 1 de diciembre de 1992 
El Secretario General 

··~~ . 

i~iíl~ Excmo. Ayuntamiento 
~ de Alcalá de Henares 
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111 campaña del Juguete Educativa y no sexista 

concursas, fiestas, ludateca y teatro 
para las más 'peques' de la casa 
'A.prende a jugar, aprende a vivir' es el lema de la 111 Campaña del 
Juguete Educativo y No Sexista que presentaron en rueda de pren
sa el pasado 1 de diciembre la concejala de cultura y mujer, Dolo
res Pérez Quirós, y la directora del Centro .Asesor de la Mujer, Pi
lar Rubiales. Esta campaña ha contado con un presupuesto de 2 mi
llones de pesetas, de las cuales la CA.M ha aportado millón y medio . 

Esta campaña, que se rea
lizó por primera vez en 1990 
a iniciativa de las concejalía 
de juventud y de mujer, tie
ne como objeto «concienciar a 
los niños y a sus padres de que 
el juguete es un instrumento 
importante para aprender a 
vivir», según manifestó la 
concejala de cultura. «La 
esencia de la campaña no es 
señalar que hay juguetes se
xistas, puesto que los juguetes 
en sí mismos no son sexistas 
sino el uso que se hace de 
ellos». 

Otra de las pretensiones de 
la campaña, organizada por la 
concejalía de la mujer -a tra
vés del Centro Asesor de la 
Mujer-, la concejalía de ju
ventud y el consejo municipal 
de la juventud y con la cola
boración de la concejalía de 
educación, es concienciar a 
padres e hijos frente a la ava
lancha publicitaria que se de
sarrolla en estas fechas, «pu
blicidad de marcado carácter 
sexista», en opinión de Lola 
Pérez Quirós. 

En la tercera edición de es
ta campaña se ha editado ma
yor volumen de propaganda. 
Se han publicado un total de 
15.000 folletos informativos 
-se ha calculado uno por ca
da niño alcalaíno escolariza
do- y se ha enviado informa
ción a todos los colegios alca
laínos, a cada uno de los pro
fesores de cada centro e inclu
so a las APAS. 

Actividades participativas 
para los niños 

Los niños alcalaínos de to
dos los niveles de EGB podrán 
participar en esta campaña si 
lo desean realizando un traba
jo, redacción o dibujo, sobre 
el juguete educativo. Los tra
bajos se pueden entregar en el 
Centro Asesor de la Mujer 
(Casa Tapón, frente a la pla
za de los Santos Niños). To
dos los participantes recibirán 
un premio en un acto que se 
celebrará el 18 de diciembre 
a las 11 horas en la plaza de 
Cervantes o el Teatro Salón 
Cervantes, todo dependerá 
del tiempo que haga. 

Del 9 al 17 de diciembre se 
pondrá en funcionamiento en 
las dependencias de la Funda
ción Colegio del Rey una 
'LUDOTECA' donde los ni
ños podrán participar en di
ferentes actividades creativas. 
Los que así lo deseen pueden 
pasarse por allí de 9 a 12,.30 
horas. 

En las mismas fechas, pero 
de 15,.30 a 16,.30 horas, diver
sos grupos de teatro ofrecerán 
representaciones infantiles 
para los más pequeños en el 
salón de actos del Centro Mu
nicipal de Salud. Estas obras 
de teatro tendrán también un 
carácter participativo. La 
campaña terminará el día 19 
con una fiesta organizada por 
el Consejo de la Juventud en 
la plaza de Cervantes. 

PUERTA de Madrid 
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Alumnas y profesares han re'~n~i~t 
mejor a la convocatoria ~ * / 

Escasa participación de padres en 
las elecciones a consejas Escalares 

Una semana después de las elecciones escolares, celebra
das del 16 al 21 de noviembre, ya existen datos de participa
ción en la subdirección territorial a la que pertenece Alcalá. 
Estas son las terceras elecciones que se realizan a consejos 
escolares, y como en convocatorias anteriores, los padres han 
sido los menos participativos. 

En la subdirección terri
torial Madrid-Este, a la 
que pertenece Alcalá, exis
ten unos 220 centros edu
cativos públicos, privados 
y concertados, de EGB, 
BUP y FP. De ese total de 
centros, más de 80 están en 
Alcalá. · 

De los 220 colegios e ins
titutos, el 90 por ciento ha 
realizado las elecciones en 
estas fechas. Al tanto por 
ciento restante no le corres
ponde celebrarlas hasta el 
año que viene. 

La participación de los 
distintos componentes del 
sistema educativo, padres, 
profesores y alumnos, ha 
sido la siguiente: 
- PADRES. EGB: partici
pación del 30-40 por cien
to. Enseñanzas Medias: 
participación del 20-30 por 
ciento. 
- PROFESORES. EGB y 
Enseñanzas Medias: parti
cipación del 80-90 por 
ciento. 
- ALUMNOS. EGB: par
ticipación del 90-95 por 
cisnto. Enseñanzas Me
dias: participación del 
60-70 por ciento. 

Como puede observarse, 
la participación más baja es 
la de los padres, descen
diendo aún más en el caso 
de los padres de alumnos de 

URBANIZACION 

bachillerato y formación 
profesional. Se da la cir
cunstancia de que eil la zo
na rural los padres han par
ticipado bastante más que 
en las zonas urbanas. Los 
padres de las zonas rurales 
tienen quizás más tiempo 
libre para participar o es
tán más implicados en la 
vida de los centros. 

Los profesores han de
mostrado gran interés tan
to en EGB como en ense
ñanzas medias y los alum
nos más participativos han 
sido los más pequeños, 
aunque los mayores tam
bién lo han sido en buen 
porcentaje. 

Según declaraciones de 
la presidenta de la'. F APA, 
Virginia Termis, la parti
cipación de los padres «ha 
resultado escasa. Es una 
lástima que desaproveche
mos el cauce que nos da la 
Administración para hacer 
valer nuestros derechos, en 
los Consejos Escolares. 
Quizás los padres no se den 
cuenta de la importancia 
que tiene votar y saber a 
quién se vota». 

En realidad, parece que 
las votaciones para conse
jos escolares se inscriben, 
en lo que se refiere a los pa
dres, en una cierta atonía 
general de los electores. 

Agradecimiento de la Caja de Madrid 
por la donación de un. cuadro 

El aula de cultura de la Caja de Madrid nos ruega que ha-
' gamos público su agradecimiento a la artista local Paloma Alon

so por la donación desinteresada de su obra «Universidad Cis
ner.iana», que podrá contemplarse permanentemente en el 
«hall» de entrada del aula de cultura de la calle de Libreros. 

DIRECT .AMENTE 

SE VENDE 

EDIFICIO COMERCIAL 
EN EL CENTRO DE ALCALA DE HENARES 
3 ¡>lantas • 800 . m/2 de superficie total (aproximadamente) 

;¡. Totalmente acondicionado: 

TelL: 888 15 16 . 

MARMOLES MOLINA 
CHIMENEAS - MESAS 

ESCALERAS - ENCIMERAS 
BARBACOAS 

Taller y Exposición: 
Polígono Jumapi - C/B - Nave 23 

Antigua Ctra. Nacional 11. Km. 29 
Tlf.: 882 44 97 - Alcalá de Henares 

ABRIMOS 5ABADOS MÜAllA Y TARDE · 

EN EL CASCO URBANO DE ALCALA DE HENARES 
Desde 2.000.000 Ptas. de entrada 

• 258 .,ji/2 Construidos • Antena parabólica 
• Piscina comun. • Jardin privado. 
• Garaje, 2 plazas. • • Cocina amueblada. 

: •. . Avda. Guadalajara, 3· En la propia urbanización 

• Calefacción y agua caliente 
·individual por gas canalizado. 1 

• Carpinteria exterior: aluminio 
lacado, doble acristalamiento. 

Promueve: 
'"WOllll~' · . -• . Información: 

· ES Telfs.: 880 25 12 - 880 25 96 (chalet piloto) 
...._---------~ ALCALA DE HENARES laborables sábados festivos ~~ l 
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Recorriéndose el ría sorbe desde el azud del Pozo de los Ramos 

hasta la cola de la presa de Beleña 

Joaquín Arias v otras miembros de IU investigaran las 
calicatas que ha hecha el canal de Isabel 11 

La Confederación Hidro
gráfica del Tajo ha dado per
miso al Canal de Isabel 11 pa
ra hacer pruebas geotécnicas , 
según explicó a PUERTA DE 
MADRID el concejal de lz
quierd~ Unida en el ayunta
miento de Alcalá Joaquín 
Arias, presidente de fa comi
sión de Hacienda en la Man
comunidad de Aguas del Sor
be. Arias descubrió estas 
pruebas realizadas al objeto 
de construir una presa en el 
río Sorbe, a cuatro kilómetros 
de la cola de la presa de Bele
ña y a uno del azud del Pozo 
de los Ramos. 

La denuncia a Izquierda 

s de dldemllre de t992 

Unida llegó a través de grupos 
ecologistas, concretamente de 
Comadem. Miembros de la 
coalición, entre los que se en
contraba el citado Joaquín 
Arias como representante en 
la Mancomunidad de Aguas 
del Sorbe por Alcalá, visitaron 
la zona recorriendo el río des
de el azud del Pozo de los Ra
mos hasta la cola de la presa 
de Beleña. 

Además de diversas calica
tas, las obras realizadas con
sisten en dos pistas en las dos 
márgenes del río. Según Joa
quín Arias, de hacerse la nue
va presa en este lugar, la de 
Beleña dependería de esta 
nueva y su embalsamiento de 
aguas se vería gravemente 
amenazado. Es el Canal de 
Isabel 11 el impulsor de la idea 
de construir una presa en el 
río Sorbe, donde tiene una 
antigua concesión por parte 
de la Confederación Hidro
gráfica del Tajo. Según Arias , 
Izquierda Unida va a tomar 
varias iniciativas ante lo in
minente que parece el inicio 
de las obras de construcción 
de la nueva presa. En primer 
lugar pedirá una reunión ur
gente de la Asamblea de la 
Mancomunidad de Aguas del 
Sorbe. IU escribirá una carta 
a la presidenta de la Confede
ración Hidrográfica del Tajo 
pidiendo explicaciones y en el 
mismo sentido escribirá otra 
al presidente del Canal de Isa
bel 11. A través de los diputa
dos regionales de IU habrá 
una interpelación al conseje
ro de Política Territorial de la 
Cpmunidad de Madrid y a 
través de los diputados de IU 
en el Congreso, habrá una in
terpelación parlamentaria. 
Por último , 1zquierda Unida 
pedirá un pleno de carácter 
extraordinario para estudiar 
todo lo relacionado con la 
Mancomunidad de Aguas del 
Sorbe. 

En la foto del centro , una 
de las calicatas del Canal. 

PUERTA de Madrid 
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e/ Avda. Guadalajara, 3 

gestiona en régimen de cooperativa 

Junto a la Plaza de Cervantes 

• Aparta111entos, desoa7sm12 

• Locales comerciales 
• Plazas de garaje 

Para más información: 

~~ 6~, Y.sd. 
28805 ALCALA DE HENARES 
Tlfs.: 880 25 12 - 880 25 96 

C/ Travesía de Trespaderne, s/n. 
28042 B 0 Aeropuerto (Madrid) 

Tlf.: 329 19 99 - Fax: 329 26 73 



.lll concurso de Escaparates de Alcalá 

· «lsto es un atractivo para vender 
más durante las fiestas» 

Otro año más y cercanas ya las fiestas navideñas, se ha convocado 
el •m Concurso "de Escaparates de Alcalá de Henares'. El concarso ha 

., , . Sido convocado conjuntamente por la Cámara de Comercio e Industria 
' ' - de Madrid, el ayuntamiento de Alcalá a través del OADE, la .Asocia

ción de Empresarios del Henares (AEDBE) y la .Asociación de Comer
ciantes de la Calle Mayor y Aledaños (ACOC.AMA). 

Todos los comerciantes al
calaínos, sea cual sea su acti
vidad, podrán concurrir a este 
concurso cuyo objetivo prin
cipal es «mejorar la estructu
ra CQmercial de nuestro muni
cipio», según manifestaron los 
organismos convocantes. 

La exposieión de escapara
tes y decoración de los estable
cimientos deberá efectuarse, 
como mínimo, en el período 
comprendido entre el 17 y el 
31 de diciembre, valorándo
se especialmente la calidad, 
originalidad y buen gusto de 
los escaparates. Entre los par
ticipantes se entregarán cua
tro premios que en ningún ca
so podrán ser compartidos ni 
dedarados desiertos. La en
trega de los premios se hará en 
el transcurso de una cena que 
a tal efecto se ha organizado. 

Los comercios que deseen 
participar deberán inscri~ir
se en cualquiera de los domi
cilios sociales de los organis
mos convocantes: OADE, 
AEDHE, ACOCAMA y Cá
mara de Comercio. 

Objetivo: la prosperidad 
de Alcalá 

Juan Antonio Pérez, geren
te del OADE, destacó la «con
solidación del certamen, a pe
sar' de que los premios que se 

· dan no son sustanciosos ni im
portantes. La gente participa 
animada por el hecho en sí de 
oriiá.mentar sus comercios sa
biendo que eso es un atracti-

vo para poder vender más du
rante estas fiestas y por el 
efecto multiplicador que eso 
tiene hacia delante». 

El ayuntamiento apoya to
talmente esta iniciativa en lo 
que puede suponer de ayuda 
para el pequeño y mediano 
empresario, que actualmente 
no atraviesa un buen momen
to. Se está estudiando que el 
apoyo administrativo vaya 
más allá. «Desde el OADE se 
está diseñando un 'programa 
de desarrollo económico para 
Alcalá y su comarca'. Es po
sible que uno de los grupos de 
trabajo que se formen para 
tratar sectorialmente cada una 
de las partes del desarrollo 
económico sea el comercio. 
Por tanto es un tema abierto 
y hay que ver qué iniciativas 
se pueden tomar y quiénes tie
nen que tomar cada papel en 
esas iniciativas» manifestó el 
gerente del OADE, que insis
tió también en la necesidad de 
renovarse de los comerciantes 
y sus comercios. 

Por su parte, José María 
Fontana, secretario de la Cá
mara de Comercio e Industria 
en Alcalá, destacó de este con
curso de escaparates organiza
do por cuatro entidades alca
laínas, el hecho de que «con
juntamente estamos afrontan
do los problemas. Es necesa
rio el diálogo y el intercambio 
de opiniones para conseguir 
los objetivos que se están pro
pugnando: la prosperidad de 
Alcalá». 

·PELETERIA 
Pezuela 

de las Torres, S.A. 
Pone a disposición de ustedes su 

CDLECCIDI PIEL 92·93 
en Pezuela de las Torres, EXPOSICION, TALLERES Y VENTA: 

PI. Mayor, 1 - Teléfono: 885 90 41 
-Abierto todos los días, incluso sábados y domingos

BACEMOS ARREGLOS Y TRANSFORMACIONES 
Visítenos ruebe calidad v recio 

~ Talleres 
9 ACUSTIN Sil 

REPAUCION GENERAL DEL AUTOMOVIL 
CHAPA - PINTURA - MECANICA - ELECTRICIDAD 

SERVICIO GRUA 
24HORAS 

11••·· ~ 
Mensáfano: 4!5 54 !2 
Abonado: M 15021 

'~'l·~-,, ''ª _ ... ,s 
G•u-:;:o ta~1l 
"ª51a•U 

Polígono Industrial Alcalá 1, Nave 613) 
(Antigua Ctra. Madrid - Barcelona, Km 32) 
Telf.: 882 26 31 - ALCALA DE HENARES 

'*® . ·~ 
• SOFAS • MODULOS • SILLAS 
• RINCONERAS • OREJEROS 

• MOTOS • COCHES • ETC. 
ln,L1bi1111 ~ratuiLi. \lcdida- ;1 domicilio 

~'aci~!~S A JEDIDA 
MERCERIA MAYTE - Puerta del Vado, 2-Tlf888 52 72 

ALOUILO NAVE 
340 m/2 

más oficina y patio 
Polígono Industrial LA ESGARA VITA 

Telf.: 888 14 50 

PUERTA de Madrid 



«Si estuviéramos en algún país del caribe, me hubieran 
expulsado de la carrera judicial» 

«Si yo me arrugo, el CGPJ crea el precedente» 
Afirma el juez de la sentencia del practicante que besó 
los pechos de una paciente 

El magistrado del juzgado número l de lo penal de Alcalá, Miguel González Calderón, ha inter
puesto una querella contra el presidente de la Audiencia Nacional, Clemente Auger, y contra va
rios miembros del Consejo General del Poder Judicial por atentado contra la independencia judi
cial, por prevaricación y por falsedad al proponer la comisión disciplinaria del Consejo al pleno 
de éste, la máxima sanción que se puede imponer a un juez, la expulsión de la carrera, sin estar 
al completo la citada comisión. El juez Miguel González Calderón dictó la sentencia que absolvía 
al ATS de Alcalá, Luis Briones, del delito de agresión sexual en la persona de la paciente norenti
na Vargas. El juez González Calderón ha sido sancionado por el Consejo General del Poder Judi
cial con dos multas de 50.000 pesetas, pero no ha sido expulsado de la carrera judicial. 

Para el juez González Cal
derón, con el que PUERTA 
DE MADRID mantuvo una 
entrevista, «la decisión del 
CGPJ de archivar el expe
diente, era una decisión es
perada. El CPPJ debiera ha
ber procedido contra el se
ñor Auger y contra el señor 
Sáez». González Calderón 
aña.dió que «DO pueden ex
pulsarme de la carrera judi
cial. V amos a decir que es
tamos en un estado de dere
cho porque pertenecemos a 
la Comunidad Económica 
Europea. Si estuviéramos en 
un país del Caribe pues po
dría pasar esto, que me ex
pulsaran, pero no en todos 
los países del Caribe. Y o, 
después de lo que ha sucedi
do con don Marino Barbero, 
del que el PSOE se queja de 
que le ha insultado, le ha ve
jado, le ha conculcado sus 
derechos fundamentales, us
ted verá que prácticamente 
es lo mismo que lo de esta se
ñora. Cabe pensar aquí que 
lo que se perseguía es que yo 
me arrugara. Si yo me arru
go, ellos crean el preceden
te. Y luego, saldrían con re
soluciones tales como que 
'como este Consejo acordó 
en fecha tal', es decir, como 
a aquél le sacudimos, le va
mos a sacudir a usted tam-
bién». 

El magistrado del juzgado 
número 1 de lo penal de Al
calá siguió explicando: «Co-

mo no me he arrugado y he
mos seguido toda la polémi
ca, ahora se quiere proponer 
al legislativo, que se supri
ma toda referencia al artícu
lo 411 de la Ley Orgánica 
del Poder Judicial, la cual les 
obliga a que para expulsar a 
un juez de la carrera, tenga 
que haber un juicio previo 
ante jueces en el cual al juez 
le declaren culpable. Total, · 
que si se suprime esto, que
das al arbitrio de Dios. 'Es
to no nos gusta, usted ha 
ofendido a menganito; a la 
calle'. Usted comprenderá 
que, por mucho que lo pro
pongan, no podrá prosperar 
porque se van a encontrar 
con la negativa de todos los 

jueces, de todas las asocia
ciones profesionales. Con es
to, la independéncia judicial 
quedaría por los suelos». 

cargo político 
El juez Miguel González 

Calderón se preguntó la razón 
por la que le han impuesto dos 
sanciones de 50.000 pesetas 
cada una: «Esto debe ser por
que ellos han considerado una 
falta de respeto al señor 
Auger. O sea, que ellos consi
deran una falta de respeto al 
señor Auger el que a mí los pe
riodistas me pregunten cómo 
se nombran los presidentes de 
un Tribunal Superior de Jus
ticia. Pues mire usted, son 

nombrados po·r el Consejo 
General del Poder Judicial, 
al cual le nombra el Parla
mento. Son cargos políticos 
desde el punto de vista de 
que no son revisables por la 
jurisdicción. Y como cargo 
político, este señor tiene que 
tragarse todos los días el sa
po correspondiente. Esto di
cen que son insultos , inju
rias, qué sé yo, al señor 
Auger». 

Según el magistrado, «el 
CGPJ no es competente pa
ra imponerme a mí una san
ción. La Ley Orgánica del 
Poder Judicial determina 
que las sanciones por faltas 
graves corresponden al Tri
bunal Superior de Justicia. 
Ellos no tienen competen
cias. La cuestión es que un 
juez puede llegar, como en 
mi caso, y decir que 'le va
mos a suspender, le vamos a 
expulsar y le vamos a fusi
lar'. A menos que se tenga la 
sangre de horchata, creo que 
dirá: 'Hombre, ustedes son 
unos bárbaros'. 'Pues por 
eso, por haber dicho que so
mos unos bárbaros, cincuen
ta mil pesetas de multa'». 

«No sé por qué razones, 
pero todo esto lo ha monta
do el señor Auger. Y a las de
terminaremos. El señor 
Auger pasó la patata calien
te a los tres miembros de la 
comisión disciplinaria por
que él nunca se comprome
te; él lleva mucho tiempo sin 
dictar sentencias, más de 
veinte años, y ha debido ol
vidar muchas cosas», dijo el 
juez, quien · aseguró que 
quiere llegar hasta el final: 
«Esto no puede acabar amis
tosamente. El mes pasado fa
lleció mi hermana de una en
fermedad que venía de atrás 
y de la que cuando se quiso 
dar cuenta ya era tarde. Us
ted no sabe los disgustos que 
a mi pobre hermana la han 
dado con esto, unas congo
jas que usted no se puede 
imaginar. Y o no puedo de
jar esto; a estos señores los 
tengo que llevar adonde sea 
porque, si no, faltaría a la 
memoría de mi hermana». 

YIUSY 
NOV.IAS,. MADRINAS 

/·Y c·oMUNIONES 

ALUMINIO Y PVC 
ílfli''LS 

e/. Mayor, 27 -P~mer piso· Telf.: 889 36 66 · ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

VENTANAS TOTALMENTE HERMETICAS 

Tlfs.: • 90 JJ Andrés Saborit, 10 
- 882 28 30 - FAX: 881 50 45 

s de diciembre de '1992 



• - J"'!' 

~ . . . 

~ 

CAFETERIA 
el. ENTREPENAS 
(Centro Comercial Nueva Alcalá) 
Telf.: 882 84 07 - ALCALA DE HENARES 

RESTAURANTE 
@RAN ~ENA ~AILE CON 

@RQUESTA Y ~ARRA ~IBRE 
, , ,·~v' Af 'E 9-{'Ú------

** et.NA A LA C\RAN CARTA ** 

os esperamos 
el próximo sábado. 

Salones para: * Bodas. * Banquetes. * Comuniones. * Reuniones de Empresa. * Etc. 

¡G NDES REGALOS! 
NOVIOS, CELEBRANDO VUESTRA BODA CON NOSOTROS, 

, 
PODEIS CONSEGUIR HASTA VUESTRO 

MENU DIARIO Y AMPLIA CARTA 



Unión Fenasa se ha comprometida a devolver la cabra---_._._. 
en exceso en el término de potencia 

La OMIC ha detectado irregularidades en el 
cobro del recibo de la luz 

La Oficina Municipal de Información al Consumidor ha detectado irregularidades en el cobro 
de recibos de la luz expedidos por la compañía eléctrica Unión Fenosa, irregularidades que han 
determinado a la OMIC a presentarlas a la propia compañía y a la Dirección General de Indus
tria. Las irregularidades datan del recibo correspondiente a los meses marzo, abril y mayo de 
1992, en el que la compañía facturó tres meses de consumo con un exceso en el término de poten
cia. Tras detectarlo, la OMIC lo puso en conocimiento de Unión Fenosa, pero según la abogada 
Mercedes Rodrigo, «la compañía no subsanó la irregularidad cometida en el siguiente periodo 
de facturación sin devolver lo cobrado en exceso al usuario». 

La abogada de la OMIC, 
Mercedes Rodrigo, explicó 
a PUERTA DE MADRID 
que solicitó de la compañía 
eléctrica, «la devolución de 
los importes cobrados en ex
ceso y que se tomen las me
didas oportunas para que 
estos casos no vuelvan a pro
ducirse». 

La abogada también ex
plicó que al ponerse en con
tacto con la compañía elec
trica Unión Fenosa le mani
festó que cobran el término 
de potencia por meses ente
ros cuando la fracción es su
perior a quince días: «Es de
cir, que si son dos meses y 
dieciseis días, te facturan 
tres meses. Está bien que re
dondeen, pero nunca lo ha
cen a la baja. Hemos mira
do muchos recibos y nunca 
facturan dos meses porque 
el consumo real haya sido de 
dos meses y diez días, por 
ejemplo». 

Mercedes Rodrigo señaló 
que la compañía se compro
metió a ajustar la factura
ción en el siguiente período, 
«pero llegado el nuevo reci
bo a los usuarios, comproba
mos que el ajuste prometi
do por la compañía no se ha 
efectuado, facturando nue
vamente por meses enteros 
sin ser éstos completos e ig
norando la deuda original 
del recibo anterior». 

La OMIC ha puesto en 
conocimiento de la Direc
ción General de Industria 
los hechos solicitando infor
mación sobre si las compa
ñías eléctricas tienen potes
tad para cobrar períodos su
periores a dos meses sin la 
autorización del usuario y 
está a la espera de recibir esa 
información. 

En cualquier caso, la 
OMIC recibió el compromi-

PUERTA de Madrid 

so de Unión Fenosa de rein
tegrar lo cobrado en exceso 
y poner los medios para evi
tar la irregularidad. Según 
la abogada Mercedes Rodri
go, «Ía compañía eléctrica 
nos ha asegurado que se es
tá procediendo a la devolu
ción de lo facturado en ex
ceso y que será reintegrado 
a los usuarios mediante iti
greso bancario o en domici
lio». Mercedes Rodrigo 
apuntó que no hay noticias 

de que otras compañías ha
yan incurrido en esta irre
gularidad y que en caso de 
duda por parte de los usua
rios con respecto a la cuan
tía de la devolución, éstos 
pueden remitir a la OMIC 
copia del recibo, comprome
tiéndose la oficina a infor
mar al respecto. 

La dirección de la OMIC 
es: calle Mínimos, 1 , teléfo
nos 880 61 94 y 880 59 98. 

NUEVOS 
CURSOS 
I? f i i [ • 1~1 !!1:I·1 ¡1!1 t 
• Introducción al 

Departamento de Personal. 

• El Estatuto 
de los trabajadores. 

• Modalidades 
de contratación. 

• Nóminas, Seguros Sociales, 
IRPF, Finiquitos, etc. 

Comienzo: Enero de 1993. 
Horario: Lunes, Miércoles 

de 20'00 a 22'00 h. 

l. La planificación 
estratégica. 

2. Investigación 
de mercados. 

3. Diseño de _producto. 

4. La comunicación 
empresarial. Publicidad y 
promoción. 

S.- El Plan de Marketing. 

Horario: Sábados mañana 
de 10 a 13 h. 

Comienzo: 15 de enero/93. 

,, . ] ~ i l!1 :11 ! I ·V' • J 
•Plan General «completo». 

• Ejercicios prácticos. 

Comienzo: Enero de 1993. 
Horario: Martes, Jueves 

de 20'00 a 22'00 h. 

AUXILIARES 
DE JUSTICIA 

• Reserva de plazas 
para comenzar en Enero/93 

Preparación completa 

Horario: Tarde y noche. 

~ r.'f.l ~ 
~ Mrr:o C(irj 
------SOCIEDAD LIMITADA 

C/ Teniente Ruiz, 1 (4 Caños) 
Tls.: 889 60 64 - 880 39 10 

ALCALA DE HENARES 

s de diciembre de 1992 
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* AUTOMATISMOS 
* MATERIAL INDUSTRIAL 

Y DOMESTICO 

MATERIAL 
ELECTRICO 

* ACUMULADORU DI 
TARIFA NOCTURNA 

*ETC. 
Polígono Industrial Europa 11, 
nave 2 
(Aparcamiento posterior Mercadona) 
T elf.: 883 22 50 -Alcalá de Henares 

Pº de la Estación 

SE ALOUILA 

P1s·a 
AMUEBLADO 
180 m/2 - 5 dormitorios 

Telf.: 879 22 15 

VESTUARIO Ll80llL 
§un~ 

• E.MPRE.SAS • TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENT ACION . 
-Servicio a domicilio

EST AMPAMOS ANAGRAMAS 
Carmen Calzado, 16 

04 

SE ALQUILA 

TERRENO VALLADO 
de 5.800 m/2 · 

en Camino de la Esgaravita 
Telf.: 911 I 22 86 00 

RESIDENCIA PARA 
PERSONAS MAYORES 
ESTANCIA PERMANENTE 

O POR MESES 
-ECONOMICO-

c/. Simón Bolívar, 29 
MARCHAMALO (G uad alajara) 

Telf.: 9 11 I !15 03 07 

. ALOUILO PISO 
e/. Calderón de la Barca 

• 4 dormi torios, 2 bañ,ps 
y calefacción 

y agua caliente cen tral 
Telfs. : 881 66 00 - 879 27 31 
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11 Jornadas Culturales del centro castellano·Manchego 
El próximo 11 de diciembre se celebrarán las 'U Jornadas Culturales del centro regional 

Castellano-Manchego' de Alcalá en el restaurante La Fragua, sito en el Camino de los .Afligidos 
en el polígono industrial JUMAPI. El primer acto del programa es la proyección del vídeo que 
se ha exhibido en la Expo de Sevilla sobre Castilla-La ~cha, a las 19'30 horas. 

Media hora más tarde, a las 
20'00 horas, Alejandro Tomás, 
delegado de la Consejería de Agri
cultura en Guadalajara, ofrecerá la 
conferencia «Castilla La Mancha, 
nuestra región», tras la que se ce
lebrará una charla-coloquio. 

A las 21'00 se procederá a la 
presentación y degustación, por 
parte del jurado, de los platos pre
sentados al concurso gastronómi
co. Una vez conocido el fallo del 
jurado, todos los asistentes degus
tarán las viandas. Después de la 
cena, se celebrará un baile popu
lar amenizado por la orquesta 

ZARZA, subvencionada por Ca
ja de Madrid. El baile se alargará 
hasta la medianoche, interrum
piéndose para la entrega de los 
premios del concurso gastronómi
co. Podrán participar en el con
curso todos los socios de la casa re
gional, siendo restringido el nú
mero de participantes a 15 selec
cionados por riguroso orden de 
inscripción. Esta se realizará has
ta el 10 de diciembre en la sede de 
la casa regional -Mesón Sancho 
Panza-, los martes y los jueves de 
6 a 8'00 horas. 

vencionados con 2.000 pesetas y 
deberán confeccionar cualquier 
plato típico de la tierra en una 
cantidad aproximada para 10 ra
ciones. El jurado valorará tanto la 
presentación como la buena elabo
ración y concederán tres premios. 

Los platos presentados a con
curso, que luego serán degustados 
por los asistentes, podrán ser con
fe'ccionados en el restaurante La 
Fragua que facilitará sus cocinas 
para calentar los platos. Si algún 
participante así lo requiere, el pla
to se podrá confeccionar comple
tamente en dichas instalaciones. Los participantes serán sub-

111 CONCURSO DE ESCAPARATES de .ALCALA DE HENARES 
Navidad 1992 [l 

La Cámara de Comercio e Industria de Madrid, a través de su Delegación en Alcalá de Henares; 
el Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares, a través del OADE; la Asociación de Empresarios 

del Henares (AEDHE) y la Asociación Comerciantes Calle Mayor (ACOCAMA), 
con ocasión de las Fiestas Navideñas de 1992 convocan el 

«111 CONCURSO DE ESCAPARATES DE ALCALA DE HENARES» con arreglo a las siguientes 

BASES: 
PRIMERA.- Podrán concurrir a este Concurso to

dos los establecimientos comerciales ubicados en la 
ciudad de ALCALA DE HENARES sin distinción al
guna, por razón de su actividad. 

SEGUNDA.- La exposición de escaparates y deco
ración de los establecimientos deberá efectuarse, co
mo mínimo, en el período comprendido entre los días 
17 y 31 de Diciembre de 1992. 

TERCERA.- Se valorará la calidad, orginalidad y 
buen gusto de los escaparates, así como la ornamen
tación interior y exterior de los establecimientos 
inscritos. 

CUARTA.- Se establecen los siguientes PREMIOS: 
Cámara de Comercio: Trofeo / Placa. 
Ayuntamiento de Alcalá OADE: Trofeo/ Placa. 
Asociación Comerciantes Calle Mayor: Trofeo / 

Placa. 

El jurado se reserva la posibilidad de otorgar cuan
tas menciones honoríficas considere convenientes. 

QUINTA.- Los premios no podrán ser comparti
dos entre dos o más establecimientos. 

SEXTA.- El jurado estará compuesto por represen
tantes de la Cámara de Comercio e Industria de Ma
drid (Delegación de Alcalá de Henares), Ayuntamien
to de Alcalá de Henares, a través del OADE, y Aso
ciación Comerciantes Calle Mayor (ACOCAMA), 
asistidos por un técnico en escaparates, profesor del 
Instituto de Formación Empresarial de la Cámara de 
Comercio e Industria de Madrid. 

SEPTIMA.- El fallo del jurado tendrá carácter 
inapalable. · 

OCTAVA. - La reglamentaria inscripción a este cer
tamen se efectuará, indistintamente, en los domici
lios sociales de los convocantes, cumplimentando el 
boletín de participación anexo y aceptando las pre-
sentes bases del Concurso. · 

NOVENA.- En ningún caso el concurso podrá ser 
declarado desierto. 

DECIMA.- La entrega de premios obtenidos por 
los establecimientos concursantes tendrá lugar en un 
acto que oportunamente se convocará. 

Noviembre, 1992 

BOLETIN DE PARTICIPACION 

Don .... .......... .. . . ... .. . .... . . ... . . . . ..................... . ... . . N.1.F. EMPRESA .. .. . ... . .. . .................... .. ... .. .. . ..... . .. . . .. .... ..... . 

Director/a del establecimiento .. .. . ... . ... . .. . . . ....... . ........ . ..... .. .. .. . . .... . ........... . . .. . .. .. . .. . . .. . ... ......... . . . .... . . . .... . ... . ........ . 

Dedicado a Ja venta de: . . .... .. ........ .... .. . . ................ .. ... .. . . .. .. . . .. . .......... . .... .... ... . . . . . ...... , ...... . .. .. .... . , .................. . 
• 

Sito en: ........ ..... . ..... . ..... . ................... ................... .. .. .. . ....... . .. .. .. . . ~ . . Teléfono: ....... . .. . ....... . ... . ..... . .. . . ... . . .. . . .. . 

desea participar en el III CONCUR SO DE ESCAPARA TES DE ALCALA DE HENAR ES para establecimientos comerciales 

y acepta las BASES establecidas en el mismo. 

Alcalá de Henares, a .......................... . ....... de . ........ . ........... ............ . .. ................... . ....... .. ... del992 . 

Remitir a uno de Jos organismos patrocinadores. (firma y sello) 

PUERTA de lladrld 
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Bartolamé González denuncia las deficiencias del distrito VII 

«La delegación na tiene competencias y el 
ayuntamiento na nas está hacienda ningún casa» 

Bartolomé González, concejal del distrito VII, denunció el pasado jueves 3 de diciembre en rueda 
de prensa las carencias de las que adolece el distrito que él pre15ide. También aprovechó para 
presentar la campaña navideña que se desarrollará en el barrio. 

El concejal del PP Bartolo
mé González aseguró que los 
problemas se arrastran desde 
que dio comienzo esta legisla
tura. «Desde esta delegación se 
han presentado distintas que
jas y sugerencias al concejal co
rrespondiente de cada área e 
incluso al alcalde para que tu
viese conocimiento. Y hasta la 
fecha parece que estas denun
cias han dormido el sueño de 
los justos porque no se ha so
lucionado ninguna de ellas. 
Por su trámite normal no nos 
están haciendo ningún caso». 

La delegación de distrito no 
tiene éompetencias para hacer 
nada excepto para organizar 
actividades socio culturales. 
«No tenemos competencias ni 
en obras, ni en planeamiento, 
ni agua, ni alumbrado, ni 
mantenimiento mínimo. Las 
delegaciones son el 'colchón' 
en el que los ciudadanos des-

cansan sus denuncias. Lo úni
co que puede hacer la delega
ción es transmitirlas al ayun
tamiento, a cada· concejal co
rrespondiente» explicó el con
cejal del citado distrito. 

Las deficiencias a las que 
hace referencia el concejal po
pular son de todo tipo: «Desde 
una alcantarilla que estaba 
atascada, una papelera que es
taba rota, bancos que están sin 
maderas, farolas que no lucen, 
falta de señales de tráfico. De 
todas ellas sólo un 5 % se ha so
lucionado, cuando son cosas d!! 
puro trámite». 

Tres casos concretos se refie
ren, a los bancos que se insta
laron sin anclar sobre el apar
camiento de Caballería Espa
ñola con el consecuente trasla
do de los mismos de un lado a 
otro, a un agujero de la calle 
Pintor Lucas Padilla, «lleno de 
pulgas y de chinches, donde 

AUXILIARES DE JUSTICIA 
•Reserva de plazas para comenzar en Enero/93. 

Preparación completa 

juegan los niños», y a la plaza 
de Luis de Antezana donde los 
coches aparcan y en la que to
davía no se han puesto los pi
votes solicitados. 

Estas peticiones, según Gon
zález, «son simples cuestiones 
de mantenimiento para las que 
existe presupuesto. Es simple
mente negligencia y dejadez». 

Bartolomé González aprove
chó para informar de la cam
paña de Navidad que se va a 
desarrollar en el distrito y que 
en estos momentos se está ulti
mando. «Se mantendtá el tor
neo infantil de futbol sala, to
davía estamos en trámites de 
celebrar una representación 
teatral, un concierto con la Co
ral Lírica Complutense, la tra
dicional cabalgata de Reyes 
por el distrito, el 11 Certamen 
de Música Coral Infantil, en
tre otras cosas. Estamos a fal
ta de concretar fechas». 

• Plan General «completo». 
• Ejercicios prácticos. 

Comienzo: Enero de 1995. 

NOV. - ·DICIEM. 
Día 26 •.•............. 47.718 
Día 27 .........••..... 98.821 / 
Día 30 ............•... 89.986 
Día l ................ 03.171 ¡ 
Día 2 .........••..... 65.32~ 

RESTAURANTE· BAR 

sánchez 
Plaza Ramón y Cajal, l -Tlf. 886 01 77 

MÉCO: El pueblo 
más distante del mar 

MARISCO FRESCO 
SIEMPRE ENCONTRARA 

AYUDA 
A DOMICILIO 
-

*CANGUROS .. 
* 3ª EDAD 

T.AMBIEN 
SERVICIOS NOCTURNOS 

'Telf.: 882 88 20 
a_s2 73 85 

1~ ! 
c/. Talamanca, 5 - 1 ª Dcha~ 

ALCALA DE HENARES 

Colabora: Concejalía de Servicios 
Sociales - Excmo. Ayuntamiento· 

ALOUILO NAVE 
Poi. lnd. Alcalá 1 
Acondicionada con 

maquinaria para aluminio 
Telf.: 881 66 00 

Horario: Tarde y noche. Horario: Martes , Jueves de 20' 00 a 22 ' 00 h. 

~ ~ e~ C/. Teniente Ruiz, 1 (4 Caños) 
'-1 '-'-LJ '--' Tls.: 889 60 64 - 880 39 10 -ALCALA DE HENARES 
----IOOIDMUMfTAD.il 

Q fea~ C/. Teniente Ruiz, 1 (4 Caños) 
\'-..::J """' ... ~ Tels.: 889 60 64 - 880 39 10 - ALCALA DE HENARES 
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1 
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Los alumnos de la EOI se entrevistaron con el director provincial 

El conservatorio se trasladará a la antigua universidad Laboral 
El edificio de Daoíz y Velarde se destinará al uso para el 
que fue creado: Escuela Oficial de Idiomas 

Los alumnos de La Escuela Oficial de Idiomas volvieron a manüestarse el miércoles 2 de diciembre. 
Parece que la solución al problema está próxima, después de que el pasado 27 de noviembre una comi
sión de alumnos fueran recibidos por el Director Provincial de Educación y Ciencia, Adolfo Navarro. 

Seis alumnas de la Escuela 
Oficial de Idiomas de Alcalá fue
ron recibidas el pasado 27 de no
viembre por AdoHo Navarro, Di
rector Provincial de Educación y 
Ciencia. El director provincial 
manifestó a esta delegación de 
alumnos que el edificio de la ca
lle Daoiz y V elarde es «sin lugar 
a dudas la sede de la E.0.1. de 
Alcalá» y que esa misma maña
na «la directora general de Cen
tros del MEC estaba realizando 
una inspección en el edificio del 
CEI -antigua Universidad 
Laboral- a fin de evaluar y pre
supuestar, dentro del ejercicio 
económico del 93, los arreglos 
necesarios en dicho edificio a fin 
de trasladar allí definitivamente 
el Conservatorio de Música». El 
edificio del CEI dispone de una 
superficie restaurada y libre de 
8.000 m/2. El señor Navarro ma-

nifestó también, según declara
ciones de la comisión presente en 
la reunión, que el acondiciona
miento definitivo de las nuevas 
instalaciones del Conservatorio 
se podrá hacer en unos seis me
ses y con un presupuesto de 90 
millones. 

AdoHo Navarro se ha compro
metido a mantener una nueva 
reunión con los alumnos de idio
mas de Alcalá la próxima sema
na. Hasta entonces «tratará de 
buscar una ubicación temporal 
adecuada para las clases teóricas 
del Conservatorio, que se pensa
ban haber instalado en la Escue
la Oficial de Idiomas». Todo lo 
que se acuerde en la próxima 
reunión se plasmará en un com
promiso por escrito del Director 
Provincial. 

La delegación de alumnos se 
muestra satisfecho de lo conse-

guido: «Nuestras movilizaciones 
han servido no sólo para aclarar 
nuestra situación, sino para do
tar de un edificio propio y defi
nitivo al Conservatorio y para el 
instituto Alonso Quijano, al que 
el Ministerio ha prometido dotar 
de nuevo material». 

Por otra parte, el concejal de 
Educación y Universidad, el so
cialista Urbano Brihuega, y el 
subdirector territorial del minis
terio de Educación y Ciencia, 
Miguel Angel Fernández, anun
ciaron el jueves en una conferen
cia de prensa que el MEC va a 
rehabilitar dos plantas en el Cen
tro de Enseñanzas Integradas 
(CEI) al objeto de destinarlas a 
usos educativos. Cada una de las 
plantas de la antigua universidad 
laboral necesitan una rehabilita
ción y consolidación por motivos 
de seguridad antes de su ocupa-

TENEMOS SU VOLVO 
DESDE 2.!7G.aaa Pms. uva y TRA•sPORTE 1•w•nos> 
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ción. La mitad de una de las 
plantas será ocupada por el con
servatorio de música. El minis
terio y el ayuntamiento tienen 
previsto concluir las obras en oc
tubre de 1993, con lo que la Es
cuela Oficial de Idiomas recupe
raría el edificio que inicialmen
te se le destinó. Hasta entonces, 
la EOI continuará en el institu
to de bachillerato 'Alonso 
Quijano'. 

Según Urbano Brihuega, las 
obras de construcción de un edi
ficio en las antiguas instalaciones 
de la fábrica de harinas de Ser
gio Real, en la calle Daoiz y V e
larde e Infancia, que serían des
tinadas al conservatorio, se cede
rán al ministerio de Educación y 
Ciencia para ser utilizadas en los 
servicios educativos que el pro
pio ministerio considere más 
apropiados. Para su construcción 
se empleará la subvención de la 
comunidad de Madrid dentro del 
plan cuatrienal, que asciende a 
100 millones de pesetas. Esta 
subvención estaba destinada a la 
rehabilitación del antiguo edifi
cio de la fábrica de Harinas, el 
que da a la carretera de Dagan
zo frente al parque O'Donnell. 
La concejalía de Educación ha 
estimado más oportuno el acome
ter la rehabilitación a medio pla
zo y destinar la subvención del 
plan a la construcción del edifi
cio nuevo, mucho más barato, y 
a realizar obras en el resto de la 
'manzana educativa', como por 
ejemplo el futuro salón de actos. 

Miguel Angel Fernández ma
nifestó que el ministerio no tie
ne pensado ampliar la plantilla 
de profesores ni poner turnos de 
mañana para la Escuela Oficial 
de Idiomas, «porque no hay ne
cesidad para ello». Una planta y 
media de las rehabilitadas en el 
CEI se destinará a uso educati
vo, barajándose la posibilidad de 
crear en aquella superficie, un 
instituto de bachillerato, o para 
ser más exacto, de Enseñanza Se
cundaria Obligatoria. 

Urbano Brihuega reconoció a 
PUERTA DE MADRID «que es 
cierto que el ministerio nos me
tió en un buen lío con el proble
ma del conservatorio, pero no es 
menos cierto que la solución que 
ahora se ofrece es la óptima». 

PUERTA de Madrid 



1 Jornadas sobre los Padres y la LOGSE 

«La Administración consiguió aburrirnos» 
según la FAPA, la e1perriencia de estas jornadas 
ha sido mq positiva y, vista la alta participación, 
piensa realizar más encuentros de este tipo 

Esta semana, el 30 de noviembre y el l de diciembre concretamen
te, se celebraron las 'I Jornadas sobre los padres y la LOGSE' orga
nizad.as por la Federación de APAS alcalaínas en el salón de actos 
del Centro de Salud. 

La inauguración de las jor
nadas corrió a cargo del sub
director territorial, Miguel 
Angel Fernández, y del con
cejal de educación, Urbano 
Brihuega. Seguidamente se 
procedió a la conferencia 'La 
implantación del nuevo siste
ma educativo, la LOGSE', a 
cargo de Celestino García, jefe 
de la Unidad de Programas 
Educativos de la Subdirec
ción. 

La participación de ese día 
fue bastante alta, aunque en 
opinión de los organizadores 
«la Administración aburrió». 

forma, pero había que haber 
sido valiente y haberla presu
puestado. Hay que dotar de 
los medios necesarios a la re
forma antes de emprenderla. 
Existe la ley sobre el papel, 
nada más». 

La experiencia de estas jor
nadas ha sido muy positiva 
para la F AP A: «Hemos apren
dido mucho de organización, 
de proyectos, de cómo hay 
que hablar a los padres . . . Ji:l 
problema es la falta de infras
tructura: no tenemos ni má
quina de escribir, ni teléfono, 
ni material de oficina. Aun así 
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hemos conseguido movilizar a 
un montón de gente, eso es un 
logro. Muchos padres nos han 
conocido y estamos consi
guiendo que esto sea cada vez 
más dinámico, aprovechando 
el cauce que la administración 
nos da para conseguir calidad 
de enseñanza». 

La elevada participación ha 
animado a la F AP A a realizar 
más jornadas de este tipo. In-

sistirán en el tema de la LOG
SE en vista de que han que
dado muchas lagunas al res
pecto. Es posible que a partir 
de marzo comience la nueva 
campaña, esta vez por distri
tos para hacerla más asequi
ble a los padres . «Hay que se
guir incidiendo, porque la 
LOGSE se nos viene encima 
y todavía no sabemos muy 
bien en qué consiste». 

El coloquio del día siguien
te fue bastante más animado, 
aunque la presencia de públi
co fue bastante inferior. Se 
trataron problemas puntuales 
y concretos que preocupan a 
padres y profesores. Enrique 
Gallardo, vicedirector del 
CEI, Manuel Vázquez, profe
sor de secundaria, Jesús An
gel Remacha, profesor de pri
maria, y Virginia Termis, 
presidenta de la F APA, pro
tagonizaron la mesa redonda 
'La participación de toda la 
comunidad educativa'. 

Actos culturales en el distrito IV organizados por la delegación 

municipal del distrito y las casas regionales 

Esta semana le correspondió al centra Extremeña 
Dentro del programa cultural organizado por la Junta del Distrito IV y las Casas Regionales, esta 

semana le correspondió el tumo al Centro Extremeño. Esta jomada resultó un éxito rotundo. La satis
facción se notaba tanto en la cara de Joaquín Arias como en la de .Abdón Solís, presidente del Centro 
Extremeño de Alcalá de Henares. 

Virginia Termis, presiden
ta de la FAPA, calificó de «va
gas y etéreas» las explicacio
nes que sobre la LOGSE ofre
cieron los representantes de la 
administración el primer día 
de las jornadas. «No dieron 
datos y las pocas preguntas 
que se les hicieron no las res
pondieron. Como buenos po
líticos se fueron por las nubes 
y no aclararon mucho. Todos 
estamos de acuerdo con la re-

El lleno fue total hasta el 
punto de que la gente no ca
bía ni de pie ni en los pasillos. 
Hasta la puerta de la calle, se 
llenó el Centro Cívico Rafael 
Alberti. 

La actuación de los grupos 
fue apoteósica, no se puede 
calificar de otra manera, co
mo el buen vino en vaso pe
queño, pero en esencia pura. 
Breve pero buena, muy bue
na su actuación. 

Se dieron recitales de jotas 
que recorrieron todos los pue
blos, plazas y villas extteme-

ñas con incursiones lusitanas 
y manchegas, todo un recital 
bellísimo, lleno de música y 
de color. 

La próxima actuación co
rresponderá al Centro 
Castellano-Leonés , el próxi
mo sábado 12 de diciembre a 
las 7 de la tarde. 

Se proyectará un vídeo so
bre esta tierra castellano
leonesa. Se dará una conferen
cia a cargo de D . Manuel Ga
la M uñoz, Rector de la U ni
versidad de Alcalá de Hena
res , según nos comentan los 

organizadores, y terminará el 
acto con la actuación de los 
Coros y Danzas del Centro 
Ext remeño de Alcalá de 
Henares. 

De esta manera prosigue es
te programa del distrito IV 
con las casas regionales esta
blecidas en Alcalá, que se es
pera redunde en un mejor co
nocimiento de otras costum
bres y otras culturas regiona
les , en definitiva, con el resul
tado de un profundo enrique
cimiento cultural mutuo entre 
unos y otros. 

Clínicas Dentales ALCEDENT y LOS ANGELES 
INFORMACION SOBRE NUEVOS CENTROS 

EN ODONTOLOGIA .....•....•............•... Del empaste a la implantología (todo) 
EN ESTERILIZACION .......•.••.. Demostrablemente, lo máximo (por autoclave) 
EN PROFESIONALIDAD ................ 9 especialistas estomatólogos (españoles) 
EN PROTESIS ...............•....................• Estética, funcionalidad y durabilidad 
EN CALIDADES ...........••.............•.••..........•.•. Rehusamos las mediocridades 
EN G.ARANTIAS .........•.......................... Totales para todos los tratamientos 

De D. Mlguel de Cervantes: "··· y en mucho más se ha de estimar un diente, que un diamante •.. » 
ALCEDENT c/. Río Manzanares, 4 - Telfs.: 888 12 12 - 888 17 17 
LOS ANGELES e/. Daoíz y Velarde, 4 - Telfs.: 882 93 93 - 882 94 94 

PUERTA de Madrid 

ALCALA DE HENARES 
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En el centro de Educación Permanente de Adultos D. Juan 1 

Jornada de estudio y de trabajo sobre el mundo de la droga 
Un representante de la Brigada Local de Estupefacientes de la Comisaria de Policía, el presidente 

de la Asociación de Vecinos 'Cervantes', una representante del grupo Fénix contra la droga y un toxi
. cómano rehabilitado participaron en una jornada de estudio y de trabajo realizada por -el Centro de 

Educación Permanente de Adultos Don Juan 1 el martes día 1 de diciembre en el salón de actos del 
Centro Municipal de Salud. 

La jornada de trabajo se 
planteó en el marco de un pro
grama elaborado por los pro
fesores del centro. En un pri
mer estudio, realizado en el 
propio centro, se abordó la in
cidencia de las drogas a nivel 
personal, así como la proble
mática que generan e~ el ám-

, bito familiar. 
El segundo estudio fue el 

celebrado en el Centro Muni
cipal de Salud el martes 1 de 
diciembre y se abordó la in
cidencia de la droga a nivel 
social. El inspector de policía, 
integrante de la brigada locál 
de estupefacientes señaló en 
su intervención que las drogas 
que se ,consumen en Alcalá son 
principalmente la heroína y la 

cocaína. «El objetivo del trá
fico de drogas es pura y exclu
sivamente económico a costa 
de la salud de los consumido-
res». 

El policía calificó a los con
sumidores de heroína de es
queletos humanos y que al 
trabajar contra el tráfico, él 
como policía tiene que traba
jar entre la mugre y la mise
ria, «a tal grado llegan los to
xicómanos, los cuales son pro
pensos a todo tipo de enfer
medades». Con respecto a la 
cocaína, dijo el policía que es 
falso que no cause efectos ne
gativos, «lo que pasa es que 
todavía no se han detectado 
las causas finales. La cocaína 
provoca insuficiencias cardio-

respiratorias y afecta al cere
bro». El policía dijo también 
que no es la policía, no son los 
políticos, ni los jueces quienes 
deben combatir la droga: 
«Sois vosotros con vuestro 
rechazo». 

El presidente de la Asocia
ción de Vecinos 'Cervantes', 
situada en el distrito 11, ha
bló en su intervención de la 
necesidad de construir el pro
metido centro de rehabilita
ción de toxicómanos: «Lo pro
metieron para las elecciones y 
no se hace. De hecho, no hay 
presupuesto para su construc
ción». 

La representante del grupo 
Fénix habló de que el proble
ma de la droga sigue siendo 

Especialistas en todo tipo de 

MARISCADAS PAU SUS FIESTAS NAVIDEÑAS 
Reserve su comida a cena 

También mariscas para llevar 
- -

MARISOUERIA MONTEVIDEO 
C/ Carmen Descalzo, 18 - Teléf. 880 72 75 - Alcalá de Henares 

MARISCADA DE LA CASA y BOTELLA DE ROSADO MARISCAL sólo por 5.000 pts. 

TODO· SOBRE FORD 
1 

1lei'&] Henacar, S. A. [CDI 
CÓllCESIOllARIO OFICIAL 

D"'5ICIOll, a.TA, RICAllBIOS, TAIUR MICAlllCG_,_CllAPA J_PlllTURA, en: 

1 

muy preocupante en Alcalá y 
que el objetivo de su grupo es 
ayudar y asesorar al toxicó
mano intentando su recupera
ción: «El problema de las dro
gas comienza con el consumo 
de alcohol desde muy jóvenes 
para divertiros. No hace fal
ta beber cubatas o cervezas 
para divertiros. Vosotros sa-

' béis estimularos solos sin acu
dir al alcohol». La represen
tante del grupo Fénix insistió 
sobre el problema del centro 
prometido electoralmente por 
el equipo de gobierno socialis
ta; de él dijo que «es un un 
centro que no se va a ver». 

El toxicómano rehabilitado 
intervino para acentuar la mi
seria a la que lleva el mundo 
de la droga, puesta de mani
fiesto en su propia persona se
gún manifestó. 

Antigua Ctra. de Barcelona, Km. 27'200 - Tlfs. 880 00 62 - 880 02 96 - 880 03 96 - Alcalá 
Av. de la Constitución, 3_ - Tlfs. 677 75 37 - 677 72 97 - 677 74 77 - Torrejón 
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Destle hace dos 
años denuncian 
a un supuesto 

traficante que vive 
en el portal 

nero». Este tráfico conlleva un 
trasiego de gente ajeno a la co
munidad que en opinión de los 
vecinos no hace sino provocar 
problem~s: «Perjudica nuestra 
libertad de salir y entrar libre
mente de nuestras viviendas, con 
la presencia de personas intrusas 
a esta comunidad, teniendo que 
estar pendientes todo el día de la 
seguridad de nuestros hijos por 
culpa de dichos individuos que se 
encuentran merodeando todo el 
día en espera de que se les sumi
nistre droga. Rompen la puerta 
y la cerradura para acceder al 
portal o llaman ·a horas intem
pestivas a los vecinos para que 
les abramos la puerta». 

LOs vecinos de Juan de vergara, 2!, hacen un llamamiento a la solidaridad Uno de los vecinos describe a 
este individuo como persona 
«non grata»: «Está siempre enva
lentonado y amenazando en 
cuanto le recriminamos cual
quier incidencia. Nos tiene ame
drentada a toda la vecindad, su
bes y bajas por el portal y no sa
bes a quién te vas a encontrar , 
gente de mal vivir la mayoría de 
las veces. También encontramos 

«Hoy viven en nuestro portal pero mañana vivirán en otro lado» 
La calle Juan de V ergara vuelve a ser protagonista en nuestras páginas. En esta ocasión es la comunidad 

de propietarios del nº 23 de la citada calle la que asegura que uno de sus vecinos está vendiendo droga en 
su vivienda, con el consiguiente trastomo para el resto de la comunidad. Y creen saber que otro de los habi
tantes del inmueble está también relacionado con el tráfico de droga, aunque no lo realice en la vivienda. 

Los ánimos se exaltaron lapa
sada madrugada del jueves 3 de 
diciembre, cuando los vecinos 
quisieron impedir la entrada a su 
vivienda al supuesto traficante. 
Este fue en busca de unos ami
gos y pudo haber más que pala
bras si no hubiese intervenido la 
policía. Los vecinos declararon a 
PUERTA DE MADRID que 
«podía haber habido sangre», da
do el estado de crispación y ten
sión que existe entre ambas par
tes. En esta ocasión no ha ocu
rrido nada pero «hoy o mañana 
puede ocurrir, por eso queremos 
una solución ya., Esperamos he
chos, no dichos». 

Los vecinos aseguran que «to
do esto ha venido a consecuencia 
de lo lenta que es la Administra
ción, el ayuntamiento, la comi
saría o el concejal de la vivienda 
que también tiene denuncias so
bre este tema». 

cinco años atrás cuando este ve
cino se instaló en una de las vi
viendas de Juan de V ergara con 
su esposa e hijos. Los vecinos 
aseguran que esta familia no tie
ne adjudicada la vivienda pero 
aún así se instalaron en ella. 

Los primeros años de convi
vencia transcurrieron más o me
nos pacíficamente. Las primeras 
quejas registradas en el ayunta
miento datan de marzo de 1991 
y noviembre del mismo año. En 
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ellas se requería «la ·máxima ur
gencia de solución, a fin de evi
tar, por parte de los vecinos, que 
este conflicto pueda degenerar en 
algo imprevisible debido a los 
ánimos exasperados que tene
mos». 

Estos alcalaínos aseguran que 
en la vivienda del mencionado 
matrimonio se trafica con droga: 
«La droga en polvo no la hemos 
visto, pero hemos visto pasar 
unos sobrecitos a cambio de di-

•Encuadernación 
• Proyectos fin de carrera 
• Tesis doctorales 
• Plastificados 
•Fax 
• Carpetas de proyectos 
•Planos 
• Reproducción 
• Ampliación I reducción 
•Fotocopias B/N y color 
• Imprenta offset 

jeringuillas». , 
Toda la comunidad se siente 

impotente ánte un solo individuo 
que les amedrenta y amenaza 
constantemente. El mismo alar
dea delante de los vecinos de tra
ficar con droga para luego negar
lo en presencia de la policía. «Di
ce que vende la droga por kilos , 
por chulería, y añade que a los 
vecinos se los pasa por ... Nos es
tá toreando» añade indignado un 
vecino. 

·Este triste, y por desgracia fre
cuente, suceso tiene sus inicios RECOGID~ Y ENTREGA A DOMICILIO 

Estos vecinos aseguran haber 
utilizado el teléfono de la droga 
de la policía en repetidas ocasio
nes: «Muchísimas veces les he
mos dicho lo que vemos diaria
mente. Ha habido veces que le 
ha cogido la policía, ha estado en 
prisión dos meses, días , horas ; .. 
y nosotros seguimos teniendo el 
problema ahí. Lo denunciamos 
eiÍ el 91 y son finales del 92 y no 
se ha hecho nada». 

CURSO DE PUBLICIDAD Y MARKETING 
l. La planificación estratégica. 
Z. Investigación de mercados. 
3. l>Ueño de producto. 
4. La com'llDicación empresarial. Publicidad y promoción. 
5. El Plan de Marketing .. 
Horario: Sábados mañana de 10 a 13 h . Comienzo: 15 de enero/93 
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CURSO «GESTION LABORAL» 
• Introducción al Departamento de Personal. 
• El Estatuto de los trabajadores. 
• Modalidades de contratación. 
• Nóminas, Seguros Sociales, IRPF, Finiquitos, etc. 

Comienzo: Enero de 1993 
Horario: Lunes, M iércoles de 20' 00 a 22 ' 00 h . 
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conferencia de Fernando Morán en la inauguración del nuevo 
edificio de la facultad de Económicas y Empresariales 

«Ningún gobierno debe hurtar el debate a la ciudadanía» 
El diputado se comprometió a ser el padrino de la promoción de 
Económicas del curso 92/9J 

El diputado del Parlamento Europeo y ex-ministro de exteriores Femando Morán ofreció una confe
rencia sobre 'El futuro de Europa y el Tratado de Maastricht' el pasado 3 de diciembre en la facultad 
de Económicas y Empresariales. Esta conferencia estaba programada dentro de los actos de inaugura
ción del nuevo edificio de la citada facultad. 

Los alumnos de la facultad 
de Económicas y Empresaria
les ab.a r rotaron el Aula Mag
na de su facultad para escu
char al ex-ministro Fernando 
Morán explicar el inexcruta
ble Tratado de Maastrich. En 
una larguísima exposición, 
Fernando Morán explicó los 
antecedentes del tan traído y 
llevado tratado hasta su con
figuración actual. 

Las dos dudas de Morán 
respecto a Maastrich se refie
ren a si los ciudadanos euro
peos tienen claro el tratado y 
a cómo encajarán los actuales 
Estados-Nación con la Comu
nidad. También considera un 
error el «régimen de excepcio
nes dentro del Tratado que se 
inició con Gran Bretaña» al 
admitir que no cumpliese uno 
de los puntos del tratado. 

«Hay que afianzar la Co
munidad, tal y como está, pe
ro hay que dejar las puertas 
abiertas para los países que 

queden fuera, por medio de 
una unión federal o como 
sea» , explicaba Morán. 

Quizás lo más interesante, 
y también lo más breve, resul
taron las intervenciones de los 
estudiantes que se refirieron 
a cuestiones tales como: «¿Có
mo pueden nuestras vidas de
pender de un tratado tan in
cuestionable? , ¿Cómo puede 
el partido al que usted perte
nece habernos hurtado el de
recho a participar en el deba
te sobre el tratado? ¿No se es
tá quedando España atrás , 
mientras el resto de países 
europeos buscan su propio in
terés nacional? o ¿No existen 
dos niveles, por un lado el 
Tratado teórico y por otro la 
opinión pública y las tenden
cias del mercado que marcan 
independientemente sus 
pautas?». 

nal de carrera. El diputado 
europeo no tuvo ningún in
conveniente en acceder a la 
petición de estos alumnos. 

PUERTA DE MADRID 
entrevistó brevemente a Fer
nando Morán antes de que 
abandonase la facultad de 
Económicas y Empresariales 
de Alcalá. 

- ¿Cómo casa en el proyecto 
de una Europa unida los actua
les brotes de xenofobia, racismo 
y nacionalismos? 

- Basta ahora, xenofobia y 
racismo no es respecto a países 
de la comunidad, sino ciudada
nos extemos. No quiere eso de
cir, naturalmente, que no se pue
da contagiar a un racismo de un 
país comunitario frente a ciuda
danos de otro. Hay una concien
cia común europea creciente, 
pero hay muchas reacciones de 
rechazo de tipo particularista 
entre distintos paises. Esto no lo 
prevé Maastricht, pero sí lo pre
vén otros acuerdos para una po-

lítica de inmigración común. Los 
países extraeuropeos lo coDSide
ran una actitud defensiva y pro
teccionista, pero realmente hay 
que interpretarlos de manera 
que no sea así. 

- El ciudadano de a pie cree 
que Maastricht no le incumbe, 
¿en qué hechos cotidianos puede 
influir? 

- Incumbe muchísimo: una 
moneda única, la libertad de es
tablecimiento, la libertad de tra
bajo, y afectará de una manera 
directa en los plazos que fija el 
mismo Tratado de Maastricht. 

Donación 
de sangre 
en la cruz Roja 

Desde las diez de la maña
na hasta las dos de la tarde del 
domingo día 6 de diciembre 
habrá una donación de sangre 
organizada por la Cruz Roja 
de la Juventud. En esta dona
ción participarán dos equipos 
de extracción que estarán co
locados uno en las dependen
cias de la asamblea comarcal 
de la Cruz Roja, en la plaza 
de Cervantes, y el otro junto 
a la parroquia de Santiago, en 
la calle de Torrelaguna. Du
rante la donación de sangre 
los miembros de la Cruz Roja 
Juventud informarán sobre la 
campaña de donación de ór
ganos que está llevando a ca
bo el citado organismo. 

suFORD en 
Alcalá Motor 

Diez minutos quedaban es
casamente para contestar pre
guntas tan densas. Lo más 
destacable de su contestación 
fue la referencia al referén
dum sobre Maastricht: «Nin
gún Gobierno debe hurtar el 
debate a la ciudadanía>>, aun
que añadió que el referéndum 
sería una simplificación exce
siva de un tema tan complejo . 

+ 
AGRADECIMIENTO 

. sDvDD OFICIAL . . . 

VENTAS: --d Ecas de San Isidro, 7 · 11f.: 880 14 15 
TALLER; 
d. Daoiz Velarde 11 · Tif.: 880 IÍ215 

s de diciembre de t992 

U na vez finalizada la con
ferencia, un grupo de alumnos 
se dirigió al señor Morán pa
ra solicitar que fuese el padri
no de su curso, 5° de Econó
micas, en la tradicional entre
ga de orlas y diplomas de fi-

Don Justo Moñux Martínez 
Falleció en Alcalá de Henares el día 1 de Dicieziibre de 1992 

a Jos 84 años de edad 
D.E.P.· 

Su familia expresa su gratitud a todas las personas que les 
han acompañado en su dolor. 

PUERTA de Madrid 
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Los trabajadores municipales empiezan a pensar en la huelga 

Los representantes sindicales se encadenaron 
para fonar la negociación 

Los trabajadores municipales de Alcalá decidirán en asamblea si ~an a la huelga, después de la negativa 
del comité de los trabajadores y de la junta de personal a firmar el preacuerdo elaborado por la corporación 
tras largas deliberaciones y con la intervención de los secretarios generales de Comisiones Obreras y UGT 

· en Alcalá. La tensión social se°'ha generalizado a lo largo de la semana en el ayuntamiento de Alcalá y el 
horizonte de la huelga se empieza a vislumbrar, al menos por las expectativas de la representación sindical. 

La decisión de convocar 
huelga no la tomará la repre
sentación sindical, que duran
te el miércoles y el jueves días 
2 y 3 de diciembre, permane
cieron encadenados en la ca
sa consistorial. El comité de 
los trabajadores y la junta de 
Personal se negaron a firmar 
el preacuerdo que presentó el 
equipo de gobierno tras largas 
horas de reuniones y delibe
raciones, un preacuerdo que 
tomando como base el acuer
do marco firmado por las cen
trales sindicales y por la Fe
deración Madrileña de Muni
cipios tenía por objeto el ce
rrar la negociación del conve
nio de 1992 con una revisión 
con respecto al año 1991. El 
convenio colectivo comenza
ría a negociarse a prinieros del 
próximo año tomando como 
referencia el año 93. 

Las discrepancias de la par
te sindical se manifiestan en 
el capítulo de los fondos socia
les, concretamente en el as
pecto de que su aplicación se
rá con respecto al contenido 
del documento firmado por 
las partes en mayo 1991. En 
cualquier caso entra en vigor 
la aplicación a partir del 1 de 
enero de 1993. Por otra par
te, el fondo social ha de asu
mirse dentro del tope del 3 
por ciento de la masa salarial 
y todos los conceptos, a excep
ción del cien por cien de re
tribución durante dos años en 
bajas por enfermedad y acci
dente, del fondo de pensiones 
y de anticipos reintegrables. 

PUERTA de Madrid 

Los fondos sociales, según el 
preacuerdo, y algo con lo que 
no están de acuerdo los repre
sentantes sindicales, serán 
gestionados por el propio co
mité acuinulándose los restos 
que hubiere. 

Encadenados 
El parón en la negociación 

colectiva hizo intervenir el 
martes día 1 de diciembre a 
los secretarios generales de 
UGT y Comisiones Obreras 
en Alcalá, Jesús Martínez y 
Angel Díaz Cardiel, quienes 
tuvieron una comida de tra
bajo con el concejal de Perso
nal, Fernando Español, y con 
algunos miembros más del 
equipo de gobierno. 

En la comida no se llegó a 
ningún acuerdo que hiciera 
reiniciar las negociaciones. 

Por esta razón, el miércoles 
día 2 de diciembre, los miem
bros del comité de los traba
jadores y de la junta de per
sonal se encadenaron en el 
ayuntamiento desde primeras 
horas de la mañana. Los sin
dicalistas ocuparon algunos 
despachos, -como el del conce
jal de Personal, y aguardaron 
la salida del alcalde a prime
ras horas de la tarde produ
ciéndose en esos momentos si
tuaciones de tensión. Efecti
vos de Policía Municipal tu
vieron que proteger la salida 
del alcalde y de varios miem
bros de la corporación 
municipal. 

Con los sindicalistas enca
denados y con la intervc:nción 
de varios concejales del 
PSOE, entre ellos el de Obras, 
José Macías Soto, y los secre
tarios generales de UGT y 

CC.00, se tomó el acuerdo de 
emprender negociaciones pa
ra el año 1992 tomando como 
referencia el acuerdo marco 
regional. La reunió comenzó 
a las 18 horas y concluyó cer
ca de las tres de la madruga
da; cuando estaba práctica
mente elaborado un . docu
mento, el concejal de Personal 
dio por terminada la negocia
ción diciendo, según los tra
bajadores , que 'no firmaría 
eso porque su moral no se lo 
permitía'. 

Las negociaciones se vol
vieron a iniciar en la maña
na del jueves 3 de diciembre; 
el equipo de gobierno elabo
ró otro documento acompaña
do por los secretarios de las 
secciones sindicales delayun
tamiento y los secretarios ge
nerales de CCOO y UGT, con 
los miembros del comité enca
denados en los pasillos. Los 
agentes de la Policía Local tu
vieron que expulsarlos de la 
zona de alcaldía en otro mo
mento de máxima tensión. 

No al preacuerdo 
El portavoz del equipo de 

gobierno, el socialista Cres
cencio Vicente Abad, declaró 
a PUERTA DE MADRID lo 
siguiente: «A mi juicio, el 
preacuerdo satisface al equi
po de gobierno y a la repre
sentación sindical». 

Según el preacuerdo, se 
aceptaría una subida salarial 
del siete por ciento para todo 
el personal sobre las percep
ciones de 1991 y sabiendo que 
los trabajadores están perci
biendo a cuenta un 5' 7 por 
ciento que era la subida pro
puesta por el equipo de go
bierno desde un principio. La 
discrepancia se planteó en el 
capítulo de los fondos sociales. 

En el caso de que la asam
blea de trabajadores no se ma
nifieste favorable al preacuer
do del equipo de gobierno , la 
huelga se planteará como pró
xima acción sindical. 

s de diciembre de 1992 
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Aunque el despacho del director tiene rejas J puerta blindada, aprovecharon 
el momento en que la señora de la limpieza realizaba su trabajo 

En el colegio El Juncal sustrajeron dinero y un 
talonario de cheques y consiguieron cobrar tres 

El día Zl de noviembre fueron sustraídos diversos talones bancarios del colegio El Juncal, situado 
en Alcalá en la calle del mismo nombre. Este hecho fue denunciado en la comisaria de policía por los 
perjudicados. Días más tarde, la policía detuvo a Manuel NG, de 27 años de edad, y a Jesús PG, de 
30 años, ambos vecinos de Alcalá. El primero carece de antecedentes penales. Según la policía, son 
los presuntos autores del robo llevado a cabo en el mencionado centro escolar. 

Además se los acusa de falsifi
car varios talones bancarios, los 
cuales cobraban por el siguiente 
procedimiento: los ingresaban en 
una cuenta de otra entidad ban
caria donde tenían una carti-

lla de ahorros y tras efectuar el 
ingreso sacaban el dinero utili
zándo la cartilla. Así lograron co
brar dos cheques por importe de 
75.000 pesetas cada uno y un ter
cero por valor de 25 .000. 

El mismo día 26 de noviembre 
fue detenida en Madrid una mu
jer, la madre de uno de los dete
nidos , cuando intentaba cobrar 
otro cheque bancario por el mis
mo procedimiento. 
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Según explicó a PUERTA DE 
MADRID el director del centro 
escolar, Alejandro Fajardo, últi
mamente no roban mucho en el 
colegio debido a las medidas de 
seguridad que se instalaron, ya 
que en el despacho del director 
se colocaron rejas en las venta
nas y una puerta blindada, pero 
los ladrones aprovecharon en la 
tarde del viernes, cuando la se
ñora de la limpieza tenía abier
to el despacho para realizar su ta
rea; cuando ella se encontraba en 
otra dependencia pasaron al in
terior y se apoderaron de una pe
queña caja metálica de caudales 
en cuyo interior se guardaba po
co dinero , unas 25.000 pesetas, 
y un talonario de cheques del co
legio. La señora de la limpieza, 
al percatarse del hecho, avisó al 
conserje, se cerraron las depen
dencias y se avisó a la dirección. 

El talonario de cheques perte
necía a una cuenta de la Caja de 
Madrid, en la sucursal de la ca
lle de Libreros, por lo que se dio 
un aviso verbal de bloqueo de 
cuenta, aunque no se pudo evi
tar que los falsificadores , que no 
cobraron en ventanilla, sino a 
través de otras entidades, se lle
varan la cantidad mencionada. 
Según nos relata el diretor del 
centro, -falsificaron torpemente 
su firma, extendieron los che
ques a nombre de los delincuen
tes y los ingresaron en Madrid en 
una sucursal bancaria. Poco más 
tarde, con la cartilla, fueron re
tirando las cantidades en efecti
vo, siendo detenidos cuando 
iban a realizar otra operación. 

Parece que fue poco inteligen
te la forma de cobrar los cheques, 
que facilitó la detención y las 
pruebas de implicación en el 
delito. 

Detenido por la policía 
cuando se miraba 
el corte que se produjo 
en la mana 

La policía detuvo en la ma
drugada del pasado 26 de no
viembre a Isidoro SA, de 33 años 
de edad, vecino de Alcalá y con 
varios antecedentes. Fue deteni
do sobre la una de la madrugada 
acusado de robo frustrado en el 
establecimiento comercial Cons
trucciones y Proyectos FPR, si
tuado en Alcalá en la calle Coru
ña. Al parecer 1 el detenido había 
fracturado para pasar al interior 
un cristal produciéndose un gran 
corte en la mano. La policía lo . 
sorprendió junto a la ventana 
mirándose la sangre que le salía 
de la herida. Fue llevado a la ca
sa de socorro, donde lo curaron. 

PUERTA de Madrid 



Atraco en el Hotel Bedel 

Das individuas armadas can pistola 
se apoderaran de 155.aaa pesetas 
El robo se produjo a las t2 de la noche 
intimidando al recepcionista 

Ocurrió el pasado sábado 28 de noviembre a las 12 de la noche. 
Dos individuos, armado uno de ellos con una pistola, atracaron en 
el Hotel Bedel, situado en la plaza de San Diego, junto a la universi
dad cisneriaJia. Los atracadores tendrían entre 25 y 30 años, con el 
pelo corto y bien vestidos, los cuales no infundieron sospechas. 

Sobre las 12 de la noche en
traron en la recepción del Ho
tel y, tras intimidar con el ar
ma al recepcionista, un señor 
de algo más de cincuenta 
años , lograron apoderarse del 
dinero que había en la caja, 
155.000 pesetas en efectivo, 
después de lo cual huyeron a 
pie sin que se sepa si poste
riormente utilizaron o no ve
hículo para la huida. El atra
co fue rápido y sólo intimida
ron a la persona mencionada, 
que lógicamente recibió un 
buen susto. 

Según relató a PUERTA 
DE MADRID el recepcionis
ta atracado, «yo estaba escri
biendo cuando levanté la mi
rada y vi una pistola más bien 
pequeña, cromada, plateada, 
y pensé que se trataba de una 
broma, ya que eran dos indi
viduos con apariencia muy 
buena, bien vestidos y arre
glados , los cuales, tras enca
ñonarme con la pistola en los 
riñones, me pidieron el dine
ro. No tardarían más de me-

dio minuto en cometer el atra
co. Este hecho del que he si
do víctima me ha poducido un 
gran estrés». 

«El hotel estaba completo 
y, dada la hora que era, un sá
bado a las 12 de la noche, me 
encontraba en mi trabajo es" 
perando a que regresaran los 
clientes. Pensé que se trataba 
de dos clientes y me sorpren
dieron; estaba desprevenido. 
En catorce años que llevo en 
este trabajo es la primera vez 
que me ocurre a mí. Hace cin
co años, a otra compañera, a 
las siete de la tarde, la atra
caron poniéndole un cuchillo 
al cuello». 

Por otra parte, sería desea
ble que en los alrededores de 
este céntrico hotel hubiera 
mayor vigilancia policial, ya 
que son constantes los robos 
en vehículos estacionados en 
la plaza de San Diego y aleda
ños. Sin ir más lejos , la foto
grafía de esta página fue to
mada recientemente por un 
redactor gráfico que camina-
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ha por la calle de Pedro Gu
miel, donde son frecuentes las 
roturas de cristales de los co
ches para sustraerles las radio
casetes , maleta~, bolsos y 
otros efectos que se dejan en 
los vehículos allí estacionados 
mientras se realiza alguna 
gestión. 

Las llamadas de los 
vecinos a la policía 
evitan robos 
y ayudan 
en las detenciones 
de delincuentes 

El día 12 fueron detenidos 
Angel FM, de 22 años , veci
no de Alcalá con 30 detencio
nes anteriores , y José CR, de 
25 años, sin antecedentes. 
Fueron detenidos a las 5 ' 30 de 
la madrugada al ser sorpren
didos por la dotación de un 
vehículo Z de la Policía Na
cional. Se los acusa de robo 
con fuerza en la tintorería 
Avenida, situada en el núme
ro 1 de la calle Alberche. 

Fue una llamada anónima 
al 091 de un vecino comuni
cando que había varios indi
viduos robando en la mencio
nada tintorería. Tras romper 
la puerta y la reja, sustrajeron 
del interior una cartera con 
DNI y 1.000 pesetas. Fueron 
detenidos en las proximidades 
de la tintorería. 

Por otra parte, el día 14 
fueron detenidos cuatro jóve
nes, tres de ellos vecinos de 
Madrid y uno residente en Al
calá. u na llamada anónima 
de un vecino al 091 comuni
có a las 3 ' 20 de la madrugada 
que varios individuos se en
con~raban robando coches en 
la calle Diego Ros y Medrano. 
U na vez personada la policía 
en el lugar, observó a cuatro 

personas en el intey'.ior de un 
Seat 131 , el cual tenía el cris
tal roto y los cables de arran
que dispuestos para efectuar 
el puente. Fueron detenidos 
por este hecho y trasladados a 
la comisaría. 

se escondió 
al ser sorprendido 
cuando robaba 
en un vehículo 

El día 28 de noviembre fue 
detenido Rafael GP, de 26 
años de edad, vecino de Alcalá 
y con antecedentes delictivos. 
Fue detenido acusado de ro
bar en dos vehículos estacio
nados en la plaza de los San
tos Niños. 

Cuando una dotación poli
cial patrullaba por la zona, 
observó que dos vehículos te
nían rotos los cristales. Al 
efectuar una inspección en
contraron a un individuo es
condido agazapado en los 
asientos traseros de uno de los 
coches. Llevaba encima varias 
cintas de radiocasete y un 
mando a distancia. El otro in
dividuo, que al parecer actua
ba con el detenido, logró darse 
a la fuga. 

RESIDENCIA 
3ª EDAD 

«MARIA AUllLIADOU» 
•Económica• Fammar • 

GUADALA ARA - 911/ 29 04 88 

ALQUILO, VENDO o TRASPASO 

LOCAL EN MECO 
Frente Ayuntamiento 

160 m/2 más 60 m/2 de patio 
Totalmente instalado 

para hostelería. 
Telf.: 882 83 81 
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Arsenio Lope Huerta, delegado del Gobiemo en Castilla-León; el subinspector jefe de la Policía Municipal, Juan José Tamayo, y el alcal
de de Alcalá, norencio Campos, con su esposa, Josefina Pavón, estuvieron entre los asistentes al sepelio de Rodolfo López-Tello. 

centenares de alcalaínos asistieron al entierro 

El capitán de la Guardia Civil Rodolfo 
López·Tello falleció en accidente al 
estrellarse el helicóptero que pilotaba 
Era hijo del conocido mando de la Policía Municipal 
de Alcalá carios Lápez·Tello 

El capitán de la Guardia Civil, Rodolfo López-Tello Berrera, que falleció en ac
cident~ al estrellarse contra el suelo el helicóptero que pilotaba, fue enterrado en 
el cementerio municipal de Alcalá, ciudad de la que era natural, entre un genera
lizado sentimiento de dolor que embargó a la sociedad alcalaína. Rodolfo López
Tello era hijo del oficial de la Policía Municipal complutense, Carlos López-Tello. 

La consternación por el fa
llecimiento de un alcalaíno 
miembro de una conocida y 
apreciada familia y por haber
se truncado una carrera eJl la 
Guardia Civil que dejaba de 
ser prometedora para ser una 
brillante realidad concreta se 
confundieron en el entierro de 
la víctima, en el cual se die
ron cita cientos de alcalaínos. 

Rodolfo López-Tello He
rrera tenía 28 años de edad y 
llevaba dos meses casado. No 
tenía hijos y era natural de Al
calá. Con 25 años fue ascen
dido a capitán de la Guardia 
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Civil, siendo uno de los más 
jóvenes que a su edad alcan
zaron tal graduación. Su ca
rrera en la Benemérita deja
ba de ser prometedora para 
convertirse en una realidad. 
Compañeros del fallecido no 
dudaban que a los 30 años 
fuera ascendido a comandan
te. 

El accidente se produjo po
co antes de las tres de la tarde 
del viernes día 27 de noviem
bre en el término municipal 
de Valverde de la Virgen, a 
menos de 5 kilómetros de 
León y a un kilómetro y me-

dio de la 
base a la 
cual per
tenecía. 
El apara
to perte
necía ala 
unidad 
de la sex
ta zona 
de la 
Guardia 
Civil, co
rrespon
diente a 
Galicia y León. Un fallo me
cánico del aparato se ha seña
lado como causa del acciden
te, ya que testigos presencia
les manifestaron en la inves
tigación que el helicóptero hi
zo un ruido extraño antes de 
precipitarse y estallar en 
llamas. 

Rodolfo López-Tello pilo
taba la nave en la que le acom
pañaban los sargentos José 
Angel Carpio Martínez, de 32 
años y natural de Linares de 
Riofrío (Salamanca), casado y 
padre de tres hijos, y el tam
bién sargento Rafael Benito 
San José, de 32 años igual
mente, natural de Simancas 
(Valladolid), casado y padre 
de un hijo. 

El alcalde viajó para asistir 
a la capilla ardiente 

El padre de la víctima alca
laína, el oficial de la Policía 
Municipal complutense Car
los López-Tello, comunicó la 
noticia del fallecimiento de su 
hijo al sargento De la Mata 
poco antes de partir para 
León, donde se instaló la ca
pilla ardiente de los tres guar
dias civiles. 

Fue el sargento De la Mata 
el encargado de comunicar la 
noticia a las autoridades alca
laínas, concretamente al su
binspector jefe de la Policía 
Municipal, Juan José Tama
yo, al concejal de Seguridad 
Ciudadana, Pablo González, 
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El padre y la esposa del capitán 
Rodolfo López-Tello asisten al 
entierro con el rostro crispado 
por el dolor. Desde PUERTA. DE 
MADRID enviamos a ambos 
nuestro más profundo ¡)esame. 

y al alcalde de la ciudad, Flo
rencio Campos. 

En la noche del viernes par
tió de Alcalá una comitiva en
cabezada por el alcalde con 
destino a León para visitar la 
capilla ardiente y procurar to
do lo necesario para el trasla
do de los restos mortales de 
Rodolfo López-Tello a Alcalá. 
De esta comitiva también for
maba parte un coche patrulla 
de la Policía Municipal de Al
calá. La capilla ardiente estu
vo instalada en el acuartela
miento del parque de León. 

El traslado a Alcalá contó a 
lo largo de todo el recorrido 
desde León con el apoyo de 
miembros de la Guardia Ci
vil, que con su intervención . 
en todos los cruces consiguió 
una mayor celeridad en el 
traslado. El coche fúnebre fue 
escoltado por varias dotacio
nes de la propia Guardia Ci
vil y por el coche patrulla de 
la Policía Municipal. 

Poco antes de las 15 '30 ho
ras del sábado 28 de noviem
bre, el féretro llegó al cemen
terio municipal de Alcalá y 
fue trasladado hasta la sepul
tura por tenientes y capitanes 
de la promoción de Rodolfo 
López-Tello. Entre otras 
autoridades, estuvo el delega
do del gobierno en Castilla
León, Arsenio Lope Huerta, 
al que le une con el fallecido 
y su familia la condición de 
alcalaíno. También estuvo el 
alcalde, Florencio Campos, y 
diversos miembros de la cor
poración municipal y excon
cejales. Igualmente estuvie
ron presentes el general jefe 

de la I zona de la Guardia Ci
vil, coroneles, tenientes coro
neles, jefes, oficiales y tropa 
de la Benemérita, y concreta
mente el capitán de l,a compa
ñía de Alcalá, Jesús Río Lo
rience. También hicieron ac
to de presencia representantes 
del Ejército del Aire, del de 
Tierra y de la Armada. 

«Es un pérdida para 
su familia, para la Guardia 
Civil y para Alcalá» 

El delegado del gobierno en 
Castilla-León, Arsenio Lope 
Huerta, explicó a PUERTA 
DE MADRID que tuvo cono
cimiento de los hechos poco 
después de ocurrir éstos: «Me 
llamó el gobernador civil de 
León y me puso en anteceden
tes. Por la tarde me trasladé 
a León pero antes hablé con 
gente de Alcalá, de la Policía 
Municipal y del ayuntamien-

to. Ellos me confirmaron que 
Carlos López-Tello estaba ya 
en camino hacia León. Espe
ré a que llegaran y la verdad 
es que yo creo que es una tra
gedia y una pérdida para sus 
padres, para su mujer, tan jo
ven, con dos meses de matri-

monio. También es una pér
dida para la Guardia Civil y 
para Alcalá; hemos perdido a 
un alcalaíno, hijo de una fa
milia de viejísima raigambre 
complutense. Eso es algo que 
debiera entristecernos a to
dos. Me siento consternado». 

Gran número de compañeros y amigos de la familia del capitán de la Guardia Civil fallecido asistieron a su entierro. 
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LUis Miguel cortés practicaba 400 vallas 

El joven fallecido en accidente de circulación 
había sido campeón de España sub·2, 
su marca era la quinta meJor de la temporada 

El joven fallecido en ~ccidente de circulación en la N-D la pasa
da semana, concretamente el martes 24 de noviembre en el kilóme
tro 25 de la N-D, en el término municipal de Alcalá de Henares, ha
bía sido campeón de España de 400 vallas. 

El vallista Luis Miguel 
Cortés, de 21 años de edad, 
falleció al colisionar el auto
móvil en que viajaba, el Seat 
Ibiza de color blanco M 0067 
JG con el AHa Romeo 164 de 
color blanco y con matrícula 
M 6816 MU, cuyo conductor 
también falleció. 

La colisión hizo que el Seat 
Ibiza se prendiera fuego, por 
lo que fue necesaria la presen
cia de los bomberos para apa
garlo y para rescatar al joven 
atleta, que falleció instantes 
después. 

El atleta, que pertenecía a 
la A.D. Marathon, había si
do campeón de España sub 21 
en 400 .~etros vallas y habítt 

conseguido un registro de 
52.02, quinta mejor marca de 
la temporada. También había 
sido finalista en el campeona
to de· España absoluto que se 
disputó en Valencia. 

El trágico fallecimiento de 
este joven ha sido muy senti
do en los ambientes deporti
vos, ya que Luis Miguel Cor
tés era un atleta con una gran 
proyección. La Comunidad 
de Madrid le había concedi
do ·una bien merecida beca. 
Descanse en paz este joven 
deportista. 

En la foto, el estado en que
. dó después de la colisión el 
Seat Ibiza en el ·que viajaba el 
atleta. 

+ 
AGRADECIMIENTO 

D. Rodolfo lópez. Tello Herrera 
capitán piloto de la Guardia Civil 
Falleció en accidente aéreo 

en Valverde de Ja Virgen (León) 
El día 22 de Novie:mbre de 1992 

a Jos 28 años de edad 

D.E.P. 

Su familia quiere agradecer públicamente con 
esta nota, ante la imposibilidad de hacerlo per
sonalmente, a cuantas personas, entidades, orga
nizaciones e instituciones han demostrado me
diante llamadas, telegramas o muestras de apoyo 
sl1 condolencia y pesar con motivo de tan triste 
acontecimiento. 

A todos muchas gracias 
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Detenidos 
por robar en coches 

Efectivos de la Policía Mu
nicipal detuvieron en la ma
dru~da del día 21 de noviem
bre a un individuo como pre
sunto autor de un robo en el 
interior de un coche. Los he
chos ocurrieron sobre las 4' 55 
horas cuando un vehículo po
licial patrullaba por el cami
no de la Esgaravita. A esa ho
ra y en ese lugar vieron a un 
individuo apoyado en un ve
hículo Renault 18, el cual te
nía la alarma sonando y el 
cristal delantero derecho 
fracturado. 

Los patrulleros identifica
ron y cachearon al individuo, 
que responde-a las iniciales de 
A. de C.R., vecino de Alcalá. 
Le encontraron varias cintas 
de radiocassette procedentes, 
al parecer, del interior de ese 
vehículo. Los agentes trasla
daron al detenido a la Casa de 
Socorro para realizarle el re
conocimiento médico de asis
tencia al detenido, y a conti
nuación fue trasladado a co
misaría de Policía, donde se 
instruyeron diligencias. 

La Policía Municipal avi
só al propietario del coche, 
quien se hizo cargo del mis
mo. Presentó denuncia en co
misaría reconociendo como 
suyos los efectos sustraídos. 

Dos días antes, concreta
mente sobre las 2'35 horas del 
día 19 de noviembre, una pa
trulla de Policía Municipal 
que circulaba por la calle To
rrelaguna observó a un joven 
al cual se le cayó un objeto al 
suelo y que se daba a la fuga. 
Tras una persecución, los 
agentes comprobaron que a 
escasos metros de donde lo
graron atraparlo, concreta
mente en la calzada del paso 
subterráneo de la calle Torre-

laguna, había un radiocassette 
y un libro de carreteras. Los 
agentes le preguntaron por ta
les objetos y el individuo les 
contestó que no eran de él. 
Los agentes también vieron 
una pieza correspondiente a 
ese radiocassette, pero el in
dividuo en cuestión no les dió 
explicaciones convincentes. 
Por esta razón, los policías le 
cachearon ·y le identificaron; 
sus iniciales son F.J.M.P., de 
25 años de edad y vecino de 
Alcalá. En el cacheo se le en
contraron una linterna, un 
soldador, un manómetro, 
unas gafas de sol y un mapa 
de carreteras. 

Lanzaban piedras 
contra un edificio 
escolar 

Dos jóvenes fueron sor
prendidos por agentes de la 
Policía Municipal y traslada
dos a la comisaría, donde se 
les abrieron diligencias judi
ciales, cuando lanzaban pie
dras contra el Instituto de Ba
chillerato, número 5, 'Carde
nal Cisneros', situado en la 
calle Cardenal Sandoval. 

Los hechos ocurrieron so
bre las 22'45 horas del día 18 
de noviembre, cuando los 
agentes policiales fueron in
formados de que se estaban 
lanzando piedras desde un to
rreón de la muralla contra el 
Centro de Enseñanzas Medias 
y que habían impact~do a una 
persona. Los efectivos de Po
licía Local comprobaron que 
eran cuatro. jóvenes y que ha
bían fracturado varios crista
les. Los cuatro salieron hu
yendo por la huerta del Pala
ció Arzobispal hacia la Vía 
Complutense, siendo allí al
canzados dos, que responden 
a las iniciales de R.N .L., de 
16 años y D.M.G., de 17. 
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«NO pudimos hacer nada», dijo un trabajador de la empresa 

un obrero murió sepultado bajo toneladas de tierra 
«No pudimos hacer nacla>i, elijo un trabajador de la empresa constructora Aicrag y Sarrot en la que trabaja

ba Francisco García Olmo, de 41 años de edad y padre de tres hijos. Al obrero, que estaba en el interior 
de una zanja de unos cinco metros de profundidad, se le vinieron encima varias toneladas de tierra al carse 
los laterales de la zanja. En escasos segundos, Francisco García Olmo quedó sepultado y falleció por asfixia. 
Sus compañeros intentaron sacarle pero sus esfuerzos fueron inútiles. Dos horas después, los bomberos lo
graron desenterrar el cadáver ante la juez de guardia y se procedió a su levantamiento y traslado al depósito. 

U no de los compañeros de 
Francisco García Olmo miraba 
la zanja y era difícil averiguar 
qué sentimiento tenía en esos 
momentos: «Yo tenía que haber 
estado en la zanja; lo que pasa 
es que me dijeron que hiciera 

_otra cosa. '¡Siempre me toca a 
mí!', exclamé, pero salí de la 
zanja y allí se quedó él en mi 
puesto. Segundos después se vi
no abajo todo». Este compañe
ro mostraba en su rostro la tris
teza y la consternación, y él 
mismo reconocía que había sal
vado la vida por unos segun
dos. 

Pero en general , muy pocos 
de los apenas ochos compañe
ros del fallecido quisieron ver 
la operación de rescate del ca
dáver a cargo de los bomberos. 
Fue una operación que se de
moró cierto tiempo debido a las 
dificultades para la extracción. 

El accidente se produjo po
co antes de las 11'30 de la ma
ñana dti. martes día 1 de di
ciembre en las obras de cons
trucción del colector de aguas 
industriales que unirá la em
presa Cristalería Española con 
la red colectora de Alcalá, que 
lleva las aguas residuales de la 
industria a la depuradora situa
da junto a la carretera nacional 
11, cerca del río T'Orote. Así 
pues, se trata de la prolonga
ción del colector este. 

La construccióri del colector 
es una obra municipal que fue 
adjudicada a la empresa Fo~ 
mento de Obras y Construccio-
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nes, que a su vez subcontrató 
a una pequeña empresa, Aicrag 
y Sarrot. De hecho, los servi
cios jurídicos del ayuntamien
to de Alcalá están estudiando 
las posibles responsabilidades 
no sólo administrativas sino pe
nales, según explicó el concejal 
de Planeamiento, el socialista 
Crescencio Vicente Abad. 

En el lugar del accidente, si
tuado más allá de la empre
sa A von Cosméticos y cerca del 
río Henares, cuyo acceso se rea-

liza por la carretera nacional 11 
en dirección a Guadalajara, se 
personó la Guardia Civil, la Po
licía Municipal de Alcalá, los 
bomberos alcalaínos que acu
dieron en un camión autobom
ba, una ambulancia de la Cruz 
Roja y una UVI móvil del In
salud. También estuvo el heli
cóptero de la Guardia Civil de 
Tráfico por si hubiera sido ne
cesaria su participación en la 
evacuación. 

Instantes después del des-

prendimiento que enterró a 
Francisco .García Olmo, sus 
compañeros intentaron su res
cate con la pala excavadora, re
tirando la tierra por el lateral 
que se había desprendido. 
Viendo la imposibilidad de rea
lizar el rescate, se esperó la lle
gada de los bomberos, que con
tinuaron la labor hasta que vie
ron un brazo. Continuaron la 
excavación hasta que lograron 
descubrir la cabeza y el tórax, 
y comprobando que había falle
cido, esperaron al levantamien
to del cadáver. 

El fallecido, según explica
ron compañeros del mismo, re
sidía en Alcalá y llevaba apenas 
quince días trabajando en la 
construcción. Antes había sido 
panadero. Uno de los trabaja
dores dijo a PUERTA DE MA
DRID que el fallecido era her
mano del encargado de la obra. 
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ASI DA GUSTO TRABAJAR. 

DIESEL A 
PRECIO DE 
GASOLINA 

Llévese su Fiorino Panorama o Furgón 

diesel a precio de gasolina. El vehículo co

mercial más económico del mercado, 

ahora todavía en mejores condiciones. Y dis

frute del mayor volumen de carga útil en su 

clase: 2, 7 m 3 • Del acceso de carga más fácil: 

50 cm. Y d~ las 51uj<>sas plazas de la Fiorino 

Panorama. Son vehículos pensados para 

rentabilizar su trabajo al máximo. Empe

zando por el precio. Fiorino Furgón diesel: 

1.178.000 P.V.P. 

O 18;.120 PTS. 
AL MES Y 4 
CUOTAS GRATIS 
EN FINANCIACION A 4AÑOS. 
ENTRADA 403.444 PTAS. 

O si lo que desea es acogerse a una finan

ciación irresistible, lea. Tiene 48 meses 

para pagar 56 cuotas de 18.120 pts. Y las 4 

primeras son a cargo de Fiat. Usted se lleva 

su Fiat Fiorino y empieza a pagar a los 

4 meses. ¿Qué le parece? Fiat Fiorino 

Panorama o Furgón. Así da gusto trabajar. 

MODELO 

P.V.P. 

4CUOTAIDI 

52CUOTAIDI 

T.A.I. CON 56 CUOTAS 

T.A.I. PAGANDO '1A1' 
LASPllUUllAl4CUOTAI 

PANORAMA 
(GASOLINA) 

1.241.000 

466.444 

774.556 

o 
18.120 

FURGON 
(GASOLINA) 

1.178.000 

40~.444 

774.556 

o 
18.120 

14,96"-

9,68"-

FIORINO FURGON y PANORAMA aasa 
. OFERTA VALIDA HASTA EL 30 NOV. 1992. NO ACUMULABLI A OTRAS OFIRTAS EN VIGOR. P.V.P. PENINSULA Y BALEARES, 1.V.A. Y TRANSPORTE INCLUIDOS. 

FINANCIACION ATRAVES DI FIAT FINANCIERA. CONDICIONES APLICABLES A VEHICULOS EN STOCK. 

Concesionario Oficial: . . 

LIDERCAR DOS MIL, S. A. . 
Vía Complutense; 107 (Antigua Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 31, 600). Tel. 881 40 62. 

Daoiz y Velarde, 12. Tel. 88316 42. -



Robo de dinero 
y efectos en un pub 
por valor de más de 
un millón de pesetas 

Durante la madrugada del 
23 al 24 de noviembre seco
metió un robo en el pub Aba, 
establecimiento situado en el 
número 20 de la calle de Li
breros. Los autores del robo 
entraron a través de una ven
tana que da al patio interior, 
la cual forzaron. También 
fueron forzadas las puertas in
teriores y varias cajas peque
ñas metálicas de caudales don
de se guarda el dinero para 
cambio. 

Los ladrones sustrajeron 
135.000 pesetas en efectivo, 
un ordenador y bebidas. El 
valor de lo sustraído supera el 
millón de pesetas. 

Según ha comunicado a es
te periódico uno de los propie
tarios, la puerta de entrada se 
encontraba intacta y se dieron 
cuenta del robo al pasar al in
terior. Los ladrones salieron 
también por la parte poste
rior, por donde habían entra
do, sin que al parecer nadie se 
apercibiera del hecho. 

Atracó un bingo 
a punta de pistola 
para llevarse 10.0DO 
pesetas y cinco días 
después fue detenido 

El día 21 de noviembre a 
las 2 de la madrugada un in
dividuo joven que iba a cara 
descubierta y armado con una 
pistola cometió un atraco en 
el Bingo Club Juventud, si
tuado en Alcalá en la calle Nú
ñez de Guzmán. 

Después de intimidar a un 
empleado del bingo y a dos 
personas más consiguió un 
exiguo botín de 10.000 pese
tas, tras lo cual se marchó del 
establecimiento. 

Posteriormente, cinco días 
más tarde, fue detenido por la 
policía en su domicilio Cele
donio MJ, de 18 años, vecino 
de Alcalá y sin antecedentes 
delictivos, como presunto 
autor del mencionado delito. 

VENDO PISO 
Zona JUAN DE Jl.USTRIA. 

• 3 dormitorios • Baño y aseo 
• Trastero • 93 m/2 

-Buenas condiciones económicas
T el:f.: 882 62 03 
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Era un individuo rubio y con el pelo largo 

Atracó un banca can una pistola y tres días más tarde fue 
detenida en un control can un cache rabada 

A las 10'45 horas del día 20 de noviembre se cometió un atraco en el Banco Español de Crédito de 
la localidad de Paracuellos del Jarama. Un individuo joven que iba a cara descubierta y armado con 
una pistola entró en la sucursal y, tras amenazar a empleados y varios clientes que en aquellos mo
mentos se encontraban en el interior, consiguió apoderarse de 500.000 pesetas, después de lo cual se 
dio a la fuga a pie sin que se supiera qué vehículo utilizó en su huida. 

Se trataba de un individuo 
de unos 24 años de edad, ru
bio y con el pelo largo. Estas 
peculiares características físi
cas del asaltante, facilitadas a 
la Guardia Civil, sirvieron 
para lograr su detención tres 
días más tarde. 

Concretamente el día 23 de 
noviembre, fuerzas del desta• 
camento de tráfico de Argan
da del Rey detuvieron a las 6 
de la madrugada a Félix FM, 
de 26 años de edad, natural y 
vecino de Aranjuez, que fue 
detenido en un control de Ar
ganda por utilización ilegíti-

ma de vehículo a motor. Tras 
las gestiones llevadas a cabo 
por la Guardia Civil, se ha 
averiguado que el detenido 
había participado en los si
guientes delitos: uso indebido 
de nombre, robo con intimi
dación en la sucursal de la Ca
ja de Madrid en Fuente El 
Saz, hecho ocurrido el día 20 
de noviembre actual, robo con 
intimidación en la sucursal 
del Banco Español de Crédi
to en Paracuellos del Jarama 
también el mismo día 20, y 
robo con intimidación en la 
gasolinera Las Vegas, situada 

Disfrute de · 
·. 

una boca sana y bonita. 
concédase a sí mismo 

lo mejor. 
... a cualquier edad 

CONSULTE A: 

en la localidad de Perales de 
Tajuña, este último el día 21 
de noviembre. 

Polaco detenido por 
estancia ilegal 

La Guardia Civil detuvo en 
Mejorada del Campo a las 
4'05 horas del día 15 de no
viembre al súbdito polacoja
cej Romeo Ezner, nacido en 
Polonia en 1959, con domici
lio en Morata de Ta juña. Fue 
detenido por estancia ilegal en 
España, Ley 7/85, careciendo 
de documentación. 

CLINICA DENTAL Dr. Freo. Javier Calvo Mateas 
- Lunes a Viernes, ta a t4 y 1&·:sa a 20·00 -

C/. Bella Vista, 1 - 2° Izq. - Tlf.: 889 26 97 - ALCALA DE HENARES 

• • · ~ojtru 
tJlejtmttute 

~S:b ~~:!!!s. 
CON TV-COLOR, HILO MUSICAL, 
TELEFONO Y BAÑO COMPLETO 

IMAGEN, 12 - ALCALA DE HENARES 
Reservas: 883 12 77 - Fax: 883 05 02 
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El ayuntamiento piensa dejarlo como está para 199! el archivo de las actuaciones 
iniciadas para el esclareci
miento de los hechos que 
dieron lugar al derribo de 
parte de la cerca del Pico del 
Obispo, conforme a lo esta
blecido en el art. 134,1 de la 
Ley de Procedimiento Ad
ministrativo. 

Izquierda Unida baraja la posibilidad de recurrir contra el 
IAE del próximo ejercicio 

Izquierda Unida podría tomar la decisión de recurrir contra el Impuesto de Actividades Econó
micas correspondiente al ejercicio de 1993, según informan en fuentes de la coalición. En el pleno 
de revisión de las tasas el importe del IAE se quedaba como en 1992, a la espera de conocer los 
resultados de este ejercicio, primero de su aplicación. González Adrada, concejal de IU en la co
misión de Hacienda, recuerda que IU se abshlvo en este punto en tanto que el PP votaba en contra, 
mientras el PSOE lo hacia a favor y consecuentemente quedaban aprobados los recargos, que se
gún González Adrada son coeficientes de 1'5 por población y de 1'4 de media por calles. 

No obstante, se reitera la 
necesidad de redactar un 
proyecto de intervención 
«para la consolidación, res
tauración e integración fun
cional en el entorno del re
cinto del Pico del Obispo, 
procediendo asimismo a to
mar las medidas de seguri
dad que mientras tanto sean 
necesarias para asegurar la 
permanencia de los tramos 
existentes». 

Los cálculos del ayunta
miento apuntaban inicial
mente a una recaudación por 
este impuesto de ochocientos 
millones de pesetas, pero las 
primeras estimaciones des
pués de recibir las altas pre
veían ya una recaudación de 
1.050 millones de pesetas. 
Pero eso era hasta hace un 
par de semanas y contando 
con un censo de unos cinco 
mil sujetos al impuesto. En 
este tiempo se han produci
do unas dos mil altas más, lo 
que significa un incremento 
muy importante del número 
de contribuyentes, un 40 por 
ciento, aunque lógieamente 
no se espera que el montan
te de la previsión recaudato-

ria aumente paralelamente, 
sino bastante menos. Aun 
así, en Izquierda Unida cal
culan que la expectativa 
puede situarse entre 1.200 y 
1.400 millones de pesetas, lo 
que consideran un excesivo 
incremento de la presión fis
cal en este capítulo. 

Es por ello que en estos 
días estudia la posibilidad de 
presentar un recurso contra 
este impuesto antcis de que 
acabe el plazo, recurso que 
en su opinión ganada por
que en buena lógica espera
ría contar con el apoyo del 
Partido Popular, que ya se 
pronunció en el pleno pi
diendo que este impuesto 
disminuyera. 

Francisco Núñez, S.A. 

--¡ 

1 ALOUILER y VENTA DE 

IAOUlllARIA 
y HERUllEITAS 

PAULA COISTRUCCIOI -

Antigua ~tra. Barcelona, Km. 29 
ALCALA DE HENARES 

Tlf. 889 01 25 * - fax: 889 06 13 
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Recurra o no recurra IU, 
en cualquier caso hay que 
considerar que todo ello se 
refiere al ejercicio corres
pondiente a 1993, no al de 
1992, que éste parece que ya 
no tiene remedio. 

La comunidad archiva 
el asunto del 
«Pico del Obispo» 

El director general de Pa
trimonio Cultural ha remi
tido con fecha 30 de noviem
bre una comunicación al al
calde de Alcalá en la que di
ce que por providencia de la 
misma fecha de esta direc
ción general se ha acordado 

Recordamos que ya hay 
redactadas varias propuestas 
para arreglar la tapia, algu
na de las cuales pasa por de
rribarla y reconstruirla, da
das las dificultades operati
vas que presentan otras al
ternativas. Y mientras se de
cide tomar una u otra, habrá 
que recordar que gran parte 
de la tapia está desplomada 
y amenaza con caerse, como 
ocurrió con el trozo de la 
polémica. 

bostería • 
dd fstudíant( P,Wff8 

DEGUSTE NUESTRO MENU 
PARA ESTE FIN DE SEMANA 

- Aperitivos de la Hostería con Moriles. 
*** 

- Entremeses de la Hostería, o 
- Sopa de pollo y puerros, o 
- Berenjenas a la extremeña. 

*** 
- Lomo de dorada con salsa de tomillo y limón, o 
- Brocheta de salmón y filete de gallo marinado, o 
- Salteado de ciervo con nabos, o 
- Pepitoria de pularda. 

*** 
- Tarta de arroz con leche, o 
- Puding de castañas con crema de coco, o 
- Cesta de frutas de temporada. 

*** 
Bebidas: 
- Agua mineral o cerveza o vino de Arganda. 
- Café o infusiones. 

Precio: s.saa ptas. 

Sugerencias de NUESTRO VIVERO: 
- Bogavante.- Centolla.- Buey de mar.-Almejas de carril. 

Comedor privado, presapuestos bodas, Primeras Comuniones, 
Cenas Cervantinas y otras celebraciones 

Reservas: C/. Colegios, 3 - Tlfs.: 888 03 30 - 888 04 94 
Telefax: 888 05 27 ALCALA DE HENARES 

PUERTA de llaclrld 



considera que causaría graves perjuicios económic~i
los comerciantes del centro de la ciudad 

El Partida Popular se apone a la peatanalizacián 
del casca histórica de Alcalá 

El propósito de peatonalización del casco histórico de .Alcalá tiene en su contra abiertamente 
a la mayoría de los comerciantes, en tanto que los partidos políticos con representación municipal 
tienen opiniones diversas: mientras el PSOE lo promueve e Izquierda Unida hace tiempo que pro
pugna la conveniencia de tal medida, los populares se ponen de parte de los comerciantes porque 
creen que de la peatonalización se derivaría un perjuicio importante para éstos. 

El Partido Popular ha dis
tribuido un comunicado en 
el que informa de sus gestio
nes en el ayuntamiento de 
Alcalá para oponerse a la 
peatonalización del casco 
histórico, determinación 
municipal que considera 
gravemente lesiva para los 
intereses y la actividad de los 
comerciantes de la zona. El 
texto de este comunicado es 
el siguiente: 

El pasado día 18 de no
viembre, el grupo de conce
jales del Partido Popular 
presentó al pleno una propo
sición solicitando la no pea
tonalización del casco histó
rico. 

Argumentamos en contra 
los graves perjuicios econó
micos que ello causaría a los 
comerciantes del centro, ya 
suficientemente agobiados 
por los altos impuestos 
(IAE), la falta de seguridad, 
de protección etc. 

No obstante, queremos, 
comunicarles que en contra 
de dicha moción votaron el 
PSOE e IU, · que, como es 
habitual en ellos, demostra
ron su falta de sensibilidad 
y su empeño en destruir a los 
pequeños comerciantes. 

Queremos, finalmente, 
ponernos a su disposición y 
asegurarles que el Partido 
Popular continuará su polí-

tica de oposición a tales bar
baridades. 

Es ocioso seguramente de
cir que tal comunicado ha 
caído bien entre los comer
ciantes del centro de la ciu
dad, al menos entre lama
yoría de ellos, que no ven 
nada claras las ventajas de la 
peatonalización. 

El PP pide la dimisión 
del alcalde par las 
problemas de personal 

En la mañana del pasado 
miércoles, día 2 de diciem
bre, han vuelto a producir
se llamativas acciones de tra
bajadores municipales en el 

%untamiento complutense 
en apoyo de sus reivindica
ciones laborales. 

Por su parte, el grupo de 
concejales del Partido Popu
lar ha dirigido al alcalde de 
Alcalá el mismo miércoles un 
escrito «como consecuencia 
de la serie de acciones que en 
la mañana de hoy (2 de di
ciembre) se están desarro
llando en ei ayuntamiento , 
por parte del comité de tra
bajadores y junta de perso
nal, incluyendo el encadena
miento de diversos funciona
rios como resultado de los 
infructuosos intentos de diá
logo de estos trabajadores en 
reivindicación de sus dere
chos». El escrito añade que 
el Partido Popular, como 
grupo mayoritario de la opo
sición "Y por la amplia re
presentación que ostenta
mos, le exigimos que solu
cione el problema inmedia
tamente y dada su ineptitud 
política probada y la situa
ción caótica de gestión en 
que se encuentra esta ciudad 
por el gobierno que dirige le 
pedimos formalmente su di
misión y que deje a otras 
personas en su lugar más ca
paces». 

ASOCIACION DE PADRES CON HIJOS SUBNORMALES DE ALCALA 

AGROGIL, S.A. 

ALUMINIOS «LUIS PUERTAS» 

ASOPAN 

AYOE SOFT 

BANCO DE COMERCIO 

CAJA DE MADRID 

CAMARPAN 

CASBEGA, S.A. (Coca Cola) 

CATALANA DE SEGUROS 

COFRADIA NTRA. SEÑORA 
DEL VAL 

CENTRO DE IDIOMAS .. ALBION» 

COMPAÑIA ROCA RADIADORES 

CONFECCIONES 
«GOMEZ SANz,. 

CHURRERIA Y FRUTOS SECOS 
«EL PISTACHO» 

DISTRIBUCIONES .. AHEMON,, 

DISTRIBUCIONES 
«TORRES FILOSO,. . 

ELECTRODOMESTICOS 
«ORTEGA .. 

PUERTA de lladrkl 

Teniente Ruiz, 2 - 3° A - Teléfs.: 888 30 39 - 889 48 69 
ALCALA DE HENARES (Madrid) 

AGRADECEMOS A TODAS AQUELLAS PERSONAS, 
EMPRESAS Y COMERCIOS QUE DE UNA U OTRA 

FORMA HAN COLABORADO PARA EL EXITO 
DE LA «VII GRAN MARCHA APHISA», EN 

ESPECIAL A LOS CAMINANTES Y CORREDORES 
QUIENES CON SU PRESENCIA Y ESFUERZO 

HAN DEMOSTRADO SU SOLIDARIDAD 
PARA CON NUESTRA LABOR. 

ESTUDIOS FOTOGRAFICOS FOT03 
«ZOOM» 

GALERIAS DE ALIMENTACION 
EXCMO. AYUNTAMIENTO «LEON» 
DE ALCALA DE HENARES 

HOLANDPLAST IBERICA 
FABRICA DE PAN 
«JABARDO, S.A ... IBER CAJA 

FERRETERIA MAJOFER INMOBILIARIA .. CERVANTES» 

FERRETERIA «LUFAMA,, JOYTER 

FIESTA, S.A. JUNTA DE DISTRITO VI 

JUNTA DE DISTRITO VII 

LA CERVANTINA 

LAVYPLAN, S.A. 

MARTINEZ HEREDIA 

MONTES MAR 

MUEBLES DOMINGO 

PARTIDO POPULAR 

PANADERIA «CRISTINA» 

PESCADERIA «NADADOR .. 

POLLERIA «GREGORIO COBOS» 

RYALCAO I POSTOBON 

TALLERES «ALARCON» 

SALONES .. CALAFELL» 

TALLERESPELETERIA 
.. GESPISA .. 

TOMPLA 

TO PECA 

TRANSPORTES .. DAVI, S.A.» 
DE TARRASA 

ZENOR OVERSEAS P.V. 
(Centro Comercial La Dehesa) 
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Dentro del seguimiento que 
desde la junta del distrito se 
realiza en orden a dotar al ba
rrio de un buen nivel de equi
pamientos, hace unos días el 
concejal presidente de la dele
gación del distrito, González 
Adrada, acompañado de un 
miembro de la comisión de 
Obras, realizó una visita a las 
obras del centro de salud de la 
calle Manuel Merino, el cual va 
a dar servicios sanitarios a par
te de los distritos IV y V. Las 
obras de acondicionamiento es
tán casi terminadas, aunque ya 
se lleva algún retraso sobre lo 
previsto para su puesta en fun-

Visita a las obras del distrito v pección acabó en la biblioteca 
«Eulalio Ferrer>>, en la que ac
tualmente se instala la calefac
ción y se refuerza la instalación 
eléctrica. Las obras han costa
do al ayuntamiento 6.108.493 
pesetas y su duración prevista 
era de dos meses, con lo cual en 
enero tendrían que estar acaba
das. 

centro de salud, casa de la Juventud 
y Biblioteca Eulalia Ferrer 

. 1 

cionamiento, que se espera 
pueda producirse dentro del 
primer trimestre de 1993. 

Posteriormente visitaron las 
obras de reforma de la Casa de 
la Juventud en su primera fa
se. La remodelación proyecta
da mejora todo el equipamien
to juvenil situado en dicho in
mueble, amplía el salón de ac
tos, reforzamiento de techos, 

DISCO 

DESCUBRIMIENTO 

PASATE LAS NAVIDADES Y 
ENTRA EN EL 93 CON NOSOTROS 

-NOCHEBUENA-
-NOCHEVIEJA-

-REYES-
¡ GRAN COTILLON! 

Regalos, Sorpresas, Uvas de la Suerte 

SOLO PAREJAS Y MATRIMONIOS 

iTE ESPERAMOS! 
ABIERTO TODOS LOS DIAS 

DESDE LAS 7 TARDE 
HASTA MADRUGADA 

C/. Manuel Azaña, 2 - Alcalá de Henares 
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tabiques etc. La apertura al pú
blico, con las nuevas instalacio
nes, se prevé que sea para ene
ro del próximo año. Según in
forma González Adrada, proba
blemente se sacará pronto a 
concurso la segunda fase, cuyo 
presupuesto asciende a 45 mi
llones de pesetas, a desarrollar 
a lo largo de 1993. 

Por último la visita de ins-

En su día la junta de este dis
trito criticó duramente al equi
po de gobierno y en concreto a 
la concejal de Cultura, Dolores 
Pérez Quirós, por realizar es
tas obras ahora y no en vera
no, cuando la demanda de uso 
de la biblioteca es menor. 

" " • . 

.. ................................. ....................... ... ................................................... 

. ....... 

En estos días la Oficina del Censo Electoral está 
realizando un nuevo envío de TARJETAS CENSA
LES a todos los electores mayores de 18 años, así co
mo a aquellas personas que cumplieron 16 ó 17 años 
en 1991. 

Si no ha recibido su Tarjeta Censal, o si los datos 
que en ella aparecen son incorrectos, acuda a la sec
ción de Estadística del Ayuntamiento y cumplimente 
el impreso que allí le será facilitadf>. 

RECUERDE: Para poder ejecer el derecho al VO
TO es necesario estar inscrito correctamente en el 
Censo Electoral. 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcala de Henares 

PUERTAdeM~ 



Ut. 
t9 UNID.N. EURCP EA 

LA FUERZA DEL FU TU 

conferencia de Manuel Escudero sobre la Unión Europea del sistema económico de li
bre mercado, de la que es 
máximo exponente la ex pri
mer ministra del Reino Uni
do, Margaret Thatcher, y la 
economía social de mercado, 
de la que son partidarios los 
gobiernos socialdemócratas, 
e incluso los democristianos. 
Escudero dijo que el sistema 
económico de libre mercado 
está en decadencia. 

«El Sistema Monetario Europeo es la única manera de 
' luchar contra los especuladores» 

Organizada por la Agru
pación Socialista local, se ce
lebró el martes 24 de octubre 
una conferencia sobre la 
Unión Europea en la que 
participó un miembro de la 
ejecutiva federal del PSOE, 
Manuel Escudero, doctor en 
economía y en historia. 

Escudero habló en el salón 
de actos del Centro Munici
pal de Salud de las repercu
siones del tratado de Maas
tricht señalando que la for
ma de avanzar por el cami
no de la construcción de 
Europa ha de ser con la mi
rada puesta en el horizonte 
de 1997. 

También apuntó como 
válida la vía puesta en mar
cha por España, Alemania y 
Francia y no compartió los 
planteamientos del Reino 
U nido y de Dinamarca con 
su negativa a reconocer el 
tratado. Escudero se mani
festó no partidario de la 
construcción de una Europa 
a dos velocidades. 

Para este miembro de la 
ejecutiva federal, que com
partió la mes'a con otro 

miembro de la cúpula del 
PSOE, Florencio Campos, 
alcalde de Alcalá, el Sistema 
Monetario Europeo es una 

'ª ehampflnería 

manera de luchar contra los 
especuladores. Escudero 
afirmó que hay dos formas 
de concebir Europa: una, la 

Paseo del Val, 16 - Galería Comercial BOlSAN 11 

Fiesta Karaoke eon Clan ea1np1Jell 

11 1 >:i.c: _ 
SORTEO DE PREJV'.lIOS Y CONCURSOS 

INVITAJV'.lOS A 1 COPA DE "WHISK.Y 
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-~ C/. Teniente Ruiz, 4 
~ Tcléfs.: 880 00 88 
~OMI\~ y 880 oo 41 

•@$1M:i!fi.j·lf.i Alcalá de Henares 

e/ Vaqueras. 123 m/2. Nueva 
construcción, escaparates tenni· 
nados. Posibilidad de división. 
Precio contado: Z0.000.000.
Entrada: 10.000.000.-

, ipoteca: 10.000.000.-

-~ C/. Teniente Ruiz, 4 
~ Tcléfs.: 880 00 88 
~OMI\~ y 880 oo 41 

p.+!M·i .i :\lca1á de Henares 

A-~~~~PISO 
Avda. Reyes Católicos 

• 84 m/2 • 3 dormitorios • Baño 
completo • Cocina • Salón • 2 te· 
rrazas • Parquet • REFORMADO 

Entrada: 2.500.000 ptas. 
ensualidad: 78.500 

-~ C/. Teniente Ruiz, 4 
~ Teléfs.: 880 00 88 
~OM I\~ y 880 oo 41 

@M!M·«.I Alcalá dr Henares 
A.P.J. 702 

VENDE PISO 
e/. Adarga (Cah. Española) 

• 110 m/2 • 3 dormitorios 
• Baño éompleto • Calefacción 
central • Trastero • Exterior 
Precio: 12.000.000 Ptas. 

-~ C/. TenÍente Kaia, f 
~ Tclifa.: UO 00 18 
~OMI\~ y aso oo 41 

++=*Uf' A1calá de Henares 

AVENDEPISO 
e/. Pontevedra a. de Austria) 

• 120 m/2 • 4 dormitorios 
• 2 baños • Calefacción individual 
• Plaza de garage incluida en precio 
Precio contado: 18.600.000 ptas. 

ES-

-~ C/. Teniente Ruiz, 4 
~ Teléfs. : 880 00 88 
~OMI\~ y 880 oo 41 

•dM:Hi.i·if.i Akalá de Henares 
A.P.I. 702 

VENDE PISO 
e/. Rojas Zorrilla (Cah. Espai.) 

• 60 m/2 • 3 dormitorios 
• Salón comedor • Baño com
pleto • Cocina • Puerta bl indada 

Precio: 9.000.000 Ptas. 

PEISIOI LEVANTE 
Habitaciones 

Calefacción - Hilo Musical 
Ctra. Pastrana ·d Juan Guerra, 5 · 3° B-C 
Tlf.: 888 07 51 - Alcalá de Henares 
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Fiesta de Populares en el Hogar de Avila 
A finales del mes de noviembre de cada año, el Rogar de Avila en Alcalá celebra la fiesta como ho

menaje a sus Populares, honor que se concede a personas y entidades que teniendo vinculación con 
Avila, se hayan distinguido en el ejercicio de sus actividades, profesionales y sociales. Este año han 
sido los siguientes: Ayuntamiento de Arenas de San Pedro (Avila)¡ Don Adolfo Suárez González, Presi
dente del Gobiemo 1° de la Democracia¡ Don Pedro Sánchez García, catedrático de Farmacología de 
la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Madrid¡ Don Feliciano Muñoz Rivilla, juga
dor internacional de fútbol¡ Y D. Isaac Rodríguez Gómez, maestro y Presidente del Rogar de Avila. 

En un céntrico restaurante de 
nuestra ciudad tuvo lugar el pasa
do 27 la cena-homenaje a los no
minados a la que asistieron más de 
un centenar de abulenses, presidi
dos por las autoridades de Avila y 
Alcalá, así como de la Junta Direc
tiva del Hogar de Avila. Transcu
rrió la cena en un ambiente anima
do y coloquial, notándose la ale
gría de muchas personas que ha
cía largos años no se veían y con 
este motivo se reencontraron para 
vivir unas horas , recordando las 
andanzas de su juventud. 

Javier Zurdo Hernández, abu
lense de Fontiveros, hizo la pre
sentación del acto , comenzando 
con la lectura de un poema suyo, 
Abulenses, en el que de forma grá
fica describe al emigrante en este 
caso de Avila, que con sus maletas 
cargadas de futuro y dejando atrás 
sus raíces , llegó un día cualquiera 
a la ciudad de Alcalá, quedándose 
para siempre, forjando así dos pa
trias, una aquí junto al Henares y 
otra allá junto al Adaja. 

Seguidamente se dio lectura al 
acta que nomina a los Populares 
del año 92 a los ya citados. 

Se procedió a la entrega de pla
cas conmemorativas y se leyó el cu
rrículum de cada popular, comen
zando por el Ayuntamiento de 
Arenas 'de San Pedro, capital de la 
Andalucía de A vila en un valle que 
lleva su nombre, a los pies del Mu
rallón de Gredos, que Je hace ser 
un sitio privilegiado de atracción 
turística, por su paisaje por su cli
ma y por estar en la ruta milena
ria que une Castilla con Extrema
dura. Recogió el nombramiento su 
Alcalde-Presidente, D . Felipe Pla
sencia de manos de D. Fernando 
Español, concejal de Relaciones 
Institucionales del ayuntamiento 
de Alcalá que representaba a la 
Corporación Municipal . 

El Sr. Alcalde de Arenas , en uso 
de la palabra, dijo que no sólo por 
su historia anterior sino por su em
peño actual y su trabajo constante 
de superación por parte de todos , 
Arenas sigue siendo el atractivo de 
muchas gentes que llegando de le
jos se quedan para siempre, vin
culados a ella ganados por el carác
ter afable , haciéndoles sentirse co
mo en su propia casa . Dio las gra
cias por el honor dispensado y 
ofreció al Hogar de Avila y a to
dos los abulenses de Alcalá que vi
siten Arenas, donde siempre serán 
bien recibidos. 

En segundo término correspon
día el turno a D. Adolfo Suárez 

González, quien no estuvo presen
te en este acto como consecuencia 
de su imposibilidad de asistir, co
mo hubiera sido su deseo. 

Fue D. Pedro Sánchez García, 
catedrático de Farmacología de la 
Universidad Autónoma de Ma
drid, quien recibió el nombra
miento de manos del Primer Te
niente de Alcalde de la capital abu
lense D. José Luis Peinado López. 

El Profesor D. Pedro Sánchez 
García, nacido en Las Umbrías 
(Avila) , es director del departa
mento de Farmacología y Tera
péutica Clínica de la Facultad de 
Medicina de la Universidad Autó
noma de Madrid. Al término de su 
carrera viajó al extranjero (Fran
cia, Inglaterra y Estados Unidos) 
siendo becario llegó a ser profesor 
de Farmacología de la Universidad 
de New York. Su labor como cien
tífico es conocida y respetada in
ternacionalmente. 

Intervino brevemente para re
cordar los años de estudiante en 
Avila, de aquellos compañeros de 
clase, de aquellos profesores insig
nes que influyeron decisivamente 
en su posterior vocación científi
ca, para terminar diciendo, gra
cias al Hogar de Avila y a sus pai
sanos a quien siempre admira pa
ra asegurar que esta distinción que 
recibe, le hará responder lo mejor 
posible al honor que se le ha 
dispensado. 

Seguidamente recibe la placa de 
Popular un deportista, jugador de 
fútbol de categoría internacional, 
se trata de Feliciano Muñoz Rivi
lla, hombre formado en la cantera 
del Avila, con un palmarés depor
tivo poco común, que vistió 28 ve
ces la camiseta de internacional, 
con muchos trofeos y campeonatos 
ganados y con la par ticipación co
mo jugador en dos campeonatos 
del mundo. Con el micrófono en la 
mano, emocionado, dijo: «Gra
cias, perdonadme, no sé decir otra 
cosa, pero si queréis después os 
lanzo un penalty. Gracias». 

Con un entrañable abrazo le hi
zo entrega de la placa el presiden
te del Hogar de Avila en Alcalá de 
Henares. 

Don Pedro García Burguillo, di
putado provincial de la Excma. 
Diputación de Avila, hizo entrega 
de la placa que le acredita como 
Popular 92 a D . Isaac Rodríguez 
Gómez, a quien la ciudad de Alcalá 
bien conoce, es maestro jubilado, 
tras haber estado ejercien do como 
director de los colegios públicos 
Daoíz y V elarde y Juan de Austria 

durante más de 30 años. Fue fun
dador y primer presidente de Aso
ciación del Magisterio San José de 
Calasanz, socio fundador y presi
dente actual del Hogar de Avila y 
maestro con 40 años de servicio a 
la docencia. 

La intervención de don Isaac 
fue en su doble condición de Pre
sidcmte y Popular 92. Dijo que ca
da día se acrecienta el entusiasmo 
por esta fiesta, que trata de enal
tecer las tareas de la vida diaria 
desde las más sencillas hasta las 
más altas responsabilidades, pero 
que unos y otras son ejemplo para 
todos. Habló de la unión de los 
pueblos y las ciudades que tienen 
vínculos históricos semejantes co
mo son Avila y Alcalá, por la in
fluencia de sus personajes como 
Santa Teresa, Isabel de Castilla! y 
Fray Juan Gil, fraile trinitario po
co conocido pero que liberó a Cer
vantes de las mazmorras de Argel. 
Rindió homenaje a los pueblos 
abulenses, a los de la llanura labra
dora y a los de la serranía, repre
sentados en el Ayuntamiento de 
Arenas de San Pedro. Felicitó a los 
Populares, gracias también de su 
parte por la generosidad demostra
da con él, gracias a las autorida
des, representaciones y amigos por 
su asistencia y porque sois , dijo, 
el motor de nuestra pervivencia, 
prometiendo que el Hogar de Avi
la seguirá siendo fiel a la convoca
toria de estos actos de solidaridad. 

Presente en la cena Don Carlos 
Alvarez Querol, catedrático de 
Química que fue en el Instituto de 
Avila y profesor en aquella época 
de D. Adolfo Suárez, de D. Pedro 
Sánchez y de D. Feliciano Muñoz, 
quiso dejar constancia con su in
tervención del afecto y amistad 
que le une con estos aventajados 
alumnos, que tanto le honran, al 
haber llegado a cotas tan excepcio
nales en los distintos campos de la 
política, la ciencia y el deporte. 
«Emocionado estoy, por la feliz 
coincidencia de que el Hogar de 
Avila, les haya ofrecido este home
naje bien merecido a los tres en el 
mismo acto». 

D. Fernando Español, concejal 
de Relaciones Institucionales del 
Ayuntamiento de Alcalá que re
presentaba a la Corporación de la 
ciudad, cerró el acto diciendo «gra
cias a los abulenses por vuestra 
presencia y llegada a Alcalá y gra
cias por la colaboración que nos 
prestáis en las distintas facetas de 
la vida alcalaína». 

RODRIGO 
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Resultados de la VII Gran Marcha APHISA 
Cumplido ya poco más de mes y medio desde que tuvo lugar la 

VII Gran Marcha APBISA, creemos llegado el momento para el re
cuento y el balance de lo ocurrido. 

Tal como exponíamos en el 
cartel anunciador, la finalidad 
de la Marcha en este año era la 
captación de recursos económi
cos que nos ayuden a financiar 
la construcción de un Centro de 
Día, dada la escasez agobiante de 
espacio que padecemos y que nos 
impedía la diferenciación de lo 
que debe ser una zona residen
cial (habitaciones, servicios, co
medor, etc.) de lo que es una zo
na de tratamientos y rehabilita
ción. 

Este Centro de Día, presu
puestado en 22 millones de pese
tas, empezó a construirse en el 
mes de julio del año pasado y 
contaba con todas las bendicio
nes y adhesiones de la Conseje
ría de Integración Social de la 
Comunidad de Madrid, quienes 
veían en este proyecto una me
jora en la cantidad y la calidad 
del servicio que se viene prestan
do a los minusválidos psíquicos 
de esta zona, (bueno es recordar 
que para un joven minusválido 
psíquico nacido en Alcalá de He
nares o algún pueblo de su co
marca; APRISA es la única re
ferencia que tiene para continuar 
su formación y/o rehabilitación. 
Al no existir ninguna otra alter
nativa posible de tratamiento 
nos vemos en la obligación mo
ral de dar acogimiento a todos los 
que acuden a nosotros). Lamen
tablemente el año 91 nos trajo la 
crisis económica y con ella un re
corte presupuesta! de más del 
65 % en el capítulo de inversio
nes de la Consejería de Integra
ción Social, que es de quien de
pendemos. Este recorte significa
ba que cualquier propuesta de 
nueva construcción, como era el 
caso del Centro de Día de APRI
SA, no iba a recibir subvencio
nes. 

Si a esto le añadimos el hecho 
de que la comunicación nos la 
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brindan entre octubre y noviem' 
bre, cuando ya las obras llevan 
realizadas un 30 ó un 40 % com
pletaremos un panorama con 
una encrucijada que había que 
resolver: optar entre continuar 
las obras o paralizarlas. Final
mente se decide continuar la 
construcción y buscar vías de fi
nanciación para pagarla. 

Como podéis ver por las fotos, 
el Centro de Día ya es una reali
dad y está prestando servicio a 
65 jóvenes minusválidos, mayo
res de 18 años de edad. 

En lo referente a la Marcha di
cha, este año, al igual que en el 
anterior, hemos contado con 
unos 300 o poco más de partici
pantes, lo que indica que no he
mos sido capaces de romper 
nuestro techo y ampliado nues
tra base de colaboradores, lo que 
nos obliga en la próxima edición 
a captar y motivar a un mayor 
número de participantes. 

Entre los que asistieron tam
bién en este año hemos contado 
con la presencia de nuestro Alcal
de y su esposa; igualmente nos 
acompañaron en el recorrido, al
gunos de ellos caminando, los 
concejales del Partido Popular 
con su presidenta a la cabeza. 

Hasta el momento tenemos re
caudados aproximadamente un 
millón cuatrocientas mil pesetas 
y aún quedan algunas cantidades 
ya comprometidas por hacerse 
efectivas, con lo que finalmente 
nos podremos acercar al millón 
y medio de pesetas como recau
dación de este año 92. 

No quisiéramos terminar sin 
agradecer a todos los comercios, 
distribuidores de bebidas, fábri
cas de pan y de caramelos, quie
nes con su aportación generosa 
nos permitieron tener lo necesa -
rio para el avituallamiento de los 
caminantes en las mesas de 
control. 

¡Ti su vivienda calefacción individual? 

STALACIONES DE CALEFACCION 
Disfrute del confort del calor 

* SIN OBRAS * MINIMO CONSUMO * CALDERA MIXTA 
* TOTALMENTE MONTADA Y FUNCIONANDO 

* CON DICTAMEN DE GAS. 

PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO 

~ 
~Ul. 

EMPRESA AUTORIZADA POR EL MINISTERIO DE INDUSTRIA 

Poi. lnd. La Esgaravita, Nave, 7 
Tlfs.: 880 12 82 / 10 04 - Fax: 882 58 77 -ALCALA DE HENARES 

Delegación MADRID-NORTE: Parque San Pancracio, 1 
Tlf.: 653 89 77 - SAN SEBASTIAN DE LOS REYES 

UNA JOYA 
LO DICE TODO 

SE FIEL 
A UNA TRADICION 

JOYERIA - RELOJERIA 

SU JOYERO DE CONFIANZA 

Abrimos sábados tarde del 12 de diciembre 
al 2 de enero (ambos inclusive) 

MANUEL A'lAÑA, 16 AV. REYES CATÓLICOS, 3 
TELEF. 888 10 43 TELEF. 881 82 23 

ALCALA DE HENARES 

CLINICA VETERINARIA DEL VAL 
- Vacunas - Cirugía 
- Peluquería 
- Limpieza dental por ultrasonidos 
- Alimentación 
- Accesorios 
- Visitas a domicilio 

URGENCIAS 24 H. EN ALCALA 
Telf.: ·~5 S4 52 ·Abonado M ,,,., 

Salamanca 8 - TeU.: 882 64 01 - ALCALA DE HENARES 

CONTABILIDADES 
- Puesta al día de 

contabilidades atrasadas. 
- Confección y seguimiento 

de contabilidades. 
CD/CONT • (Sr. Oñoro> 

TIE- BB"I 84 "14 

LIMPIEZAS MAR 
CONTRATACIÓN GEifEIAL DE LIMPIEZAS 
Fábricas, Nms, "Ofk:iDas, ('onnjdades, etc ... 

Plaza Río J arama S/N 
Telf. : 882 33 38 - Alcalá de Henares 

_Horario recepción de .10 a 2 
des ués contestador. 
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RENAULT MAN GER 

Hay detalles 
que .no tienen precio. 

Q_ Dirección Asistida. 

D= Cierre centralizado de puertas 
con mando a distancia . 

/!J' Elevalunas eléctricos delanteros. 

llJJ Retrovisores color carrocería. 

@ Volante regulable en altura. 

1. 795.000 pts. * 
Versión CiTS. 

@ 
RENAULT 

RED RENAULT DE LA COMUNIDAD DE MADRID 
300 Instalaciones a su servicio. 

• Oferta promociona! válida, sólo durante este mes para vehículos en stock. (Con IVA, transporte) No compatible con otras promociones. 



Don Felipe Calvo fue nombrado hijo adoptivo de la ciudad en ,978 

«En aquella época las relaciones 
entre el ayuntamiento y la universidad 
eran muy cordiales» 
Dice 'Fernando sancho, recordando aquel momento, cuando ·era alcalde 

La semana pasada les informáb,amos del fallecimiento de Don Felipe Calvo y Calvo, el que fuese vice
rrector de la Complutense y encargado del campus de Alcalá en sus primeros años, de modo que puede 
considerársele de hecho el primer rector de la Universidad de Alcalá de Henares. Esta semana hemos 
querido rescatar de nuestro archivo una instantánea entrañable: el momento en el que el alcalde de la 
ciudad, por entonces Femando Sancho, le hace entrega del título de hijo adoptivo de la ciudad en 1978. 

Precisamente con Fernan
do Sancho hemos conversado 
sobre la figura de este hombre 
que tanto hizo por la Univer
sidad de Alcalá y que falleció 
el pasado martes 24 de no
viembre. Sus restos mortales 
descansan ya en paz en Palen
cia, su ciudad natal. «Al tener 
conocimiento de que había fa
llecido don Felipe, lo sentí 
profundamente, puesto que 
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en el tiempo que estuvo aquí, 
dado que yo estaba entonces 
en la alcaldía, hicimos una 
gran amistad». 

Eran los comienzos de la 
década de los 70 y por aque
llas fechas la Universidad de 
Alcalá no tenía rector, sino 
que era regida por un Patro
nato Directivo del que forma
ban parte el alcalde de Alcalá 
y el alcalde de Guadalajara, la 

Sociedad de Condueños y los 
decanos de las facultades en
tre otros. El presidente del ci
tado patronato era Don Feli
pe Calvo: «Fue un hombre 
que hizo muchísimo por la 
Universidad -recuerda don 
Fernando Sancho- y tenía 
un interés enorme en ella. 
Creó el apeadero de Renfe y 
también tuvo mucha contes
tación por las protestas estu-

diantiles de aquella época. 
Imagino que le hubiera gus
tado mucho ser rector, pero 
cuando la Universidad se vi
no definitivamente a Alcalá, 
en junio de 1977, nombraron 
a Manuel Marte! y Felipe se 
reintegró a su cátedra de Ma
drid y a su vicerrectorado». 

En aquella época las rela
ciones entre la Universidad y 
el Ayuntamiento eran muy 
cordiales: «Las relaciones en
tre ambas instituciones se de
sarrollaban magníficamente 
bien. El ayuntamiento no te
nía gran cosa que hacer ma
terialmente, pero ayudába
mos en lo que podíamos, co
laborando, organizando y 
alentando». · 

En vista de todo el esfuer
zo e ilusión que Don Felipe 
Calvo puso en la Universidad 
de Alcalá, la ciudad y en su 
nombre el pleno del ayunta
miento que Don Fernando 
Sancho presidía acordó nom
brarle hijo adoptivo de Alca
lá, título que él siempre llevó 
con orgullo. Años más tarde, 
en un homenaje que se le 
brindaba en nuestra ciudad, 
insistió en que Fernando San
cho le acompañara en la me
sa presidencial. «Yo le contes
té que ya no era alcalde y no 
representaba nada, pero él me 
replicó que era su 'padre 
adoptivo'», nos contó Don 
Fernando. 

El decano del Colegio de 
Abogados de Alcalá, cargo que 
comenzó a desempeñar preci
samente el mismo año en el 
que fue hecha esta fotografía 
-1978-, describió a Don 
Felipe como «Un hombre ase
quible, metódico y recto en 
sus cosas, y con un entusias
mo muy grande. Era, no di
go autoritario, pero le gusta
ba llevar las cosas a rajatabla. 
Aparte de su cátedra de cien
cias, era un escritor muy lite
rario, hacía unos discursos 
preciosos y también escribía 
artículos. Era una persona ex
celente». 

Aunque don Fernando San
cho dice que el ayuntamiento 
no podía hacer gran cosa ma
terialmente, se las arregló, en 
aquellos días inciertos y de 
presupuestos municipales pe
queños, para adquirir el an
tiguo hospital militar -el 
convento de Mínimos de San 
Francisco- y ponerlo a dis
posición de la naciente uni
versidad, y ésta ubico en él a 
trancas y barrancas la facul
tad de Económicas. Que ahí 
sigue, ya con su ampliación 
adyacente. 
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A la izquierda, el opispo, monseñor Ureña, junto al presidente de la Asociación de Moros y Cristianos de Alcalá, Francisco Manuel Que
sada. A la derecha, José Macias Soto, a quien se le desborda el entnsiaSJ110 cada vez que nace una entidad festivo-cultural. 

También tendrá su desfile y representación en las ferias de 199! 

se presentó la Asociación de Moros y Cristianos de Alcalá 
La Asociación de Moros y 

Cristianos de Alcalá se presen
tó el sábado día 28 de noviem
bre con una cena celebrada en 
el restaurante Martin's, a la 
que asistieron los socios de la 
misma; el concejal de Obras, 
José Macías Soto; el gerente 
de la Fundación Colegio del 
Rey, José María No gales, y el 
obispo de la diócesis alcalaí
na, monseñor Ureña~ Con 
aproximadamente sesenta so
cios, la Asociación de Moros 
y Cristianos tiene como pre
tensión el engrandecerse, po
ner en marcha su fiesta en las 
ferias de 1993 y, en definiti
va, recuperar una actividad 
festiva que ya tuvo eco en Al
calá tras la expulsión de los 
musulmanes. 
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Francisco Manuel Quesada Andreu, presidente de la .Asociación de 
Moros y Cristianos, es un alicantino afincado en Alcalá. 

La iniciativa de crear la 
asociación, según su presiden
te, Francisco Manuel Quesa
da Andreu, alicantino afinca
do en Alcalá, «surgió porque 
nos juntamos unos amigos y 
vimos que las ferias iban ba
jando. Y o conocía la fiesta de 
moros y cristianos al ser ali
cantino, y viendo que Alcalá 
es mora por su nombre, vimos 
que no era descabellado crear 
la asociación y realizar la 
fiesta». 

Quesada Andreu reveló que 
todo se ha ido haciendo de 
forma progresiva en la asocia
ción; «poco a poco hemos ido 
creciendo hasta hoy que he
mos realizado la presentación. 
Lo que queremos es seguir 
adelante y que esto no decai
ga». 

«Somos un grupo de gente 
que queremos movimiento, 
que queremos ensalzar un po
co las ferias y fiestas de Alca
lá, engrandecerlas cultural
mente», dijo Quesada An
dreu, quien reconoció que las 
ferias complutenses «las ve
mos cada año un poco más po
bres». 

El presidente de la Asocia
ción manifestó que esta fiesta 
de moros y cristianos es en es
tos momentos desconocida 
aquí en Alcalá, «pero tenemos 
previsto conseguir unos docu
mentos que demuestren que 
en esta ciudad hubo represen
taciones de moros y cristia
nos, especialmente en los si
glos XV y XVI, como en to
da Castilla la Nueva y Casti
lla la Vieja. Lo que ocurrió es 
que la fiesta se perdió en Cas
tilla, pero se mantuvo en V a
lencia y en Alicante». 

Los miembros de la asocia
ción se han apoyado en su 
propio esfuerzo y en el de di
versas casas comerciales. «Va
mos a salir con desfiles en las 
próximas ferias», aseguró 
Quesada Andreu: «Van a ser 
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Sobre estas líneas, uno de los muchos momentos agradables que tuvo la ce
na en que se presentó esta nueva asociación cultural y festiva. A la dere
cha, un anticipo de lo que nos puede traer en el futuro esta tradición del folk
lore levantino, con el palmito de esta cristiana y la apostura de este moro. 
desfiles muy sencillos, pero 
vistosos, hasta que poco a po
co vayamos engrandeciendo la 
fiesta. Con el tiempo preten
demos hacer todo lo que se ha
ce en Valencia y en Alicante 
como las embajadas mora y 
cristiana, el desembarco ... Es 
decir, todo lo que lleva con
sigo la fiesta de moros y cris
tianos. Esa es nuestra preten
sión, pero sabemos que tene
mos que ir acostumbrando a 
la gente para que comprenda 

el sentido de la fiesta». 
Entre los invitados que 

acudieron a la cena de presen
tación de la Asociación de' 
Moros y Cristianos de Alcalá 
estuvieron presentes un va
lenciano de lujo, el obispo de 
la diócesis complutense, mon
señor Ureña; el concejal de 
Obras, José Macías, y el ge
rente de la Fundación Colegio 
del Rey. Los tres se congratu
laron por la puesta en marcha 
de la asociación. 

• HORMIGONES • MATERIALES DE CONSTRUCCION 
• MOVIMIENTOS DE TIERRA • URALITA • ISOVER 
•AZULEJOS• PAVIMENTOS• CONTENEDORES ... 

Ctra. Villalbilla, Km. 2 
Telés. 885 92 81 - 885 96 .31 

28810 VILLALJHLLA 
(Madrid) 

VIVIMOS DE Y PARA EL PERSONAL 
QUE NOS VISITA EN EL CHAPARRAL 

EL CHAPARRAL 
PUB 

.. • Y NO TE OLVIDES DE NUESTRO CAFE IRLANDES 

Avda. Re es Católicos, 43 - Tlf.: 880 92 14 -ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Mactrld 

SOLO MODELOS DE CALIDAD 
AVALADOS POR PERSONAL ESPECIALIZADO 

LOS MEJORES <<REYES>> 
SOBRE DOS RUEDAS 

Hasta el 31 de diciembre 

¡Superofertas en motos! 
APROVECHA, HAZ TU RESERVA AHORA 

Y VEN A RECOGERLA EN «REYES». 

LAS MEJORES BICICLETAS DE .MONTAÑA 
A LOS MEJORES PRECIOS 

TALLERES PROPIOS PARA REVISIONES Y REPARACIONES 

MOTOCICLETAS 

ALCA NO 
Vía Complutense, 11 (junto Parque Municipal) 

Telf.: 889 26 65 - ALCALA DE HENARES 
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«Al alcalde le molesta venir a estos barrios, no sea que se llene de 
sudor de los trabajadores», dice Francisco González Adrada 

l~quierda Unida puso pancartas exigiendo que 
se arregle la plaza Luis de Antezana 

La coalición Izquierda Unida colocó dos pancartas exigiendo el arreglo de la plaza existente al fondo 
de la calle Alfonso de Zamora, un entomo urbano que lleva pendiente de una reforma urbanística du
rante diez años y cuyos vecinos han expresado en diversas ocasiones su malestar por el retraso. Al 
problema urbanístico hay que añadir otro problema que tiene preocupados a los vecinos, el de la segu
ridad ciudadana. Los robos y los atracos se han producido en los últimos meses con cierta asiduidad. 

Los vecinos de la zona, en 
la que están las calles Alfonso 
de Zamóra, Impresor Brocar, 
Manuel Laredo y Marqués de 
Morante, consideran que un 
entorno debidamente urbani
zado, con suficiente luz y fa
voreciendo el tránsito y la es
tancia de los vecinos, favore
ce la seguridad ciudadana. No 
es el caso de la plaza Alfonso 
de Zamora, un entorno al que 
por el momento no cabe ni lla
mar plaza, ya que es un fon-
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do de saco de la calle Alfonso 
de Zamora, de la que ha to
mado el nombre, totalmente 
descuidado e inurbanizado. 

«Llevamos diez años espe
r~ndo a que arreglen la plaza 
y no la arreglan>>, señaló un 
vecino que examinaba cómo 
varios militantes de Izquier
da Unida colocaban una de las 
pancartas a la entrada de la 
calle Alfonso de Zamora. «Se 
pasa una legislatura munici
pal, viene otra y otra, pero 

hasta la fecha no han hecho 
más que prometernos que nos 
lo arreglan y nada más. Ahí 
está la conclusión», dijo este 
mismo vecino mientras otro 
apuntaba que «aquí sólo esta
mos para pagar». 

La situación se agravó con 
el inicio de la tramitación pa
ra la construcción de un apar
camiento subterráneo en la 
propia calle Alfonso de Zamo
ra. Al final, la escasa deman
da de plazas hizo que no se 

iniciaran las obras y que con
cluyera la polémica: la mayo
ría de los vecinos querían que 
la salida del aparcamiento es
tuviera por la calle Marqués 
de Morante y no tener la en
trada y la salida por Alfonso 
de Zamora cortando así com
pletamente la calle: «No nos 
aceptaron las condiciones y 
por unas cosas y por otras al 
final no se hizo el aparcamien
to». 

Sin aparcamiento subterrá
neo y sin urbanización de la 
plaza, otro problema es el de 
la seguridad ciudadana: «Es
te tema le tienen bastante 
abandonado en esta zona; lo 
mismo en esta plaza que en la 
de al lado, la de Luis de An
tezana. Hay gamberrismo de 
motos, de gente que no se sa
be si se viene a drogar aquí, 
jeringuillas que aparecen y 
atracos>>, dijo un vecino recor
dando que no hace mucho un 
anciano fue atracado en la zo
na. «El ayuntamiento tiene 
abandonada totalmente esta 
zona del distrito VII». 

«La Policía pasa por aquí 
pero debería pasar más. A ve
ces se les llama pero vienen 
cuando a ellos les parece y si 
ven alguna pandilla de chava
les en situaciones que no son 
normales, no se llega a ellos a 
preguntarles qué ocurre. La 
vigilancia es prácticamente 
nula», añadió otro vecino. 
U no más se incorporó a la 
conversación para decir que 
«la plaza es la escombrera de 
la RENFE; ahí está abierta la 
tapia que da a las vías porque 
están haciendo obras, y nos 
están depositando todos los 
escombros». 

«Dejadez socialista». 
El concejal de Izquierda 

Unida, Francisco González 
Adrada, manifestó que «el 
problema que tienen estos ve
cinos es por la dejadez del 
grupo socialista y concreta-
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Diversos vecinos expresaron a PUERTA DE MADRID su malestar por el estado en que se mantiene esta zona desde hace diez años. 

mente del alcalde. Aquí había 
un proyecto de hace diez años 
y por eso en las pancartas ha
cemos mención a los diez años 
de gobierno del PSOE». 

Según González Adrada, el 
proyecto data del 1982 y está 
en torno a los 12 millones de 
pesetas. «Estamos en la fase de 
adaptarlo porque ahora pue
de estar sobre los veintitantos 
millones. Tanto el concejal de 
Planeamiento como el alcalde 
no tienen voluntad de arreglar 
ésto. Dinero sí hay. Del año 
1991 quedan todavía por gas-

taren excedentes, aproxima
damente 250 millones de pe
setas; la cosa es muy sencilla: 
nosotros le dimos al equipo de 
gobierno una lista de necesi- , 
dades entre las cuales entraba 
este proyecto». 

El concejal de IU apuntó 
que «estas cosas que se ven 
aquí, a menos de un kilóme
tro de la plaza de Cervantes, 
son indignas para una ciuda~ 
como Alcalá. Parece como si 
hubiera un castigo a estos ve
cinos; hay cosas que no te ex
plicas salvo en clave esquizo-

Sueña con sus platos 
Despierta con su parrilla 

• SOLOMILLOS 
• COSTILLAS CRUJIENTES CON MIEL 
• CHURRASCOS ___ ..;..... __ __ 

¡Es otra historia. 
el Cerrajeros, 18 (junto Ayuntamiento) 
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frénica. ¿Qué sentido hay que 
en el plan de distritos tan 
aireado se hayan gastado casi 
mil millones de pesetas y que 
una cantidad tan pequeña co
mo esta no se haya realiza
do?». 

«Hay dos concepciones dis
tintas de la ciudad; una la de 
IU y otra, la del gobierno del 
PSOE. El alcalde quiere gas
tarse los 250 millones en la ca
sa de los Lizana y nosotros 
que queremos que se gasten en 
necesidades más perentorias», 

señaló González Adrada para 
explicar a continuación que 
en el pleno del mes de no
viembre el Partido Popular 
presentó una moción que tras 
ser aprobada por la oposición 
fue declarada por el alc.alde 
como nula de pleno derecho. 
«No hay excusas. Este es un 
problema de voluntad del al
calde; lo que pasa es que el al
calde vive en un barrio que 
está en mejores condiciones y 
le molesta venir a estos ba
rrios, no sea que se llene de 
sudor de los tr.abajadores». 

EMPRESA DEL SECTOR AUTOMOVILISTICO 

NECESITA 

- Personal Estación servicio 
- Mecánicos y Electricistas 

Ofic. tª y 2ª 
-Chapistas 
-Pintores 
SE REQUIERE 

Ofic. tª y 2ª 
Ofc. tª y 2ª 

- Carnet de conducir B-1. 
- Servicio militar cumplido. 
- Experiencia e informes. 

Ponerse en contacto para entrevista 
Telfs.: 888 22 38 - 888 19 98 
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se pretende repoblar los ríos de la región 

La comunidad de Madrid pone en marcha 
un proyecto de producción de trucha común 

La Comunidad de Madrid ha puesto en marcha en Manzanares el Real un proyecto de produc
ción de trucha común dirigido a la repoblación de los ríos de la región. La concepción del mismo 
ha correspondido a la Agencia de Medio Ambiente, en colaboración con la Universidad Complu
tense y el Taller de Acuicultura dl Molino11. 

El proyecto se desarrolla
rá en las instalaciones del 
mencionado taller de acui
cultura de Manzanares el 
Real, única piscifactoría 
existente en la Comunidad 
de Madrid , que ha sido re
habilitada y potenciada por 
la Agencia de Medio Am
biente para este objeto. 

La producción se hará si
guiendo dos procedimientos. 
Uno, a corto plazo, por el 
sistema convencional de 
huevos embrionados. El otro 
es el que encierra el máximo 
interés. 

Consiste en la captura de 
reproductores o futuros re
productores , por medio de 
pesca eléctrica , en aquellos 
ríos o arroyos en los que no 
existía constancia de que hu
biese n sido objeto de repo-

Lotes y 
Cestas 

C om o iodos los años, desde 1925, n u estra 

Sección de Navidad, Ita preparado con 

t odo el esmero, Bandejas, Cestas de 

Navidad, Lomo embucl.ado,JAJnones 

Ibéricos, de Bellota, Serranos, Quesos 

(Curados, de Oveja, Manci.egos. .. ), 

Licores exqusitos, nuestros mejo res 

Caldos, Brand res, Wl.isl.ies, Cuas. 

Usted ya los conoce, pero s i no es así, 
o 
~ ningún o tro año mejor que este para 

¡ "descubr i r los". 

distribuidora alcalá s.a. 
C/ Avila s/rfJ 
Alcalá de Henares (Madrid) 
Tlf.: (91) 888 14 29 
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blación, y por tanto, las tru
chas que habitan en ellos 
pueden considerarse como 
autónomas. 

Cuando, desde esta línea 
de producción, pueda conse
guirse el número de truchas 
necesario para la repobla
ción de los ríos de la Comu
nidad de Madrid, el primer 
procedimiento quedará anu
lado. 

La segunda fase del pro
yecto se lleva a cabo en co
laboración con el departa
mento de Producción Ani
mal de la Facultad de Vete
rinaria de la Universidad 
Complutense. Se trata de un 
programa de investigación 
que puede considerarse pun
tero en Europa. 

Consiste en la identifica
ción de un fenotipo de tru-

cha común, así como en la 
realización de un estudio pa
ra acometer cambios genéti
cos en algunas características 
de la especie, encaminados a 
una mejora y selección gené
tica. 

Dentro de este campo, el 
Centro de Investigación de 
la Comunidad de Madrid, 
situado en Soto del Real , se
cundará el programa, inci
diendo en la alimentación de 
la trucha común. 

Cursillos para escolares 
La tercera faceta del pro

yecto está orientada al aspec
to formativo de los escolares. 
En las instalaciones del Ta
ller de Acuicultura «El Mo
lino» se imparten cursillos de 
un día de duración o de va-

rios, dirigidos a niños y jó
venes. La temática de los 
mismos se refiere a lo que 
significa el medio dulce acuí
cola de la Comunidad de 
Madrid. 

En los acuarios del men
cionado taller, los visitantes 
pueden contemplar todas las 
especies piscícolas que se en
cuentran en la región. Tam
bién hay unas zonas de tra
bajo para la observación y 
clasificación no sólo de esta 
parte de la fauna, sino de 
aquellos invertebrados exis
tentes en las aguas, que for
man parte de la cadena tró
fica de los peces. 

Los escolares, tutelados 
por monitores especializa
dos , pueden ejercitarse en 
trabajos prácticos, lo que les 
permite, al mismo tiempo, 
incrementar su formación y 
ser más sensibles hacia este 
medio natural. 

Estas visitas o estancias se 
complementan con un adies
tramiento deportivo en los 
lagos de pesca «sin muerte», 
en una demostración de que 
pescar es una diversión que 
no tiene que llevar apareja
da la muerte de un bello ani
mal. 
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José Maña Rodñguez COiorado, consejero de Política Territorial: ra de búsqueda de soluciones 
alternativas en el entorno in
mediato del niño, evitando 
el internamiento del menor 
en un centro, siempre que 
sea posible, mediante ayu
das económicas y sociales. 
Política que no podrá ir se
parada de una atención a las 
familias de estos menores de 
edad, como marco conviven
cia} básico de su vida coti
diana. 

«La comunidad de Madrid ha cumplido de sobra 
sus compromisos en el plan de vivienda para 1992» 
Reunión de la mesa de seguimiento del plan cuatrienal de vivienda 

d.os objetivos fijados por la Comunidad de Madrid y el Ministerio de Obras Públicas y Trans
portes para el plan cuatrienal de viviendas en 1992 se han conseguido plenamente y con superávit 
en la calificación de viviendas de protección oficial y están prácticamente cumplidos en los cupos 
de vivienda a precio tasado11, ha declarado el consejero de Política Territorial, José María Rodri
guez Colorado en una rueda de prensa celebrada tras la reunión de la mesa de seguimiento de este 
Plan formada por entidades financieras, sindicatos, cooperativas y ayuntamientos. 

Sin perjuicio de esta polí
tica de protección a la infan
cia desamparada, el IMAIN 
trabajará en la perspectiva 
de una defensa integral de 
todos los menores de edad 
para el reconocimiento de 
sus derechos como ciudada
no. 

El consejero ha señalado 
que se han calificado 11.538 
viviendas de régimen gene
ral (las destinadas a familias 
con ingresos inferiores a 
300.000 pesetas mensuales), 
cifra que supone un cumpli
miento del 106 por ciento so
bre las 10.800 convenidas. 
Asimismo, ha añadido que 
en vivienda de régimen es
pecial, para los ingresos más 
bajos el cumplimiento es su
perior al 200 por cien: se han 
calificado 3.164 viviendas 
cuando el objetivo anual es
taba acordado en 1.500 vi
viendas. 

Los promotores de estas 
viviendas, en gran mayoría 

cooperativas, han solicitado 
a las entidades financieras 
los 52.735 millones de pese
tas en préstamos necesarios 
para construir 9.000 vivien
das del total de las 14.700 ca
lificadas. La financiación 
concedida por el Banco Hi
potecario y Caja de Madrid 
asciende hasta la fecha a' 
33.066 millones de pesetas. 
Rodríguez Colorado ha ma
nifestado que de aquí a final 
de año la mayoría de las vi
viendas obtendrán financia
ción de estos bancos y las 
restantes pasarán al cupo de 
1993 con la garantía de que 
el 100 por cien tendrán los 
préstamos, ya que los res-

Europcar ~ 
La calidad en alquiler de vehículos 

AHOU El ALCALA DE HENARES COI UN NUEVO 
PUNTO DE ATENCION AL CLIENTE: 
Pº DE LOS CUUS, 16 • Tlf .: 882 49 49 

Europcar ~ PONE A SU DISPOSICION 
UNA AMPLIA GAMA 
DE SERVICIOS 

- ALQUILER DE COCHES. 
- ALQUILER DE FURGONETAS. 
- ALQUILER DE MINIBUSES. 

Pensando en usted Europcar ... 
RENAULT . sólo selecciona marcas líderes como 
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ponsables de estas entidades 
han comprometido su parti
cipación en este plan cua
trienal. 

Instituto Madrileño de 
Atención a la Infancia 

La consejera de Integra
ción Social, Elena Vázquez, 
y el viceconsejero, Tomás 
Merín, presentaron el Insti
tuto Madrileño de Atención 
a la Infancia (IMAIN), del 
que son presidenta y vice
presidente, respectivamente. 

La labor de la Comunidad 
de Madrid en materia de 
menores se basa en una po
lítica desinstitucionalizado-

En la constitución formal 
del consejo de adminisración 
del IMAIN, el día 25 de no
viembre, se trató entre otros 
asuntos la presentación del 
programa «niños-mayores» y 
se hizo una declaración so
bre el acceso de los menores 
a las líneas de los llamados 
teléfonos eróticos, que se han 
convertido en un verdadero 
quebradero de cabeza desde 
un punto de vista moral. .. y 
de las facturas de teléfono. 

DISTRIBUIDOR COMERCIAL 
Campsa - RIPSO~ 

PARA EL CORREDOR DEL HENARES Y GUAD.ALAJARA 
Para más información y pedidos: 

.. 5016831 
-..· 551 12 12 

Fax: (91) 501 72 69 
Llame ahora, su seguro servidor 

IWaf MI Parque sólo la experie11da de Campsa puede garastú.arle la ca- ~ 
_, _ ·-- lidad óptima de producto y el mejor servido. o. 

ii' o lli\WQI Parque eamPsa le ofrece los precios más competitivos, las me
-· .. ••• -·- jotes cozuliciolJes y las más rápidas yCÓ1110daSformas de pago. 

Porque los cami011es de Campsa cue11bm coD sistemas fiables 
de medició.u, lo que garaIJtú.a el srzmizústro exacto de Sil pedido. 

DEPOSITOS EN ALCALA 

&' 
ii' 
Gr' 
~ -· Q, 
:;, 

&' 
3 

Si aprovechamos la campaña de este invierno, inician
do la «operación regalOll, de una MOUNTAIN-BIKE 
(bicicleta de montaña) por pedidos acumulados o de 
una vez de 75.000 a 100.000 litros de combustible. 

Campsa 
·~'J.. 1 '7t * • • ' 
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continúa el Trofeo Olimpus 
Un domingo más, y sin ningún incidente por parte de ningún equipo y una deportividad excelente, 

se pudo celebrar la jornada. Desde estas páginas hacemos una puntualización respecto a la jornada 
anterior del equipo Bodeco, y es que el Bodeco como tal no tiene nada que ver con aquellos jugadores 
exaltados. Los resultados de los encuentros disputados han sido los siguientes: 

EVEREST, 2 
MADIGOL, 12 

Goles a gogó que -son 
amores- en este deporte no 
pueden faltar. Las botas se 
pusieron los de Madigol con 
su máximo goleador que con
sigue diez tantos con un olfa
to de máxima rentabilidad. El 
Everest aguantó lo que pudo, 
y eso sí, cuando pudo consi
guió los tantos. 

CLUB DE SUBOFICIALES, O 
TENISPORT, 8 

Ni que decir tiene que el 
Tenisport consiguió otro 
triunfo, con otra goleada y sin 
encajar ningún gol, y es que 
en este grupo se les ve dema
siado sueltos y sin ningún ri
val apetecible. 

PUERTAS 
PlQUERA 1 
• DE SEGUlllDAD 
• DE INTEJUOR 
•FRENTES 

DE .ARMJUUOS 
•CUBRE 

RADIADORES 
OFERTAS EN PlJEllT.AS 

Faellldacles 
de pago 

el . Escuelas Pías. 4 - Telf.: 882 81 77 
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DIEGO LAINEZ, l 
U.N.A.B. SALASPORT, 12 

Sin apelativos y una sobe
rana lección le dio la 
U.N.A.H., al Diego Laínez de 
cómo se juega al fútbol sala: 
jugadas, pases, goles, y sobre 
todo deportividad, y es que la 
U .N .A.H. lo reúne todo. En
horabuena. 

CONSTRUCC. PEYSE, 4 
QUIMICA SINTETICA, l 

Por fin llegó el triunfo, y es 
que lo necesitaban los del Pey
se que comenzaban bien todos 
sus primeros tiempos y acaba
ban mal los segundos. En es
ta ocasión, sí funcionó el ata
que y no descuidaron la de
fensa. Dos puntos vitales que 
hacen pensar en ilusiones de 
poder estar ahí. 

AEROQUIP, l 
CAFETERIA MONACO, 6 

Partido de lo más intere
sante que pudimos encontrar 
en esta jornada con dos equi
pos que aspiran a todo. La 
victoria se decantó a favor del 
Mónaco que estuvo más aten
to a sus contraataques y que 
cumplió con el cometido de su 
entrenador, el marcaje al ju
gador más destacable del 

Aeroquip y entonces, no fun
cionaría el Aeroquip y acertó. 

ELECTRICIDAD BOIBA, 3 
F. NUÑEZ, 5 

Sudor y lágrimas le costó 
sacar el partido adelante al F. 
Núñez con un Boiba muy mo
tivado que se fue adelante y 
no se achicó pudiendo haber 
empatado. 

CAFE NAIF, 7 
BAR JOYMAR, 2 

Ahí está el Naif, que paso 
a paso entra entre los favori
tos de este grupo que domin
go tras domingo complica más 
la clasificación y estar ahí en
tre los mejores de su grupo, 
despacito despacito y con un 
juego muy limpio como su 
texto dice en sus camisetas vi
ve sin drogas. 

KINGSTON, 2 
AT. IND. BODECO, 2 

En esta ocasión sí estuvie
ron a la altura de las circuns
tancias y con una deportivi
dad exquisita el Bodeco, que 
plantó cara al Kingston y pu
do ganar el partido, con un 
Kingston atípico y aburrido 
desaminado y sin fuelle de ca
ra al marco contrario. 

AGUA CALIENTE Y CALEFACCION, TODO EN UNO 
La caldera mixta Termocompact de Vaillant proporcio
na agua caliente al instante y calefacción económica pa
ra toda la casa. Todo, en UD solo aparato de reducidas 
dimensiones que se instala en UD poco tiempo y funcio
na con cualquier tipo de gas. 
Por algo Vaillant es el líder del mercado europeo. 

CALEFACCION CENTRAL POR: 
• GAS llATURAL • GAS PROPAllO. 
• GAS IUTAllO • GAS-GIL • ELECTRICA 

-
-

seguridad y confianza 
para un calar sana y confortable 

DISTRIBUIDOR OFICIAL DE VAILLANT: • 
SANEAMIENTO Y CONSTRUCCION, S.A. 

l .. & 
"Vaillant 

Pº de Los Curas, 25 - Tlfs.: 888 05 15 I 888 45 11 - el San José, s/n - Tlf.: 881 75 97 
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Ciclo de 20 
meleés sociales 

Promovido por la sección de 
Deportes del Distrito V de 
nuestra ciudad y organizado 
por el Club de Petanca Los Ar
cos del V al, en los terrenos de 
juego del Distrito V, sitos en la 
calle Felipe 11, se ha celebrado 
un ciclo de 20 Meleés de Petan
ca, jugándose los miércoles y 
viernes, desde el día 23 de sep
tiembre al 27 de noviembre. 

El ciclo ha sido un completo 
éxito tanto en cuanto a parti
cipación como en organización, 
posiblemente el éxito haya es
tado basado en que se ha dado 
entrada en la misma competi
ción a todas las categorías de ju
gadores unificándolas y entran
do a jugar por medio de un sor
teo día a día, cada equipo for
mado a sorteo que bien podía 
ser una tripleta o dupleta entra
ba ·a formar parte de un grupo 
de cuatro equipos, por lo que 
cada día tenía que jugar tres 
partidas, puntuando un punto 
por cada partida ganada y otro 
punto por participación. Estos 
fundos se han sumado al final 
de la competición y cada pun
to obtenido por aquellos juga
dores que han participado en 
un mínimo de 10 meleés, se ha 
valorado proporcionalmente al 
dinero recaudado de la inscrip
ción en las meleés, ya que ca
da día que se jugaba el jugador 
ha aportado una inscripción de 
100 pesetas. El valor obtenido 
por cada punto se ha multipli
cado por el cot\.seguido por ca
da jugador y ese ha sido el va
lor del trofeo consguido. Qui
zás esta modalidad de entrega 
de trofeos haya sido también 
base de la gran participación 
habida en el torneo, ya que el 
jugador por el simple hecho de 
participar en el 50 % de las me
leés tenía derecho a trofeo in
dependientemente de la clasi
ficación final obtenida. 

La participación femenina 
en el torneo amén de ser entu
siasta ha sido numerosa, llegan
do a ser casi del 20 % del total 
de la participación. Lo mismo 
ha ocurrido con la tercera edad 
e infantiles, aunque este sector 
no ha sido tan numeroso. 

El éxito de este tipo de com
petición ha sido tal que ha ser
vido de estímulo para que la 
Junt a Directiva del Club de 
Petanca Los Arcos, el próximo 
mes de febrero, organice otra 
competición de este estilo. 
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El lplahenares Distrito 111 hi
zo uno de los mejores encuentros 
de la temporada. En él se vio lo 
injusto de su clasificación, pues 
es un equipo que puede y debe 
darnos de aquí al final de la tem
porada grandes alegrías. Lapa
rroquia que acompañó a Palen
cia al equipo se divirtió y vio un 
voleibol que hacía mucho no 
veía. El encuentro empezó un 
poco retrasado porque se rompió 
la red, lo que trajo consigo que 
el calentamiento se hiciera un 
poco más largo. Tras él dio co
mienzo lo que sería una gran ac
tuación de los universitarios 
frente a quienes nos han de re
presentar en las próximas olim
piadas y campeonatos interna
cionales. 

Empezaron los Promesas 94 
muy asentados en el terreno de 
juego con una defensa muy fuer
te, y los alcalaínos defendían su 
cancha con todas sus armas, pe
ro eso no fue suficiente, pues los 
seleccionados consiguieron ha
cerse con el set por 15-8. Sin em
bargo, en el segundo los del dis
trito 111 lucharon y entraron en 
juego, y quizás empezaron a de
mostrar lo que llevan dentro: se 
estiraron, pusieron la máquina a 
funcionar -esa que parecía es
tar oxidada- y no renunciaron 
al triunfo. Así se hicieron con la 
segunda manga por 8-15. 

En el tercer set hubo de todo. 
Con el tanteo 14-14 Ramiro tu
vo que levantarse del banquillo 
para que un tanto subiera al 
marcador y éste se pusiera 14-15. 
Pero eso hizo que se desequili
braran y cedieran 17-15 ante los 
locales. La cuarta manga se con
virtió en un toma y daca sin que 
nadie se levantara del asiento, 
con todos luchando por conse
guir esa victoria que a los alca
laínos se les va negando por una 
u otra causa. Los alcalaínos ter
minaron cediendo y el tanteo fi
nal fue 3-1. 

Promesas 94: Vega, Flores, 
Caro, Saura, Abréu, Salvador, 
Rueda, Morata, Moltó, Mulas, 
Saura y Martínez. 

lplahenares: Pajares, Mora
les, Expósito, Allúe, Martínez, 
Vicente, De Lucas, Calderón, 
Pablos, García. 

Arbitros: Rodríguez, regular; 
Gutiérrez, mal; y la señorita Fer
nández, muy mal: no supo llevar 
el tanteo y hubo que hacer una 
reclamación fuerte para que su
biera el tanto número 15 a favor 
de los visitantes. 

Las cadetes jugaron un parti
do trepidante. Las azules comen
zaron dominando la primera 
manga, pero quizá la presión las 
hizo desequilibrarse un poquito 
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En Palencia hubo espectáculo 
y la cedieron por 13-15. En la se
gunda manga las chicas de Che
rna salieron con toda alegría y 
una mentalidad nueva y demos
traron a las visitantes que si que
rían ganar tenían que luchar, 
pues no esaban dispuestas a per
der sin dejar la piel en la cancha, 
cosa que hicieron para terminar 
con un claro 15-3. En la tercera 
manga volvieron a relajarse un 
poquito, por lo que tuvieron que 
sufrir teniendo por protagonista 
al entrenador del Sanse, al que 
tuvieron que decir que se senta
ra en el banquillo. Pero todo es
to fue anecdótico porque lo úni
co que hacía era despistar al ene
migo y le fue bien, pues se apun
tó el set por 13-15. Tras esto m 
encuentro volvió a la normalidad 

de la que no tenía que haber sa
lido, pero así es el deporte. Las 
del distrito 111 se hicieron rápi
damente con el cuarto set por 
15-6 y en el de la pacharreta la 
suerte no lo acompañó, termi
nando con 13-15. Al final del en
cuentro, 2-3 a favor del Sanse. 

lplahenares: González, Mar
tín, Montero, Mayoral, Jorge, 
Vázquez, Torija, Campos, Galle
go, Escudero. 

Sanse: Rodríguez, Martín, 
Calvo, Sánchez, Hurtado, Alba
rrán, Manrique, Sánchez E., 
yerla Acedo. 

Los juveniles, que jugaron a 
continuación de las cadetes, hi
cieron un gran partido y vencie
ron cómodamente manteniendo 
un gran nivel y redondeando una 

gran actuación, pese a la resis
tencia que les opuso el equipo vi
sitante, para terminar 3-0. 

El domingo jugaron los cade
tes un partido interesante, pues 
en él se vio la deportividad y no 
la rivalidad que algunos quieren 
ver, pues una prueba evidente es 
que, terminado el encuentro, al
gunos pasaron y salieron como 
vecinos y compañeros que son; 
por mucho que algunos se empe
ñen, a la juventud no se la pue
de manejar. El encuentro termi
nó 0-3 a favor del CV Alcalá, por 
lo que hay que felicitar a todos 
los componentes de este equipo, 
desde su entrenador hasta los del 
banquillo, que dieron, al igual 
que los del lplahenares, ejemplo 
de deportividad. El resultado fue 
Iplahenares, O - CV Alcalá, 3. 

JUMOLIN 

Resultados del Club voleibol Alcalá 
Juvenil masculino 

El pasado fin de semana se ju
gó el partido entre el CV Alcalá 
y el Sanse. El resultado fue 3-1 
a favor de los alcalaínos. Según 
su entrenador, el partido no fue 
bueno y los jugadores tienen que 
mejorar para próximos partidos. 
Este equipo lo dirige Manolo 
U reta. 

Juvenil femenino 
El equipo entrenado por Olga 

sigue en su buena línea y una vez 
más consiguió la victoria ante el 
club AD Estrecho, por 3-0. El 
partido fue interesante y dispu
tado por los dos equipos, demos
trando que los alcalaínos siguen 
en una línea que puede llevarlos 
a lo más alto. 

Cadete masculino 
En este partido los cadetes que 

entrena Pedro Embid no quisie
ron sorpresas y no dejaron que 
el equipo contrario se pusiera 
por delante. El partido se dispu
tó con gran deportividad por 
parte de los dos equipos y eso es 
de agradecer porque se enfrenta
ban dos equipos alcalaínos y eso 

la ~cala an 
Rlisidancial 
La llaala 

Urbanización totalmente 
legalizada y ejecutada 

En Humanes (Guadalajara) 
'. a 25 min d~ Alcalá. Tel: 911185 0131 

siempre arrastra una rivalidad 
deportiva; no se entendería de 
otra manera porque, al fin y al 
cabo, todos queremos lo mejor 
para este deporte. Por lo menos 
así lo entiende el CV Alcalá. Los 
equipos que disputaron este en
cuentro fueron el CV lplahena
res y el CV Alcalá, con resulta
do de 1-3 a favor de CV Alcalá. 

Quiero terminar esta crónica 
didendo que, dado el buen com
portamiento de los chavales, que 
fue inmejorable, los mayores de
berían aprender de los más pe
queños y pensar que todos que
remos lo mejor para cada uno, 
pero sin perjudicar a los demás 
porque al fin y al cabo todos tra
bajamos para lo mismo y cuanto 
mejor nos llevemos mejor funcio
nará este deporte y los más be
neficiados siempre serán los ju
gadores y jugadoras. Los diri
gentes cambian, los jugadores 
siempre jugan. 

.Cadete femenino 
Una vez más tenemos que de

cir que el equipo que entrena 
Carlos San Martín sigue impara
ble y así lo demostró este fin de 
semana ganándole a Loeches por 
3-0. De seguir este camino, los 
cadetes pueden aspirar a todo, 
pero no toquemos las campanas 
y deseemos que continúen por el 
camino de las victorias y al final, 
si no cambian los resultados, sí 
se podrá tocar dichas campanas. 

Infantil masculino 
Los infantiles que entrena 

Germán empiezan a darse cuen
ta de que pueden comenzar a ga
nar partidos y eso es bueno por-

que a nadie le gusta perderlos to
dos. Esperamos que tanto el en
trenador como los jugadores em
piecen a pensar que no son infe
riores a nadie y que pueden ga
nar, si no todos los partidos, sí 
alguno. El último encuentro dis
putado terminó así: AD recuer
do, 3 - CV Alcalá, O. 

Infantil fe menino 
El infantil que entrena Loe

ches se enfrentó a un difícil equi
po como es el AD Villalba y así 
lo demuestra lo apretado del 
marcador, que al final fue de 3-2 
a favor de CV Alcalá. Hay que 
decir que en este partido las al
calaínas no estuvieron muy fi
nas, ante la desespeación de su 
entrenador, que no entendía el 
juego que su equipo realizaba. 
Aunque su rival fuera un equi
po con entidad como el Loeches, 
no era para que estuvieran tan 
nerviosas. Pero al final, con mu
cho esfuerzo, consiguieron impo
nerse a un rival que cuenta para 
los primeros puestos. 

Infantil femenino B 
Las infantiles que entrena 

Laura tuvieron doble jornada, 
dado que tenían un partido atra
sado. En el primero que jugó 
perdió contra el Villalba por 3-0. 
Y en el segundo, jugado contra 
CD Estudio, ganó por 3-0. 

Tomeo de minivolei 
AD Estrecho C, O - CV Alcalá, 2 
AD Recúerdo E, O - CV Alcalá B, 2 
CD LAE, O - CV Alcalá, A, 2 
AD Estrecho B, O - CV Alcalá B, 2 

Miguel Angel PIQUET 
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cuando faltan tres jornadas para que acabe la primera fase 

La emoción en todos los partidos está garantizada 
hasta el último momento 

Las tres jornadas que restan para la finalización de esta primera fase del campeonato liguero en la 
división de honor del balonmano nacional se prometen interesantes, e incluso diríamos que trascen
dentales por lo que se refiere al futuro del Club Juventud Alcalá. Tres partidos en los que la implica
ción de cinco de los ocho equipos que forman el gnipo A de cara a la clasificación para la siguiente 
fase garantizan la emoción prácticamente hasta el último momento. Está claro que eludir cualquier 
posibilidad de descenso en el ecuador de la temporada, sirve para tranquilizar a muchos equipos, pero 
la lucha por el título en la fase definitiva, motiva a la mayoría. 

Bidasoa y Barcelona ya tie
nen ganada su clasificación pa
ra la siguiente fase. Los irun
darras han mostrado una soli
dez que los ha hecho merecedo
res del liderato del grupo has
ta estos momentos. Reeditar el 
título de liga conseguido en la 
temporada 86-87 es una clara 
aspiración de los guipuzcoanos 
y es en esta ·campaña cuando el 
equipo del incombustiblejuan
cho Villarreal parece contar con 
las máximas posibilidades a te
nor de la calidad de su planti
lla. 

El campeonísimo Barcelona 
no está mostrando hasta el mo
mento la solidez de otras tem-

NE U MATICOS 

. poradas. En el equipo azulgra
na, con una plantilla nacional 
muy potente, los extranjeros no 
están a tono, no marcan dife
rencias. Veselin Vujovic está en 
horas bajas y Vukovic no des
taca por ser un número uno. 
Falta el tercer extranjero y eso 
también se nota ante equipos 
que se han reforzado con forá
neos de reputado prestigio in
ternacional. Los barcelonistas 
han perdido tres partidos, que 
no es mucho, pero no es usual 
en ellos perder ante el A vide
sa, el Arcos Valladolid o el Con
quense. 

Valladolid lo tiene ya muy 
bien para clasificarse. Suma 14 

/vALLERoS/ 
• Ctra. Pastrana, Km. 1'300 Qtinto a Nueva Alcalá) 

Telf.: 881 56 67 - ALCALA DE HENARES 
• Ctra. Antigua de Barcelona, Km. 28'800 

Telf.: 889 85 74 
• Ctra. Loeches-Alcalá, Km. 1 

Telf.: 885 16 68 (LOECHES) 

puntos y, en caso de vencer es
te domingo en la cancha del 
Avidesa, tiene prácticamente 
garantizada su clasificación, 
puesto que mantendría cuatro 
puntos de ventaja sobre Teucro 
y Alcalá para los dos últimos 
encuentros. La victoria pucela
na del pasado sábado, en Pon
tevedra, ha determinado clara
mente que el futuro del Valla
dolid es jugar entre los grandes. 

Avidesa Alcira cuenta tam
bién con muchas posibilidades. 
Sus trece puntos son una garan
tía, pero tiene un calendario 
complicado. Los alcireños jue
gan dos partidos seguidos en ca
sa, ante el Arcos Valladolid y 

ante el Teucro Pontevedra, y 
ahí pueden y deben garantizar 
su pase a la siguiente fase. Su 
último partido lo juegan en 
Alcalá. 

El Juventud Alcalá depende 
de sí mismo, pero no lo tiene fá
cil; debe sumar el conjunto al
calaíno dos puntos ante el Ca
serío Vigón, el colista, este sá
bado, y buscar la victoria en 
Valladolid la siguiente jornada. 
Su tercera posibilidad será an
te el Avidesa en casa. El ene
migo más claro de los complu
tenses es el Teucro Cajaponte
vedra, con el que tiene el gola
verage a favor. 

Entrar entre los cinco prime
ros del grupo se le ha puesto ya 
un tanto difícil al Teucro. Los 
gallegos tienen que vencer en 
Cuenca. Luego, visitan al Avi
desa, quien también se la jue
ga -como el Teucro-, y con
cluyen el 19 de diciembre reci
biendo al líder Bidasoa. 

Menos posibilidades tiene el 
Conquense, pero aún le quedan 
algunas si es capaz de vencer los 
tres partidos que le restan. Re
cibe en casa al Teucro, visita al 
Bidasoa y termina recibiendo al 
Caserío Vigón. 

50% 495 Ptas. 
Dto. en NEUMATICOS· 

• 1 RADIO CASSETTE STEREO 
• 1 EXTRAIBLE 
• 2 ALTAVOCES 

KIT SONIDO 
3.995 ptas. 
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- GRUPO SHIMANO 
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Derrota ante el líder Bidasoa y las espadas quedan en alto para 

el Juventud Alcalá en los últimos tres partidos 

!2·2J, sabrá la segun.da mitad para un floja equipa alcalaína 
LOS complutenses no pudieron oponer resistencia contra la artillería 
pesada del equipo lrundarra con wenta, Rekondo y Kalarash 

RESULTADO: Elgorriaga Bidasoa de Irán, 32; CLub Juventud Alcalá, 23 (15-9 en el de~). 
BIDASOA: Svemson, Boleá (2), Oiana (6), Bogdam Wenta (6), Xabier Rekondo (6), Kalarash (6, dos 

de penalti) y Rubiño, (3), en el equipo inicial. También jugaron Zárate, Femández (1), Barbón, Salva
dor Pombar (2) y De la Baza. 

JUVENTUD ALCALA: Manolo, Javier Campos, Javier Lamarcaz (5), Coté (5), Dragan Momic (9), Iñaki 
Ordóííez (2) y Chem.a Pradas (1), en el equipo inicial. También jugaron Juan López, Szucs, Puzovic, 
Cam.acho y Samuel Trives. 

ARBITROS: lniesta y Buelin. Excluyeron a Xabier Rekondo, Rubiño, Javier Campos, Coté e líiaki 
Ordóííez. 

Marcador cada I minutos: 2-1, 4-3, 7-6, 8-8, 12-8, 15-9, descanso. 19-10, 21-13, 23-15, 26-18, 28-21 y 32-23. 

Perdió con claridad el Ju
ventud Alcalá en el pabellón 
Artaleku, de lrún, ante un 
consistente líder Elgorriaga 
Bidasoa, un equipo que está 
demostrando ser una alterna
tiva al título que posee el Bar
celona. A los irundarras les so
bró el segundo tiempo para 
materializar su victoria ante 
un Juventud Alcalá que sólo 
aguantó veinte minutos. Un 
parcial de 7-1 en los últimos 

diez minutos de la primera 
mitad sentenció el partido ~ 
imposibilitó cualquier reac
ción del Juventud Alcalá. 

Hay que volver a recordar 
aquellas palabras deJordi Al
varo, entrenador del Juven
tud Alcalá, que minimizaba 
las derrotas ante el Barcelona 
y Elgorriaga Bidasoa, valo
rando mucho más los puntos 
en juego ante rivales directos 
para la clasificación entre los 

cinco primeros lugares del 
grupo. Y no le faltaba razón 
aJordi Alvaro si no fuera por
que ni Barcelona ni Bidasoa 
se han mostrado inexpugna
bles. 

La diferencia existente en 
estos momentos para que el 
Juventud Alcalá tuviera cier
ta tranquilidad de cara a esa 
clasificación, es que tanto Ar
cos Valladolid, como A videsa, 
como Teucro, conocen la vic-

AGROGIL 10!! ANIVERSARIO 

toria ante uno de estos gran
des. Incluso el Conquense se 
atrevió el pasado sábado a ga
nar al Barcelona. Por el con
trario, el Juventud Alcalá 
cuenta sus cuatro actuaciones 
ante los dos primeros clasifi
cados del grupo por derrotas. 
Incluso, estas cuatro derrotas 
han sido claras, a excepción 
de la que-recibió ante el Bar
celona en el pabellón Ruiz de 
Velasco. 

El Juventud Alcalá aguan
tó el tipo como pudo durante 
el primer tercio del encuentro 
para luego venirse abajo es
pectacularmente a pesar de la 
excelente actuación del pivo
te serbio Dragan Momic, así 
como del buen partido reali
zado por Javier Lamarca y 
por Coté. Pero los compluten
ses no pudieron oponer resis
tencia contra la artillería pe
sada irundarra con W enta, 
Rekondo y Kalarash. El Bida
soa cuenta además en sus fi
las con el supercampeonísimo 
mundial sueco Svensson y la 
calidad es determinante en es
te caso. Svensson fue la últi
ma muralla inexpugnable en 
Artaleku. 
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DIVISION DE HONOR 

El pasado domingo 29, el 
equipo de división de honor se 
desplazó al Molar consiguiendo 
vencer 3-2 a pesar de las carac
terísticas irregulares del frontón. 

Comenzaré diciendo que la 
medida de la altura de la chapa 
del frontis no es la reglamenta
ria para la práctica del frontenis, 
ya que debe estar a 60 cm. y está 
a 1 metro, el rebote está a unos 
34-36 metros, cuando debería es
tar a 30 metros, la pared izquier
da no tiene la misma altura del 
frontis al rebote, antes de llegar 
a esta bajada formando un cuchi
llo por el cual se van cantidad de 
pelotas que en condiciones nor
males serían buenas. Por todos 
estos motivos, jugar en el Molar 
conlleva un gran número de des
ventajas para los visitantes nos 
acostumbrados a jugar ya en es
tas condiciones, la cantidad de 
pelotas que se pierden en el cita
do cuchillo, la tremenda altura 
de la chapa que no hay quien ha
ga una doble, hacen que las par
tidas sean pesadas y largas, lle
gándose con facilidad a la hora 
de partido y aburridas por la len
titud de_l juego. 

Dio comienzo la primera par
tida en la que Angel y Enrique 
fueron muy igualados hasta el 
tanto 16. A partir de aquí, los al
calaínos comenzaron a marchar
se en el marcador colocándose 
con una ventaja de 10 tantos. 
Llegaron al tanto Molar 21 - Al
calá 31, remontaron algún tallto 
los locales, pero los alcalaínos lle
garon al final del encuentro ven
ciendo por el tanteo de 28-35. 
Los alcalaínos hicieron muy bue
na partida, volviendo a subrayar 
la buena forma en que está An
gel Pastor, ya que desde el ini
cio de la liga no ha perdido nin
gún encuentro. 

En la segunda partida, Moisés 
y Rafa fueron durante todo el en
cuentro por debajo en el marca
dor. En un principio, esta ven
taja de los locales fue tan sólo de 
4-6 tantos, tanteo éste que se po
día remontar por los alcalaínos, 
pero se llegó al tanto 26-18 y es
ta ventaja de los locales fue ma
yor. Los alcalaínos se centraron 
consiguiendo igualaf el adverso 
marcador, colocándose a tan só
lo un tanto de diferencia, Molar 
27 - Alcalá 27. Siguieron muy 
igualados y con tantos muy lar
gos. Cuando el árbitro cantó 2 
mintuos para el final el tanteo 
era 33-30 favorable a los locales. 
No habían dado más de cuatro 
pelotazos cuando puntúa Alcalá, 
y otros cuatro puntúa el Molar, 
34-31 era el marcador, habrían 
pasado 30 segundos cuando el 
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competiciones del c.P. Alcalá 
árbitro cantó último tanto, los al
calaínos comenzaron a protestar 
al árbitro ya que consideraban 
que aún no había pasado el mi
nuto y medio en el cual ellos in
tentarían la victoria, pero el ár
bitro prosiguió el tanto y el za
guero alcalaíno, ante la injusta 
decisión arbitral, lanzó la pelo
ta fuera, terminando el encuen
tro con la victoria de los locales 
por el tanteo de Molar 35 - Alca
lá 31. En mi opinión, la pareja 
alcalaína debió de aprovechar es
ta decisión arbitral y haber in
tentado no fallar esa última pe
lota evitando así que los locales 
hicieran 2 puntos habiendo ter
minado el encuentro 34-32, pe
ro al funcionar por impulsos sa
lieron perdiendo más. 

Empatados a dos puntos dio 
comienzo la tercera y última par
tida en la que Miguiel y Enrique 
serían los responsables de ~ese
quilibrar la balanza en favor o en 
contra para Alcalá. Fueron por 
debajo en el marcador a lo largo 
de casi toda la partida sacando 
los locales una ventaja de 3-5 
tantos, se llegó al tanto 24 en el 
que los alcalaínos por primera 
vez conseguían empatar, conti
nuaron en esta línea y se pusie
ron tres tantos por delante, no 
volviendo a perder esta ventaja · 
se llegó al tanto Molar 27 - Alca
lá 31, cuando el árbitro cantaba 
último tanto, éste fue en favor de 
Alcalá y finalizó el encuentro por 
tiempo con el tanteo de Molar 27 
- Alcalá 32, desequilibrando la 
balanza en favor de los alcalínos. 

El domingo 6 de diciembre, 
este equipo se desplazará a Tres 
Cantos donde se enfrentarán a 
los locales en el partido que que
dó aplazado por lluvia a jorna
da de descanso. 

SEGUNDA DIVISION 

El pasado sábado 28, el equi
po alcalaíno de segunda división 
recibió en el V al al equipo de Al
cobendas. 4-2 fue el resultado 

final favorable a Alcalá. 
En la primera partida José y 

Osear entraron con mal pie, cua
tro fueron las dobles que coloca
ron los visitantes nada más em
pezar el encuentro, más una se
rie de pelotas falladas por los al
calaínos, nos hicieron temer lo 
peor poniéndose el marcador en 
Alcalá 10-Alcobendas 16. A par
tir de este tanto los alcalaínos co
menzaron a remontar y tanto a 
tanto a excepción de una doble, 
hicieron un parcial de 9-0 po
niendo el marcador en Alcalá 19 
- Alcobendas 16. A partir de 
aquí, las cosas fueron muy igua
ladas, tanto arriba-abajo, llegan
do al tanto 29 empatados, Alca
lá tomó entonces las riendas del 
encuentro colocándose por de
lante en el marcador ya hasta el 
final al que se llegó con la victo
ria de Alcalá por el tanteo de Al
calá 35 - Alcobendas 31. 

En la segunda partida, Nico
lás y Enrique comenzaron arra
sando colocándoles a los visitan
tes seis dobles, pusieron el mar
cador en Alcalá 19 - Alcobendas 
11. Esta ventaja continuó a lo 
largo de la partida en la que in
cluso hicieron mayor ya que fi
nalizó el encuentro con una ven
taja de 17 tantos, Alcalá 35 - Al
cobendas 18. 

En la tercera partida Eusebio 
y Carlos se vieron desbordados 
desde el principio del encuentro 
por una pareja que era superior 
aparte de la cantidad de pelotas 
que ellos solos fallaban, sólo les 
colocaron tres dobles, el resto co
mo dije antes fue de fallos por 
parte de los alcalaínos, llegando 
al final del encuentro por el tan
teo de Alcalá 17 -Alcobendas 35. 

Esta jornada es de descanso, y 
en ella sólo jugarán los equipos 
que tuvieran algún encuentro 
aplazado. 

TERCERA DIVISION 

En estas dos últimas jornadas 
el equipo de tercera división ha 
encajado dos derrotas de 6-0. 

MESOTERAPIA - ELECTROLIPOLISIS 
(tratamientos de celulitis) 

VARICES -ARRUGAS (implantes) - OBESIDAD 
ACUPUNTURA - ANALISIS CLINICOS 

(Previa petición de hora: 5'30 a 8'30) 

E· l 1t111 ~ l · l ¡J '· I M ~ • J t\ • l'J 111 Ji'*' 
e/. Gran Canal, 8 - Tlf. 881 49 39 - Alcalá de Henares 

El pasado 22 de noviembre, el 
equipo alcalaíno de tercera divi
sión recibía al Tres Cantos en el 
V al. En la primera partida, Az
nar e Ignacio fueron por debajo, 
pero a tan sólo 2-3 tantos, llegan
do al final con el marcador en Al
calá 30 - Tres Cantos 33, pero 
dos intentos por conseguir la do
ble fueron fallados finalizando el 
encuentro con la victoria de los 
visitantes por el tanteo de 35-30. 
En la segunda partida, Enrique 
y Angel Luis repetían práctica
mente la partida anterior. Fue
ron muy igualados hasta el tan
to 30 en el que empataron, pero 
los visitantes siguieron puntuan
do llegando al tanto 35 y consi
guiendo otros dos nuevos puntos 
para su equipo. En la tercera y 
última partida, Antonio y Alfre
do fueron por delante con una 
ventaja de hasta 9 tantos, venta
ja que fueron acortando los visi
tantes llegando al tanto 31 empa
tados y como en las otras dos an
teriores no supieron sentenciar, 
venciendo nuevamente los visi
tantes por el tanteo de 32 - 35. 

En la jornada del pasado 29 de 
noviembre, en la que los alcalaí
nos se desplazaron a Algete, el re
sultado volvió a repetirse. 

En la primera partida, Anto
nio y Enrique fueron por deba
jo en el marcador 6-8 tantos, lo 
más cercano fue el tanto 21-23 
pero nuevamente se volvieron a 
distanciar llegando al final del 
encuentro con el tanteo de Alge
te 35 - Alcalá 24. En la segunda 
partida Aznar y Alfredo fueron 
dominados totalmente por una 
pareja con bastantes más tablas 
que los chavales dejándolos en 16 
tantos, finalizó el encuentro con 
una nueva victoria local. 4-0 per
dían los alcalaínos cuando dio 
comienzo la tercera y última par
tida en la que les tocó el turno a 
Cabellos y Angel Luis. Fueron 
por delante en el marcador has
ta el tanto 19 en el que los loca
les .conseguían el empate, e inclu
so se pusieron por delante llegan
do a sacarles 6 tantos de venta
ja, tras puntuar los alcalaínos pi
dieron tiempo, al entrar en pis
ta, remontaron tres tantos, si
guieron en esta misma línea has
ta el tanto 28-31 favorable a los 
locales en el que todavía existían 
posibilidades, pero esto duró po
co ya que un fallo primero y una 
doble después sentenciaban prác
ticamente el encuentro, 28-34 es
taba el marcador cuando los al
calaínos colocaron una doble 
30-34, a tan sólo un tanto del fi
nal los locales supieron aguantar 
el fallo llegándose al final por el 
tanteo de Alcalá 30 - Algete 35. 

JUAN! 
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Todos los jugadores recibieron trofeo 

El Club Petanca Las Arcas celebró su comida anual 
dente es Eduardo V elayos, 
sirvió, como ya hemos dicho, 
para otorgar trofeos a todos 
los jugadores en razón de su 
balance de resultados. El pri
mer trofeo fue otorgado a Je
sús López. 

El Club Petanca Los Arcos celebró el domingo día 29 de noviembre su comida anual, que sirvió para 
la entrega de trofeos a todos los jugadores en razón de su balance de resultados a lo largo de la temporada. 

' Con 104 socios jugadores y 
un importante número de 
personas vinculadas a la prác
tica de la petanca con este club 
que tiene su campo de juego 
en la calle Felipe 11, Los 

PUERTA de Madrid 

Arcos vivió su fiesta anual con 
la alegría propia del momen
to en un acto celebrado en los 
salones Marian y la presencia 
del único candidato a la F ede
ración Madrileña de Petanca, 

Francisco Roig y del presiden
te de la delegación municipal 
del distrito V, Francisco Gon
zález Adrada. 

La cita anual del Club Pe
tanca Los Arcos, cuyo presi-

La petanca alcalaína ha al
canzado un merecido presti
gio no sólo a nivel de la Co
munidad de Madrid sino a ni
vel internacional. Jugadores 
alcalaínos han representado a 
España en las últimas citas in
ternacionales, como por ejem
plo en el último campeonato 
del mundo, celebrado en la lo
calidad italiana de Aosta el 
pasado mes de septiembre. 
Así pues, el Club Petanca Los 
Arcos es uno de los cuatro clu
bes alcalaínos que contribu
yen al esplendor que alcanza 
en estos momentos la petanca 
complutense. Este esplendor 
hace que el candidato a la pre
sidencia de la federación ma
drileña, Francisco Roig, que 
saldrá próximamente, elegido 
ya que la suya es la única can
didatura presentada, lleve en 
su junta directiva a un cin
cuenta por ciento de compo
nentes alcalaínos. 

Roig tiene como el propó
sito de dividir en sedes la fe
deración madrileña. La sede 
sur tiene en Alcorcón su capi
tal y se pretende que la sede 
norte tenga por capital a Al
calá si las autoridades muni
cipales ceden un local para tal 
efecto. 

¡ATENCION ALCALA Y COMARCA! 
su nuevo Ford en VILLALBILLA MOTOR 
DISPONEMOS EN EXPOSICION DE TODA LA GAMA FORD 

Sistemas de financiación a su medida incluido leasing 
Estamos a su servicio en: 
(Venta, exposición y taller) 

etra. Alcalá a Villalbilla, km. J 
Tlf.: 885 98 22 • VILLALBILLA 
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1.aaa jugadores de todas las categorías han competido entre sí 

Final de la Liga social que organizó 
el Club de Petanca Los Arcos 

El pasado viernes 27 de noviembre se celebró la jornada final de la Liga Social de Petanca organiza
da por el Club Petanca Los Arcos. En la liga han participado un total de 1.800 jugadores de todas las 
categorías, pertenecientes a los cuatro clubes de petanca de Alcalá. 

Según el presidente del Club 
de Petanca Los Arcos, Eduardo 
V elayos, la convocatoria ha sido 
todo un éxito, prueba de ello es 
el elevado número de participan
tes: unos 1.800 aficionados a la 
petanca pertenecientes a los cua
tro clubes de Alcalá. 

En la liga han competido en
tre sí jugadores de todas las ca
tegorías, tanto sénior de 1 ªy 2ª, 
como femenina, juvenil, infan
til y tercera edad. Precisamente, 
éste era uno de los objetivos de 
esta competición, que pueden ju
gar juntos tanto mujeres con 

hombres como infantiles con 
competidores de la tercera edad. 
Nos lo explica Eduardo V elayos: 
«Con esta liga hemos querido de
mostrar que pueden jugar todas 
las categorías entre sí. Aquí los 
hemos juntado y no ha habido ni 
un sólo problema, sino al contra-

río, la participación cada vez ha 
sido mayor. Eso quiero resaltar, 
que no hay que despreciar el jue
go de ninguna categoría. Hay 
clubes que no quieren jugar con 
las mujeres, porque creen que 
son inferiores en cuanto a juego. 
Aquí estamos demostrando que 
no, que la mujer está integrada 
en el deporte tanto como el 
hombre». 

En opinión de Eduardo Vela
yos, presidente del Club de Pe
tanca Los Arcos, «eso quiere de
cir que lo que quiere la gente es 
jugar y ver una seriedad dentro 
del juego, que es precisamente lo 
que hemos hecho aquí». 

~\CH'1A MUNJCJp..q 

1 ~.de.~ NFORMACION al CONSUMIDOR 

LOS CONSUMIDORES ANTE LA NAVIDAD 
En estas Fiestas Navideñas la O.M.I.C. aconseja: 

• Compare precios y calidades antes de realizar las compras. Lo más caro no es siempre lo mejor. 
• Lea atentamente la etiqueta de los productos envasados y compruebe sobre . todo la fecha de caducidad 

y consumo preferente. . 
• Exija que el precio esté claramente visible en todos los productos expuestos a la venta. 
• · Antes de adquirir un juguete, compruebe su funcionamiento y seguridad. 
• Tenga cuidado con la publicidad. Adquiera solamente lo que lleve idea de comprar. 
• No adquiera productos en venta ambulante, excepto en mercadillos autorizados. 
• Exija siempre factura o justificante de compra, imprescindible para presentar cualquier reclamación. 

LA oncINA MUNICIPAL DE INFORMACION AL CONSUMIDOR EN ESTAS 
FIESTAS NAVIDEÑAS PERMANECE A SU DISPOSICION RECIBIENDO SUS CONSULTAS Y RECLAMACIONES 

C/. Mínimos, nº 1 - Teléfono: 880 59 98 

conceJalía de salud r consumo Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares 
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Club veterano 
El club de petanca, deporte 

que cada día cuenta con mayor 
número de adeptos en nuestra 
ciudad, Los Arcos es el más ve
.terano de Alcalá después de 21 
años de existencia. En tan larga 
andadura ha sufrido algún que 
otro bache. El más importante de 
todos dejó al club con 16 socios 
pero hace cinco años comenzó la 
recuperación. Actualmente son 
miembros más de la centena y la 
admisión de nuevos socios se ha 
cerrado hasta el 1 de enero del 
próximo año. «Hace cinco años 
empezamos a resurgir, empeza
mos a hacer nuevos planes de 

SERVICIO 
_A DOMICILIO 

PUERTA de lladrlcl -

trabajo y luchando y trabajando 
mucho hemos conseguido que el 
club sea lo que hoy en día es». 

En el reciente campeanto in
ternacional celebrado en Alcalá, 
los presidentes de la Federación 
Internacional y Española han fe
licitado personalmente al presi
dente de Los Arcos, club consi! 
derado como uno de los· mejores 
de la región y de España. 

El éxito se debe al especial in
terés que presta el club al depor
te de base. «Mantenemos una lu
cha constante por el deporte ba
se: los juveniles e infantiles. Gra
cias a ello estamos teniendo un 
incremento constante en la ad
misión de socios». 

VISITE NUESTRA EXPOSICION 

¡ESTUCHES, CESTAS 
Y LOTES DE NAVIDAD 
PARA EMPRESAS! 
Vinos - Grandes Reservas - Licores - Brandies - Whiskies 

Champagne - Cava - Conservas 

ALIMENT ACION 
PRODUCTOS DE IMPORTA~ION 

SOLlCl'tE 
CA'tALOGO 

SIN coMPROMlSO 

C/. Mayor, 4 - Telf.: 888 01 82 
ALCALA DE HENARES 
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Manuel Gómez cruz, creador fundador del club alcalaíno 

El c.C. lplacea analiza sus diez años 
en el mundo del ciclismo 

Manuel Gómez Cruz es el creador fundador del Clpb Ciclista alcalaíno que más ha representado a 
nuestra ciudad. Personalmente creo que hemos llegado a conseguir un club con entidad y solera, que 
bien podríamos definir como parte de nuestra ciudad. Este club, nacido el 10-2-83 oficialmente y que 

en su primer año se denominó Centro Deportivo Municipal, ha contado siempre con una directiva fir
me y honesta con un fin en común, el engrandecimiento del ciclismo como deporte en nuestra ciudad. 

Más de 1.000 ciclistas han pa
sado por nuestro club y 890 son 
los socios afiliados. Los cientos 
de triunfos conseguidos en estos 
años, entre los que destacan tí
tulos de campeonatos y subcam
peonatos de España, avalan 
nuestro trabajo. 

Decir !placea hoy en el terri
torio nacional es decir ciclismo. 
Decir Alcalá, !placea, nombre de 
nuestra ciudad en tiempos de los 
visigodos y que hoy gracias a la 
gran idea del que fue primer pre
sidente de este club, D. Arsenio 
E. Lope Huerta, ha sido bande
ra de nuestra ciudad. 

Diez años son pocos para ha
cer historia pero son muchos pa
ra estar al frente de algo que su
jeto a limosnas y todo tipo de ar
timañas funcione con garantía de 
continuidad. Cada año, explicar 
la historia y vivencias de nues
tro club en unas líneas es impo
sible, pero sí podemos contar al
gunas cosas que hemos tenido 
que pasar durante la década que 
hoy relatamos. 

cos, la forma de subvencionar a 
este club empezaba a ser grande, 
'surgió la necesidad de los spón
sors publicitarios, y esto ha sido 
una tarea difícil que afortunada
mente este club ha encontrado en 
la mayoría de comercios y em
presas de nuestra ciudad el apo
yo y comprensión que ha servi
do para seguir desarrollando 
nuestra tarea. 

Pero no sería el camino un ca
mino de rosas y así de nuevo, 
surgen nuevos problemas de so
ciedad; la asociación de escuelas 
municipales encuadradas dentro 
del mismo club se va a desgranar 
pues los 146 monitores que las 
mueven deben de ser integrados 
como funcionarios municipales 
según la nueva ley del deporte. 
A esto el ayuntamiento no está 
dispuesto y ofrece las escuelas 
municipales a clubs o entidades 
que quieran seguir desempeñan-

do las funciones docentes que ve
nían haciendo pero como clubs 
privados a cambio de un conve
nio con la ciudad deportiva por 
el que recibiríamos una subven
ción y derecho a instalaciones ca
si todas las disciplinas deportivas 
que se integraron en el club, me
nos ciclismo que tuvimos que 
constituirnos en club con lo que 
de nuevo viajes, papeleos y más 
problemas pero la fe ciega, el tra
bajo y la ilusión de las personas 
que componíamos la junta direc
tiva afrontamos la nueva situa
ción que al cabo de algunos días 
quedó resuelta. El C.C. !placea 
siguió haciéndose un hueco en el 
panorama nacional y así llega
mos al año 1985, año importan
te para nosotros. V arios fueron 
los motivos: en mayo se inaugu
ró el Velódromo Municipal, hoy 
Casimiro de Pablo. Este mismo 
año colaboramos en la organiza-

Manuel Gómez Cruz, vicepresi
dente del Club Ciclista lplacea, 
natural de Campo de Criptana 
(Ciudad Real). Lleva más de 40 
años en Alcalá y se siente alca
laíno como el que más. 

ción de la Vuelta Ciclista a Es
paña por espacio de tres días. 
Tanto la vuelta como el velódro
mo nos dieron muchos quebrade
ros de cabeza. Este año colmó la 
racha el que un ciclista de !pla
cea, Raúl Pérez de la Viña, ga
naba el campeonato de España 
en el Km en Valladolid. 

Continuaremos la próxima se
mana. 

Blanca GOMEZ GUTIERREZ 
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Los primeros pasos de nuestro 
club fueron difíciles, las travas 
en la Federación para darnos de 
alta como club integrados en un 
club municipal donde convergía
mos con otros de escuelas afines 
al mismo club, todas municipa
les. Casi dos años trabajamos con 
esta denominaci()n pero los pro
blemas surgidos al haber otro 
club anterior a nosotros denomi
nado igual hizo que tuviésemos 
que cambiar de nombre. Esto fue 
para nosotros como una jarra de 
agua fría pues ya que nos empe
zamos a dar a conocer en el mun
dillo ciclista, con este parón ten
dríamos que empezar de cero. 
Nuestra denominación iba a ser 
!placea, la idea fue del entonces 
presidente D. Arsenio Lope 
Huerta, nadie sabíamos qué sig
nificaba iplacea, y además nos 
sonaba raro pero lo que estaba 
claro era que había que hacerlo 
y lo asumimos. Empezamos 
nuestra nueva andadura, el ci
clismo nuestro empezó a crecer y 
con nuestro nuevo nombre em
pezábamos a ser alguien en el pa
norama ciclista. Cuando el club 
fue creciendo empezaron otro ti
po de problemas, los económi-

Victoria importante de las iúniars en partida dramática 
El pasado sábado 28 de noviembre jugaban en la pista del Coslada las categorías de juveniles y jú

niors, ante un rival que se presumía bastante complicado para ambos. Los alevines y benjamines reci-
bían ese mismo sábado por la tarde al siempre respetado Alcobendas. · 

Los juveniles cosecharon la 
tercera derrota de la temporada 
lo que les aleja bastante de los 
puestos de cabeza. El rival, Cos
lada, fue muy superior al equi
po alcalaíno durante todo el par
tido; controló y dominó en el 
marcador cómodamente, si no 
con un juego brillante, sí con un 
juego pleno de efectividad, apro
vechando los innumerables fallos 
de los alcalaínos. El equipo com
plutense sólo reaccionó en los mi
nutos finales del partido pero ya 
era demasiado tarde para inten
tar remontar. Al final el resulta
do fue de 12-5. 

Alineación: Felipe, Bonito (1), 
Jorge (2), Cimas, Alberto (1 ), 
Tobi (1), Josemi y Javier. 

Los júniors jugaban también 
contra el Coslada, un complica
do rival pero los complutenses 
debían ganar si querían seguir 
optando al título de liga. Con es
ta tensión y nerviosismo comen-

zó el partido, y desde el primer 
momento se pudo comprobar la 
seriedad con la que había plan
teado el partido el equipo com
plutense, con muchísima solidez 
defensiva impidiendo dejar ju
gar al rival; y un ataque ordena
do y peligroso en todo momen
to. El equipo local no supo cómo 
atacar la defensa alcalaína y por 
ello se limitó a tirar desde lejos, 
sin acierto ya que se encontraron 
en todo momento al portero com
plutense, impecable durante to
da la tarde. El equipo alcalaíno 
falló un penalty pero casi inme
diatamente después marcaron su 
primer gol. La segunda parte fue 
un calco de la primera por lo que 
el segundo gol tenía que llegar. 
A partir de aquí los compluten
ses tuvieron oportunidades para 
sentenciar pero lejos de esto el 
equipo local logró recortar dis
tancias aunque finalmente la vic
toria se vino para Alcalá. Una 

victoria importante y sobre todo 
muy trabajada y merecida por el 
gran juego desplegado. Alinea
ción: Mariano, Eduardo, David, 
Raúl (1), Roberto (1), César. 

Los benjamines nada pudie
ron hacer para evitar caer golea
dos en propia cancha, eso sí, an
te un rival siempre experimen
tado y dotados de una suerte es
pecial, y además aprovechan el 
más mínimo fallo de sus rivales. 
El resultado final fue de 0-6: 

Alineación: Iván, Juan, Igna
cio, Javier, Javier, Raquel. 

Los alevines pasaron apuros 
frente a Alcobendas para conse
guir nivelar un marcador que les 
había sido adverso. Lograron 
empatar a 6 goles y dispuso de 
oportunidades para ganar el par
tido pero el marcador no se vol
vió a mover. Alineación: Rubén, 
David, Alberto, Pablo (4),Javier 
(2), Juan, Ignacio. 

Susana TORRES -
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un tiempo para cada equipa y diez minutas fatídicas para el 

Alcalá en la primera mitad 

2·0, la Cultural Leonesa marcó dos goles 
y supo controlar el encuentro 

RESULTADO: Cultural Leonesa, 2 (Guillermo y Fano 11); RSD. Alcalá, O. 
LEONESA: Isidro, Fano 1, Pereira, José (Alberto), Ramón, Fano 11, Juan Manuel, Osear 11, Guiller

mo (Pérez), Viti y Mingui. 
ALCA.LA: Amador, Osear Muñoz (Amorós), Félix, Luis García, Dani, Barrero (Quique), Pérez, Jor

ge, Montero, Jaime y Pedro. 
ARBITRO: Presas López, del colegio gallego. Mostró tarjetas amarillas a Fano 1 y Fano 11 por la Leo

nesa y a Félix, Barrero, Amorós y Jaime por el Alcalá. El colegiado estuvo más contemporizador con 
las acciones antirreglamentarias del cuadro leonés que con las de Alcalá. 

El Alcalá sigue ocupando el llermo inauguró el marcador, joró su rendiiniento sensible
farolillo rojo de la clasifica- hasta el final de la primera mente. 
ción después de ser derrotado parte; en el minuto 43, Fano Incluso, en la segunda mi
por 2-0 en el estadio Antonio 11 marcó el segundo gol en el tad, en la que la Leonesa ju
de Ainilivia de León, donde lanzamiento del penalti ante~ gó mucho más relajada, el Al
los locales aprovecharon su mencionado. calá estuvo mucho mejor 
mejor juego en la primera Se sigue equivocando Paco asentado e incluso llegó a 
parte para derrotar a su rival. Gutiérrez alineando a Osear crear peligro. Montero estre
Dos fallos defensivos, uno Muñoz. El jugador da UQa lló el balón en el poste, pero 
producido por un penalti ah- sensación de inseguridad a la el conjunto complutense tenía 
surdo cometido por Osear defensa complutense y por su una dificilísima papeleta en la 
Muñoz, dieron al traste con lado ha llegado mucho peligro tarea de intentar igualar el 
las aspiraciones de un Alcalá y varios goles importantes. marcador ante un equipo que 
que en realidad fue derrotado Muñoz fue sustituido por estaba jugando a favor, con 
en diez minutos, los que van Amorós y con el exmadridis- toda tranquilidad. 
del minuto 36, cuando Gui- ta en el campo el Alcalá me- - Así pues el Alcalá mantie-

ne el farolillo rojo de la clasi
ficación, con siete puntos y 
cinco negativos, lo mismo que 
la Ponferradina, que perdió 
2-0 ante el Salamanca en el 
Helmántico. Con nueve pun
tos marchan el Valdepeñas, el 
Sporting de Gijón y el Aran
juez; el cuadro manchego em
pató en casa (0-0) ante el En
desa As Pontes, mientras que 
Gijón y Aranjuez perdieron 
en casa (0-1 ante Leganés y 
Toledo respectivamente). 

Mañana, domingo, el Alca
lá recibe la visita del líder, el 
Salamanca, en un partido 
muy difícil en el que el cua
dro de Paco Gutiérrez trata
rá de sorprender. 

No se podría calificar de 
otra forma que como sorpre
sa si el cuadro complutense 
consiguiera una victoria en su 
compromiso ante el equipo 
charro, que hasta ahora ha de
mostrado una sólida capaci
dad para mantenerse en el li
derazgo. ¿Conseguirá el Alca
lá imponerse a los salmanti
nos? Se ve muy difícil a prio
ri, pero también lo era que 
hace un par de semanas golea
ra fuera de casa. Y goleó. 

JUGUETES 
MINICENTRO 

~-.,...,_ __ 
Calle Azucena nº 3 Ounto a la PI. Cuatro Caños) 

TENEMOS ·TODOS LOS JUGUETES 
DE LA <<TELE>> .. 

A LOS MEJORES PRECIOS 
Todo el año el mayor surtido 
y la · mejor atención personal 

al cliente alcalaíno 
NUEVA SECCION DE OFERTAS A PRECIOS UNICOS, DESDE 990 Pts. 
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El Clas Gijón se vio arrollado por los complutenses 

81·&2, el Juventud Alcalá consiguió su segunda 
victoria más facilmente de lo esperado 

RESULTADO: Club Juventud Alcalá, 81; CB. C1as Gijón, 62 (35-28 en el descanso). 
JUVENTUD ALCALA: Víctor Fernández (16), Antonio Oquillas (6), Nino Morales (14), Robinson (29) 

y Evaristo Blázquez (10), en el equipo inicial. También jugaron Del Barrio (4), Javi Lorente, Roberto 
Torres y Joaquín Herencia. 

CLAS GIJON: López (2), Alonso (2), Barstadt (26), Peña (13) y Carreño (9), en el equipo inicial. Tam
bién jugaron González (4), Carvajal (2) y Calvelo (4). 

ARBITROS: Afonso y Lamas. Buena actuación. 
INCIDENCIAS: Menos de mil espectadores en el pabellón Ruiz 

de Velasco en un encuentro jugado en la mañana del domingo. 

El Juventud Alcalá consi
guió su segunda victoria de la 
temporada en los 14 partidos 
jugados hasta el momento y la 
materializó ante el penúltimo 
clasificado, el Clas Gijón. El 
cuadro alcalaíno consiguió su 
segundo triunfo de una mane
ra más clara y con mayor fa
cilidad de lo que cabría supo
ner. 

Para vencer a un equipo co
mo el Gijón, que no demostró 
nada y que apenas opuso re
sistencia a los complutenses, 
los alcalaínos tuvieron que 
apostar fuerte en defensa, 
controlar los rebotes por me
diación de W ayne Robinson y 
de Víctor Fernández y de 
Evaristo Blázquez. Concreta
mente Víctor Fernández fue 

el encargado durante muchos 
minutos de anular al america
no del Clas, Harstadt. 

Pero junto a esto, cabe des
tacar algo más que el bagaje 
defensivo complutense; fue la 
notable mejoría en el ataque. 
Los lanzamientos entraron y 
eso le dio confianza al equipo 
a lo largo y ancho del parti
do. Y eso que las cosas empe
zaron mal; los hombres de 
Eduardo Ruiz empezaron sin 
sitio y teniendo que rebajar la 
ventaja alcanzada por el equi
po asturiano. Sin embargo, en 
los últimos diez minutos de la 
primera mitad, los alcalaíno 
renacieron y consiguieron al
go que psicológicamente pre
dispuso la segunda mitad; lle-

EMPRESA AUTORIZADA Y COLABORADORA CGllPAllAS ELECTRICAS 

1iikww.~~. 
Montajes eléctricos en general 

Calefacción eléctrica por acumulación 
Reformas comunidades, contadores, verticales, porteros 

Bobinados de máquinas eléctricas 
Mantenimifnto y automatismo industrial 

OFICINAS Y TALLERES ' Tlf. 882 31 91 
C/ Váz uez Coronado, 9. 28802 Alcalá de Henares Fax: 882 51 74 
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gar al descanso con un parcial 
de 35-28. 

El Clas Gijón ya estaba ha
ciendo aguas por la cancha, 
tanto fue así que en la segun
da mitad a duras penas pudie
ron oponer resistencia para 
que el resultado no fuera es
candaloso. La diferencia lle
gó a los 27 puntos a falta de 
poco más de dos minutos de 
juego. En definitiva, segunda 
victoria del Juventud Alcalá y 
a desear que con ella comien
ce una racha de triunfos. 

PUERTA de Madrid 



Antonio Oquillas: «Me gusta jugar de escolta, Eduardo Ruiz: «Esperemos que con esta victoria 
cojamos confianza para ganar a otros equipos» pero no me importa hacerlo de base» • 

Antonio Oquillas es a sus 23 años uno de los veteranos del Juven
tud Alcalá y el jugador con más antigüedad en el primer equipo. Pero 
por encima de todo eso, Oquillas es el comodín, un jugador que lo 
mismo puede jugar de base que de escolta. Su lesión, semanas atrás, 
se dejó sentir en el equipo alcalaíno. 

El técnico debutó como primer entrenador en el pabellón Ruiz de 
Velasco¡ lo lÍizo é:on victoria y la atribuyó a que. 11nos han respetado 
en estas dos últimas semanas las lesiones y hemos tenido mucho rit
mo de entrenamiento. Remos sacado fuerzas de fiaqueza y eso ha 
sido la base del éxito». 

Ya recuperado, Oquillas 
fue una de las piezas claves en 
la segunda victoria de la tem
porada, ante el Clas Gijón: 
«La verdad es que hemos em
pezado el partido mal, no sé 
si por jugar por la mañana o 
por qué, pero la verdad es que 
hemos entrenado muy fuerte 
esta semana; en realidad lle
vamos tres semanas trabajan
do como animales y los resul
tados se están recogiendo ya». 

La segunda victoria ha traí
do consigo mayores dosis de 
optimismo: «Tenemos posibi
lidades de meternos entre los 
diez primeros, pero eso pasa
ría por ganar, de cinco parti
dos, cuatro y esperar a ver lo 
que hacen los demás equipos. 
Las victorias que hemos con
seguido han sido ante equipos 
que van a luchar directamen
te con nosotros y por eso son 
victorias psicológicas». 

«A mí me gusta jugar de es
colta pero no me importa ha
cerlo de base», dijo el jugador 
quien apuntó que «cuando lle-

vo muchos partidos jugando 
de base quizá note demasiado 
la responsabilidad de llevar al 
equipo y eso te hace cansarte. 
En los entrenamientos no tra
bajo de base, lo hacen Javi 
Lorente ·y Juan del Barrio». 

Oquillas llegó al Juventud 
Alcalá procedente del Azuque
ca. Al club azudense llegó di
rectamente desde el equipo de 
su pueblo, el Pozuelo. 

Eduardo Ruiz no quiso des
tacar a ninguno de sus hom
bres: «Es cierto que Nino Mo
rales y Wayne Robinson han 
puesto la guinda en ataque, 
pero no se puede olvidar el 
trabajo defensivo que han he
cho hombres como Evaristo 
Blázquez, como Antonio 
Oquillas, como Víctor Fer
nández, que ha eclipsado al 
americano del Gijón. En ge-

UDWIOlflS Y AllE ACOllDICIOllADO PARA VEHICULOS 

• . .AH.AD 8 
INSTALACION, REP ARACION y CARGA DE 
AIRE ACONDICIONADO PARA VEHICULOS 
Polígono La Esgaravita, nave 33 (zona El Val) -Tlf. 88913 95 

CLASES DE 

DIBUJO Y PINTURA 
centro de Estudias DON OUIJOTE 

C/. Santiago 50 - Telf.: 889 63 99 

neral, el trabajo defensivo del 
equipo ha sido excelente». 

«En otros partidos hubiéra
mos tirado la toalla al princi
pio, cuando perdíamos de seis 
puntos faltando 36 minutos de 
juego. Los jugadores saben y 
son conscientes de los errores 
que han tenido hasta ahora y 
han sabido reaccionar», dijo 
Eduardo Ruiz, que reconoció 
que «no hay grandes diferen
cias entre Luis Rodrigo y yo; 
somos personas diferentes, 
con distintos matices, pero no 
son muchas las diferencias. Sí 
hay una forma distinta de 
transmitir los conceptos a los 
jugadores. Si no se reconoce 
que la victoria es también éxi
to de Rodrigo, seríamos injus
tos». 

«Esperemos que con esta 
victoria cojamos confianza y 
sepamos que somos capaces de 
ganar a otros equipos. No sé 
si vamos a ir para arriba en 
resultados pero sí que vamos 
a hacerlo en juego», concluyó 
Eduardo Ruiz. 

a a conducir ... necesitas un ALFA 
Infórmate en tu concesionario: 

Exposición, ventas, talleres, chapa-pintura y recambios 

- GRAN PARQUE VEHICULOS OCASION -
ALCALA: Vía Complutense, 95 (junto a Pryconsa) Tlf.: 880 62 00 - 882 25 43 I 4 :-: TORREJON: Avda. Castilla, 12 - Tlf.: 676 88 11 
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un excampeón del mundo de boxeo impartió un curso en Alcalá 

José Durán defendió la práctica del pugilismo 
El concejal de Educación, Urbano Brlhuega, Impidió que el 
curso se celebrara en el pabellón del colegio Luis Vives 

El excampeón del mundo José Durán, uno de los últimos que tuvo el boxeo español de su época glo
riosa, que vio su punto y final cuando terminaban los años setenta, impartió un cuno de boxeo en Alca
lá el sábado 28 de noviembre en el qae participaron cerca de un centenar de alumnos. 

El curso fue organizado por 
el púgil profesional de full 
contact AHredo F ernández 
Castilla con la ayuda de un 
aficionado a este deporte y a 
diversa~ ~rtes marciales, An
gel Ortega. La organización 
contó a última hora -. con el 
problema de cambiar el lugar 
de celebración del curso, el 
pabellón escolar del colegio 
Luis Vives, debido a la nega
tiva del concejal de Educa
ción, el socialista Urbano Bri
huega·, a ceder la instalación 
deportiva del colegio para es
te fin. 

Finalmente el curso, de un 
día de duración, se tuvo que 
celebr;¡r en el pabellón de la 
Ciudad Deportiva deljuncal. 
Según Urbano Brihuega, la 
razón por la que no dio su 
consentimiento para que se 
celebrara en el pabellón esco
lar del colegio Luis Vives fue 
el cobro de matriculación por 

RESTAUUNTE • CAFETERIA 
Teléfonos: 

879 26 98 - 879 27 34 - 879 26 12 
LOS HUEROS (Villalbilla) MADRID 

asistencia al curso para cada 
uno de los alumnos. 

«El concejal que lo ha pro
hibido está equivocado. Lo ha 
hecho porque no conoce en 
realidad el boxeo y el full con- . 
tact. No es tan fiero el león co
mo lo quiere pintar él. Será 
siempre mejor que la genta 
haga deporte a que esté en la 
calle con, la droga y otras co-

SITUACION PRIVILEGIADA A 5 MINUTOS DE ALCALA DE HENARES, 
20 MINUTOS DEL AEROPUERTO Y DE MIU)Jll)) 

DISFRUTANDO DE LA PAZ Y EL AIRE LIBRE DEL CAMPO 

• 21 habitaciones con baño completo y teléfono directo. • Cafetería, Restaurante y Salones para b~nquetes, bodas, 

comuniones ... para 700 personas. • 8.000 m/2 de aparcamiento gratuito para nuestros clientes. • 2 pistas de karts 

y parque para que sus hijos se entretengan mientras ustedes disfrutan de su estancia en un ambiente muy agradable. 
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sas. El concejal se ha equivo
cado», dijo el que fuera cam
peón del mundo de boxeo y 
profesor, José Durán. · 

Durán sabía que sus alum
nos en Alcalá se dedican espe
cialmente al aprendizaje del 
full contact: «Esta gente sue
le estar pez en boxeo. En full 
es muy importante el puño, 
más que las piernas. Por eso 
creo que es importante que la 
gente que hace full conozca la 
técnica del boxeo y pienso que 
yo estoy capacitado para en
señarles porque como cam
peón del mundo he hecho mu-

chos cursillos». Durán siguió 
defendiendo el boxeo: «Es 
muy bonito al conocerlo por 
dentro. Sí, tiene violencia, 
pero también la tiene, y pue
de que más, el fútbol. ¿Nadie 
ve cómo meten los codos en 
una carrera de atletismo? La 
del boxeo es una violencia 
sana». 

La posibilidad de despertar 
la afición y la práctica del bo
xeo en Alcalá depende, según 
Durán, de que las autoridades 
deportivas de la ciudad cedan 
un local: «Así, en lugar de que 
la gente esté fuera, en la ca-

lle, puede tener la oportuni
dad de que haga boxeo o cual
quier otro deporte. Si muchos 
hicieran un deporte de com
petición como el full contact 
o el boxeo, se quitaría mucha 
agresividad en la calle». 

José Durán era, antes de ser 
boxeador profesional, ajusta
dor matricero. Cuando con
cluyó su carrera deportiva se 
incorporó a su profesión como 
contratado laboral del minis
terio de Defensa. Durán arre
gla armas en un cuartel. «Por 
encima y antes de ser cam
peón del mundo, tenía un ofi-

cio que ahora mantengo. Yo 
no he querido montar nego
cios, ni he querido montar na
da y sí he querido continuar 
mi trabajo. Por las tardes doy 
clases en un gimnasio, así ma
to el gusanillo y gano unas 
pelillas». 

«Mi mayor orgullo es que 
mis dos hijos mayores vayan 
a la universidad», aseguró Jo
sé Durán, quien sigue insis
tiendo en que lo principal es 
mantener un trabajo, unos es
tudios, y no dedicarse profe
sionalmente al boxeo, «a no 
ser que se sea un fuera de 
serie». 

A Durán le quedó la espi
na de perder su título de cam
peón del mundo en los despa
chos: «Cuando el deporte de 
alta competición empieza a 
mezclarse con otros intereses, 
deja de ser deporte». Sin em
bargo, Durán reconoce sentir
se más orgulloso de su condi
ción de olímpico en Mexico 
68 que de la de campeón del 
mundo profesional: «Eso es lo 
más bonito que hay para un 
deportista: participar en unos 
juegos olímpicos». 

Como amateur, Durán ga
nó 86 combates, y como pro
fesional, 80; perdió seis peleas 
como amateur y cuatro como 
profesional. 

EL OLIVAR 
CELEBRE SU BODA, BAUTIZO, COMUNION, ETC ..• EN NUESTROS S"LONES 

Y SERA OBSEOUIADO CON GRAN FIESTA CAMPERA Y BAILE 
(Parque· infantil, parking) 

CELEBRE EL FIN DE AÑO CON NOSOTROS, 
GRAN CENA GALA CON COTILLON Y BAILE TODA LA NOCHE 

La dirección y empleados de EL OLIVAR desean a nuestros clientes Felices Navidades y Próspero Año 1993 
Ctra. de Daganzo Km. 2,200 - Telf.: 881 77 00 ALCALA DE HENARES 

·S~ L~G.AR.. II>EAL I>E ESPAR..CilVCIEN"TC> • 
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comunicado a la opinión pública del CD Avance 

«Existe una manía persecutoria por parte de campos corona y sus 
concejales del PSOE contra el CD Avance y su Escuela de Fútbol» 

El Club Deportivo Avance nos remite con ruego de publicación una nota en la que expresa sus quejas 
por el trato que está recibiendo desde hace cinco años en diversos órdenes. El Avance se queja parti
calarm.ente de lo que caHfica como ffJDa1Úa persecutoria>t del alcalde y de los concejales socialistas contra 
su club y su escuela de fútbol. El texto de la nota del Avance es el siguiente: 

En el próximo mes de enero 
se van a cumplir cinco años des
de que el C.D. Avance se cons
tituyó en escuela de fútbol, 
aglutinando los diferentes gru
pos de perfeccionamiento del 
C.D. Iplacea, antigua Escuela 
Municipal de Fútbol. 

Sin olvidar todavía el com
plot «político-deportivo» orga
nizado por Macías, concejal del 
PSOE y de Deportes por aquel 
entonces, junto con Alonso, 
presidente del Alcalá, también 
por aquel entonces, para despo
jar al C.D. Avance de la sub
vención de la Escuela Munici
pal, entraremos en el tema que 
nos ocupa: 

Desde enero de 1988 hemos 
mantenido conversaciones con 
los dos concejales del PSOE y 
de Deportes que en estos años 
han ejercido, así como con el al
calde, en el sentido de que se 
nos ceda en uso una instalación 

Deporte navideño 
en el Distrito 11 

Desde el 18 al 23 de di
ciembre se van a desarro
llar las actividades com
prendidas en el 5° Tor- · 
neo Deportivo de Navi
dad en el Distrito 11. Es
te año las modalidades 
deportivas que lo inte
gran son: calva, fronte
nis, petanca, baloncesto, 
fútbol, fútbol-sala y 
futbito. 

La mayoría de los en
cuentros se celebrarán en 
el polideportivo El Jun
cal, excepto los de fútbol 
en categoría juvenil, que 
tendrán lugar en el cam
po de La Paloma, y los de 
frontenis en el polidepor
tivo del Val. 

municipal digna para albergar 
a todos nuestros alumnos
jugadores, co~o sucede con 
otras entidades deportivas de 
nuestra ciudad. Todo ha sido 
engaños y despropósitos. 

- Macías nos ofreció varios 
terrenos, que nunca llegamos a 
ver convertidos en campos de 
fútbol. 

- Domínguez Lazo, sucesor 
de Macías en la concejalía de 
Deportes, se compromete con 
nosotros haciendo público en 
múlttiples ocasiones que para 
comienzos de la temporada 
92-93 estaríamos ya jugando en 
las instalaciones del Centro Co
mercial La Dehesa; estamos a 
mediados de dicha temporada 
y seguimos pagando cerca de 
150.000 pesetas mensuales por 
la utilización de las instalacio
nes municipales de la Ciudad 
Deportiva. 

- En cierta ocasión y estan
do aún de concejal de Urbanis
mo Escribano, también del 
PSOE, éste nos tiró abajo un 
«proyecto particular» de insta
lación deportiva alegando que 
en los terrenos donde iba ubi
cada dicha instalación pasaría 
en breve una carretera; fue un 
engaño más. 

- Campos, el alcalde, nos 
calificó de «chantajistas» cuan
do tuvimos una entrevista per
sonal con él para solicitarle una 
vez más alguna instalación pa
ra nuestros chicos. Era época de 
elecciones y fue su propio con
cejal de Deportes quien nos 
planteó la entrevista. Ni ellos 
mismos se ponen de acuerdo. 

- La gota que colma el va
so Jia sucedido en el último ple
no municipal de este mes de no
viembre. En dicho pleno fue 
aprobada una propuesta del 
grupo de concejales de lzquier-

da Unida para la construcción 
de un campo de fútbol y otras 
instalaciones en los terrenos del 
Centro Comercial La Dehesa 
(Zenor Overseas) para cederlo 
en uso al C.D. Avance. 

La propuesta recogía la ha
bilitación de una partida de 
diez millones de pesetas para 
comenzar dichas obras. Esta 
propuesta, como decimos, fue 
aprobada con los votos a favor 
de Izquierda Unida y Partido 
Popular; a pesar de haber vo
tado en contra todos los conce
jales del PSOE, incluido Do
mínguez Lazo, concejal de De
portes y según nos ha venido 
engañando en los últimos años, 
defensor a ultranza de una ins
talación para el C.D. Avance y 
su Escuela de Fútbol. 

Pues bien, aunque esta pro
puesta fue aprobada en pleno, 
Campos, el alcalde, dice que es 
un acuerdo nulo de pleno dere
cho al negarse él (por su condi
ción de alcalde) a hacer un cam
bio de partidas, necesario pa
ra habilitar la aprobada. Pero 
aún va más lejos, pues se nie
ga, asimismo, a adquirir el 
compromiso de incluir dicho 
acuerdo en los presupuestos 
municipales de 1993. 

Por todo ello creemos que se 
ha llegado a tocar fondo, que 
sin saber por qué, existe una 
manía persecutoria por parte 
de Campos Corona y sus con
cejales del PSOE en contra del 
C.D. Avance y su Escuela de 
Fútbol; por lo que considera
mos que no nos queda otra so
lución, consecuencia de la im
potencia, mientras Campos y 
los suyos sigan en nuestro 
ayuntamiento, que protestar y 
denunciar este hecho y movili
zándonos con el espíritu de lu
cha de todo buen deportista. 

. ' 

EUCTROACUMULADOR DEL HENARES, S.L, 
Calefacción tarifa nocturna 

· Instalaciones eléctricas en general ' 
Mantenimiento industrial y de comunidades 

Si pasa frío-en invierno llámenos, 
estudiaremos su vivienda. 

FACILIDADES DE PAGO Y 2 AÑOS DE GARANTIA 

Elecciones de dos 
clubes para el 
consejo 
de administración 
delaaudad 
Deportiva Municipal 

Según nota que nos re
mite el concejal de Depor
tes, Jesús Domínguez La
zo, como consecuencia de 
haber terminado el perío
do para el que fueron ele
gidos los dos clubes repre
sentantes en el consejo de 
administración, el próxi
mo día 10 de diciembre 
de 1992 se realizará la 
elección de los nuevos re
presentantes con las si
guientes condiciones: 

1.- Para ser elector o 
elegible el club debe estar 
dado de alta en el Regis
tro de Asociaciones De
portivas de la Comunidad 
de Madrid (deberá pre
sentar fotocopia del regis
tro de la CAM) y estar 
inscrito en el mismo con 
una antigüedad mínima 
de seis meses al día de la 
fecha de la votación. 

2. - Los clubes a elegir 
serán uno de deportes co
lectivos y otro de depor
tes individuales, siendo 
éstos los que sumen ma
yor número de votos, sin 
que pueda ser un mismo 
club quien ostente las dos 
representaciones. 

La votación se realiza
rá el día 10 de diciembre 
de 1992 en la sala de jun
tas de la Ciudad Deporti
va Municipal, de 17 a 20 
horas, procediéndose a 
abrir la urna a las 20' 15 
horas, en presencia de los 
miembros del consejo de · 
administración que se de
signen y de los represen
tantes de los clubes que lo 
deseen. 

La entrega de trofeos 
tendrá lugar el sábado 19 
de diciembre a las 18'30 
horas, en el salón de ac
tos de la delegación mu
nicipal del Distrito 11. En 
total se entregarán 76 tro
feos repartidos de la si
guiente forma: calva (9), 
frontenis (4), petanca (3), 
baloncesto (11), fútbol 
(26), fútbol-sala (9) y fut
bito (14). el Francisco Pizarro, 4 - Teléfono: 883 00 21 - Alcalá de Henares 
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Félix Moreno, presidente del Club Juventud Alcalá Camino Rodríguez, entrenadora de las chicas de balonmano 

Premias «Siete Estrellas» del departe madrileña 1992 

El Club Juventud Alcalá ha recibido uno de estos 
galardones de la comunidad de Madrid 

El presidente del gobierno regional madrileño, Joaquín Leguina, presidió la entrega de los premios 
«Siete Estrellas» al deporte madrileño en su séptima edición. Este año los galardones han correspondi
do al Club Juventud Alcalá, la .Asociación Española de Deporte para Minusválidos Psíquicos, Cecilio 
Alonso Suárez, las jugadoras de la selección española de hockey hierba, jugadores y equipo técnico 
componentes de la selección autonómica de baloncesto, José Miguel González Martín del Campo 11Mí
chebt y Coral .Astrid Bistuer Ruiz. 

Al acto, que se celebró en la 
sede del gobierno regional, 
asistieron el secretario de es
tado para el Deporte, Javier 
Gomez Navarro; el director 
general de Deportes, Cortés 
Elvira; el consejero de Educa
ción y Cultura, Jaime Lissa
vetzky, y distintas personali
dades del mundo del deporte, 
como carios Sainz, reciente 
campeón del mundo de rall
yes, o Ramón Mendoza. 

El presidente Joaquín Le
guina hizo hincapié en que la 
belleza del deporte es un dis
frute para quien lo practica y 
también para quien lo con
templa: «En nombre de la so
ciedad, voy a ser yo quien en 
este acto lo agradezca». Legui
na también agradeció los es
fuerzos que vienen realizando 
los deportistas y se refirió a 
que mucha gente joven se re
fleja en los deportistas, lo que 
supone una gran responsabi
lidad y de ellos depende en 
gran medida una enseñanza 
moral. 

Ganadores de los premios 
<(Siete Estrellas» 

El jurado encargado de ad
judicar los premios «Siete Es
trellas del Deporte Madrile
ño» 1992 decidió conceder los 
galardones este año a los si
guientes deportistas e institu
ciones: 

•José Miguel González 
Martín del Campo «Mícheh>, 
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jugador del Real Madrid nue
ve temporadas. Por su bri
llante trayectoria deportiva, 
excelente juego y cualidades 
humanas. 53 veces internacio
nal con la selección nacional. 

• Cecilio Alonso Suárez. 
Jugador 89 veces internacio
nal con el equipo nacional ab
soluto de balonmano. Ejem
plo de seriedad y honradez en 
el deporte de alta competi
ción. Retirado en 1992. 

• Coral Astrid Bistuer 
Ruiz. Practicante de taek
wondo. Medalla de oro en los 
juegos olímpicos de Barcelo
na 92, categoría pesados. Pre
mio reina Sofí 1987 (CSD). 
Medalla de Plata al Mérito 
deportivo de la Federación 
Europea de Taekwondo 1987. 

•Jugadoras madrileñas de 
la selección española de hoc
key hierba. Medallas de oro 
en los juegos olímpicos de 
Barcelona 92. Logro más im
portante de los deportes colec
tivos femeninos. María Ange
les Rodríguez, Sonia Barro, 
Natalia dorado, María Victo
ria González, Isabel Martí
nez, Virginia Ramírez, Mer
cedes Coghen. María Angeles 
Rodríguez ha jugado 182 par
tidos internacionales; nsignia 
de oro y brillantes de la F ede
ración Española de Hockey. 

• Jugaores y equipo técni
co componentes de la selec
ciób autonómica de balonces
to. Equipo de baloncesto que 
en las temporadas 89/90 y 

Coral .Astrid Bistuer Ruiz, con 
ese nombre de heroína de nove
la de capa y espada, fue una de 
las galardonadas con el premio 
«Siete Estrellas» de la Comuni
dad de Madrid. En esta fotogra
fía aparece durante su última vi
sita a Alcalá, cuando fue entre
vistada por PUERTA DE MA
DRID. 

91/92 han sido campeones 
consecutivos de España de se
lecciones (VII Campeonatos 
de España Infantil y Primer 
Campeonato de España Cade
te) . Borja Larragán, Osear 

Antón, Rodrigo de la Fuente, 
Miguel A . Bullón, Sergio de 
Benito , Carlos Rodríguez, 
Manuel Martínez, Francisco 
Javier Crespo. Y el equipo 
técnico formado por Tomás 
González, Javier Alcover Díaz 
y Ricardo González Dávila. 

• Club Juventud Alcalá. 
Club deportivo con mayor 
número de equipos y depor
tistas de la Comunidad de 
Madrid. Selecciones de balon
cesto, alonmano y gimnasia 
rítmica. El equipo femenino 
de balonmano ascendió a la 
división de honor en la tem
porada 91/92 . 

• A.N .D.E. Asociación Es
pañola de Deporte para mi
nusvalidos psíquicos. Por su 
organización de la 1 ª Paro
limpiada en Madrid para dis
minuidos psíquicos. 

• El jurado de esta edición 
de los premios Siete Estrellas 
estuvo constituido por las si
guientes personalidades: 

Jaime Lisavetzky Díez , 
consejero de Educación y Cul
tura de la Comunidad de Ma
drid. 

Juan Carlos Blanco Tem
prano, director general de De
portes de la CAM. 

Felipe Samarán Barahona, 
jefe del servicio de promoción 
de la dirección general de. De
poertes . 

Guillermo Jiménez Ramos, 
director gerente del IMD. 

José Luis Blanco Velasco, 
alcalde de San Sebastián de 
los Reyes y representantes de 
la FMM. 

Antonio Martín Espina, 
Jugador de Baloncesto del 
Real Madrid. Premio 1991. 

Antonio Muro San Martín, 
periodista de Telemadrid. 

José Ramón de la Morena 
Pozuelo , periodista Cadena 
SER . 

CarlosJiménez Varela, pe
riodista Diario As. 

Pedro Pablo San Martín, 
periodista Diario 16. 
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ABRIMOS 
LOS DIAS FESTIVOS, 7 y 8 DE 
DICIEMBRE, Y LOS DOMINGOS 

1! y 20 DE DICIEMBRE 

CENTRO COMERCIAL SAN FERNANDO DE HENARES - Ctra. de Barcelona, km. 16 


